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A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

Roma, 15 apr. (askanews) - Un premio per i più grandi protagonisti del mondo

portuale, le eccellenze della Blue Economy fino alle persone per cui il mare, da

sempre, ricopre un ruolo cardine nel proprio percorso. Miami diventa capitale

del Made in Italy, con l'Oscar dei Porti, kermesse ideata e condotta da

Roberto Onofri, che si è svolta nella prestigiosa location dell'ex Villa Versace.

Spiega Dj Onofri: "L'italiano arriva qua, ha il mordente, quella che a Napoli

chiamano la cazzimm, per poter intervenire, provare a emergere con un

progetto e l'America ti dà una grande chance: di provare, riprovare, e se ci

riesci, hai veramente fatto bingo. Io sono contento di premiare chi ce l'ha

fatta". Accanto a sè, Onofri ha voluto nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia

oggi apprezzata conduttrice. "L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani

all'estero, è grande quando si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono

onorata e contenta di essere qua". Tra i momenti clou della diciottesima

edizione, la consegna dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da

oltre quarant'anni che, per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della

sua discografia: "Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è svincolata da quando

ero ragazzino, da quei luoghi comuni che aveva: mandolini pizza e mafia ed è diventata qualcosa per quale noi italiani

dobbiamo essere fieri, rendercene conto. Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono apprezzati nel mondo". Di

seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti 2025: Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture e Trasporti; Edoardo Rixi,

Viceministro delle Infrastrutture e Trasporti; Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM Logistica, Infrastrutture e

Trasporti; Maria Giovanna Elmi, volto storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale Civitavecchia;

Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti; Nicola Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress; Massimiliano Grasso;

Federica Montaresi, Commissario Autorità Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter Mancini, Executive

Chef di Villa Versace; Raf; Arianna; Vincenzo Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia, ASSOPORTI;

Andrea Brachetti, CEO We Com Società; Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio Scalet, DE

GUSTO. Tra i premi speciali Italiani nel mondo: Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine, Menzioni Speciali

per Antonio Couture e Lorenzo Basilico; Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori; Nuccio Giannino,

singer-chef. [ https://askanews.it/wp-content/uploads/2025/04/20250415_video_13384554.jpg

4 1 5 _ v i d e o _ 1 3 3 8 4 5 5 4 | v d 0 1  v d m a | h t t p s : / / a s k a n e w s . i t / w p -

content/uploads/2025/04/20250415_video_13384554.jpg|15/04/2025 14:28:55|A Miami l'Oscar dei Porti, il premio

delle eccellenze Made in Italy|Video|Spettacolo, Videonews].
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A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

Raf e Salvini tra i premiati. Dj Onofri e Gloria Zanin in conduzione Roma, 15

apr. (askanews) - Un premio per i più grandi protagonisti del mondo portuale,

le eccellenze della Blue Economy fino alle persone per cui il mare, da sempre,

ricopre un ruolo cardine nel proprio percorso. Miami diventa capitale del Made

in Italy, con l'Oscar dei Porti, kermesse ideata e condotta da Roberto Onofri,

che si è svolta nella prestigiosa location dell'ex Villa Versace. Spiega Dj

Onofri: "L'italiano arriva qua, ha il mordente, quella che a Napoli chiamano la

cazzimm, per poter intervenire, provare a emergere con un progetto e

l'America ti dà una grande chance: di provare, riprovare, e se ci riesci, hai

veramente fatto bingo. Io sono contento di premiare chi ce l'ha fatta". Accanto

a sè, Onofri ha voluto nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia oggi apprezzata

conduttrice. "L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani all'estero, è

grande quando si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono onorata e

contenta di essere qua". Tra i momenti clou della diciottesima edizione, la

consegna dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da oltre

quarant'anni che, per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della sua

discografia: "Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è svincolata da quando ero ragazzino, da quei luoghi comuni che

aveva: mandolini pizza e mafia ed è diventata qualcosa per quale noi italiani dobbiamo essere fieri, rendercene

conto. Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono apprezzati nel mondo". Di seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti

2025: Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture e Trasporti; Edoardo Rixi, Viceministro delle Infrastrutture e

Trasporti; Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM Logistica, Infrastrutture e Trasporti; Maria Giovanna Elmi,

volto storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale Civitavecchia; Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti;

Nicola Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress; Massimiliano Grasso; Federica Montaresi, Commissario

Autorità Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter Mancini, Executive Chef di Villa Versace; Raf; Arianna;

Vincenzo Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia, ASSOPORTI; Andrea Brachetti, CEO We Com

Società; Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio Scalet, DE GUSTO. Tra i premi speciali Italiani

nel mondo: Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine, Menzioni Speciali per Antonio Couture e Lorenzo

Basilico; Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori; Nuccio Giannino, singer-chef.

AskaNews.it
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A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

EMBED Raf e Salvini tra i premiati. Dj Onofri e Gloria Zanin in conduzione

Roma, 15 apr. (askanews) - Un premio per i più grandi protagonisti del mondo

portuale, le eccellenze della Blue Economy fino alle persone per cui il mare, da

sempre, ricopre un ruolo cardine nel proprio percorso. Miami diventa capitale

del Made in Italy, con l'Oscar dei Porti, kermesse ideata e condotta da

Roberto Onofri, che si è svolta nella prestigiosa location dell'ex Villa Versace.

Spiega Dj Onofri: "L'italiano arriva qua, ha il mordente, quella che a Napoli

chiamano la cazzimm, per poter intervenire, provare a emergere con un

progetto e l'America ti dà una grande chance: di provare, riprovare, e se ci

riesci, hai veramente fatto bingo. Io sono contento di premiare chi ce l'ha

fatta". Accanto a sè, Onofri ha voluto nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia

oggi apprezzata conduttrice. "L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani

all'estero, è grande quando si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono

onorata e contenta di essere qua". Tra i momenti clou della diciottesima

edizione, la consegna dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da

oltre quarant'anni che, per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della

sua discografia: "Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è svincolata da quando ero ragazzino, da quei luoghi comuni

che aveva: mandolini pizza e mafia ed è diventata qualcosa per quale noi italiani dobbiamo essere fieri, rendercene

conto. Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono apprezzati nel mondo". Di seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti

2025: Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture e Trasporti; Edoardo Rixi, Viceministro delle Infrastrutture e

Trasporti; Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM Logistica, Infrastrutture e Trasporti; Maria Giovanna Elmi,

volto storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale Civitavecchia; Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti;

Nicola Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress; Massimiliano Grasso; Federica Montaresi, Commissario

Autorità Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter Mancini, Executive Chef di Villa Versace; Raf; Arianna;

Vincenzo Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia, ASSOPORTI; Andrea Brachetti, CEO We Com

Società; Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio Scalet, DE GUSTO. Tra i premi speciali Italiani

nel mondo: Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine, Menzioni Speciali per Antonio Couture e Lorenzo

Basilico; Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori; Nuccio Giannino, singer-chef.

corriereadriatico.it

Primo Piano
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Il porto di Ravenna protagonista al Seatrade di Miami, la più importante fiera crocieristica
al mondo

(FERPRESS) Ravenna, 15 APR Si è appena conclusa a Miami la fiera

Seatrade Cruise Global, il più importante evento crocieristico a livello

mondiale. Il porto di Ravenna era presente nella collettiva dei porti italiani

organizzata da ASSOPORTI con il supporto del Ministero del Turismo ed

ENIT.Per il 2026 si conferma la un ottimo livello di traffico che vede come

maggiori clienti Royal Carribean con circa 30 scali per 200.000 pax in home

port e la novità Norwegian Cruise Line che ha confermato 26 toccate per

circa 150.000 pax sempre in home port, oltre alle tante compagnie che già

oggi scalano il porto e che hanno confermato la destinazione Ravenna.La

Norwegian Cruise Line è una compagnia statunitense con 19 navi in esercizio

con una quota di mercato mondiale pari a circa l'8%.Durante la fiera, l'Autorità

Portuale di Ravenna, rappresentata dal Commissario Straordinario Daniele

Rossi, e dal Direttore Operativo Mario Petrosino, unitamente al Direttore

Generale di Ravenna Civitas Cruise Port, società concessionaria del terminal

crociere, Anna D'Imporzano, hanno presentato i nuovi interventi realizzati per

migliorare l'accessibilità tecnico nautica e le infrastrutture del porto.  I n

particolare, i lavori di dragaggio in via di completamento e la costruzione del mooring dolphin, che permetterà

l'accosto delle navi maggiori.È stata data anche la notizia dell'apertura del cantiere per realizzare sulla banchina del

terminal crociere un sistema di Cold Ironing alimentato dall'energia prodotta dal parco fotovoltaico che l'Autorità

Portuale sta costruendo, esempio di reale sostenibilità, molto apprezzato da tutti i rappresentanti delle grandi

compagnie crocieristiche con i quali si sono tenuti incontri nel corso della manifestazione.Sono stati inoltre comunicati

gli aggiornamenti riguardo i lavori in corso per la costruzione dell'edificio e delle aree circostanti il nuovo terminal

crociere. A breve inizieranno anche i lavori di urbanizzazione delle aree retrostanti dove sorgerà il Parco delle

Dune.Quest'anno finalmente abbiamo raccolto il lavoro messo in campo in questi anni esordisce con soddisfazione il

Commissario Straordinario Daniele Rossi Non solo una delle principali compagnie mondiali, Norwegian, ha

confermato di credere nella destinazione Ravenna come home port adriatico, oltre a Royal Carribean, ma ci è stata

riconosciuta serietà per avere mantenuto nei tempi annunciati gli impegni presi e questa è la cosa che mi rende più

orgoglioso. Quelli che gli anni scorsi venivamo a Miami a presentare come progetti, oggi, a poco meno di due anni di

distanza, li abbiamo realizzati. Un riconoscimento al lavoro concreto dell'Autorità e del nostro terminalista.Certo ci

sono ancora molti aspetti sui quali lavorare: i trasporti verso la città da incrementare, orari e viabilità, nuove strutture

ricettive e anche attraverso uno studio dedicato specificatamente a questi temi, si cercheranno le soluzioni adeguate

collaborando con il Comune.Il nuovo terminal esordisce il Direttore della RCCP, Anna D'Imporzano attualmente in
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fase avanzata di costruzione, avrà caratteristiche di vera sostenibilità, non solo ambientale, ma anche sociale

integrandosi con il territorio e la comunità locale. Oltre ad apprezzare il progetto del nuovo terminal ha sottolineato il

Direttore Operativo dell'Autorità Portuale di Ravenna, Mario Petrosino diverse compagnie hanno evidenziato le

potenzialità del porto per il rifornimento navi con il GNL grazie all'unico deposito esistente in Italia situato a Ravenna.

Nei prossimi 5 anni le compagnie di crociera costruiranno 55 nuove navi la cui maggior parte sarà alimentata proprio

a gas naturale liquefatto.
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A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

Roma, 15 apr. (askanews) - Un premio per i più grandi protagonisti del mondo

portuale, le eccellenze della Blue Economy fino alle persone per cui il mare, da

sempre, ricopre un ruolo cardine nel proprio percorso. Miami diventa capitale

del Made in Italy, con l'Oscar dei Porti, kermesse ideata e condotta da

Roberto Onofri, che si è svolta nella prestigiosa location dell'ex Villa Versace.

Spiega Dj Onofri: "L'italiano arriva qua, ha il mordente, quella che a Napoli

chiamano la cazzimm, per poter intervenire, provare a emergere con un

progetto e l'America ti dà una grande chance: di provare, riprovare, e se ci

riesci, hai veramente fatto bingo. Io sono contento di premiare chi ce l'ha

fatta". Accanto a sè, Onofri ha voluto nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia

oggi apprezzata conduttrice. "L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani

all'estero, è grande quando si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono

onorata e contenta di essere qua". Tra i momenti clou della diciottesima

edizione, la consegna dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da

oltre quarant'anni che, per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della

sua discografia: "Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è svincolata da quando

ero ragazzino, da quei luoghi comuni che aveva: mandolini pizza e mafia ed è diventata qualcosa per quale noi italiani

dobbiamo essere fieri, rendercene conto. Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono apprezzati nel mondo". Di

seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti 2025: Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture e Trasporti; Edoardo Rixi,

Viceministro delle Infrastrutture e Trasporti; Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM Logistica, Infrastrutture e

Trasporti; Maria Giovanna Elmi, volto storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale Civitavecchia;

Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti; Nicola Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress; Massimiliano Grasso;

Federica Montaresi, Commissario Autorità Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter Mancini, Executive

Chef di Villa Versace; Raf; Arianna; Vincenzo Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia, ASSOPORTI;

Andrea Brachetti, CEO We Com Società; Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio Scalet, DE

GUSTO. Tra i premi speciali Italiani nel mondo: Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine, Menzioni Speciali

per Antonio Couture e Lorenzo Basilico; Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori; Nuccio Giannino,

singer-chef.

Giornale dItalia
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IL VIDEO. A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

Roma, 15 apr. (askanews) - Un premio per i più grandi protagonisti del mondo

portuale, le eccellenze della Blue Economy fino alle persone per cui il mare, da

sempre, ricopre un ruolo cardine nel proprio percorso. Miami diventa capitale

del Made in Italy, con l'Oscar dei Porti, kermesse ideata e condotta da

Roberto Onofri, che si è svolta nella prestigiosa location dell'ex Villa

Versace.Spiega Dj Onofri: "L'italiano arriva qua, ha il mordente, quella che a

Napoli chiamano la cazzimm, per poter intervenire, provare a emergere con un

progetto e l'America ti dà una grande chance: di provare, riprovare, e se ci

riesci, hai veramente fatto bingo. Io sono contento di premiare chi ce l'ha

fatta".Accanto a sè, Onofri ha voluto nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia

oggi apprezzata conduttrice. "L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani

all'estero, è grande quando si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono

onorata e contenta di essere qua".Tra i momenti clou della diciottesima

edizione, la consegna dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da

oltre quarant'anni che, per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della

sua discografia: "Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è svincolata da quando

ero ragazzino, da quei luoghi comuni che aveva: mandolini pizza e mafia ed è diventata qualcosa per quale noi italiani

dobbiamo essere fieri, rendercene conto. Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono apprezzati nel mondo".Di

seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti 2025: Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture e Trasporti; Edoardo Rixi,

Viceministro delle Infrastrutture e Trasporti; Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM Logistica, Infrastrutture e

Trasporti; Maria Giovanna Elmi, volto storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale Civitavecchia;

Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti; Nicola Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress; Massimiliano Grasso;

Federica Montaresi, Commissario Autorità Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter Mancini, Executive

Chef di Villa Versace; Raf; Arianna; Vincenzo Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia, ASSOPORTI;

Andrea Brachetti, CEO We Com Società; Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio Scalet, DE

GUSTO. Tra i premi speciali Italiani nel mondo: Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine, Menzioni Speciali

per Antonio Couture e Lorenzo Basilico; Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori; Nuccio Giannino,

singer-chef.

IlDolomiti
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A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

EMBED Raf e Salvini tra i premiati. Dj Onofri e Gloria Zanin in conduzione

Roma, 15 apr. (askanews) - Un premio per i più grandi protagonisti del mondo

portuale, le eccellenze della Blue Economy fino alle persone per cui il mare, da

sempre, ricopre un ruolo cardine nel proprio percorso. Miami diventa capitale

del Made in Italy, con l'Oscar dei Porti, kermesse ideata e condotta da

Roberto Onofri, che si è svolta nella prestigiosa location dell'ex Villa Versace.

Spiega Dj Onofri: "L'italiano arriva qua, ha il mordente, quella che a Napoli

chiamano la cazzimm, per poter intervenire, provare a emergere con un

progetto e l'America ti dà una grande chance: di provare, riprovare, e se ci

riesci, hai veramente fatto bingo. Io sono contento di premiare chi ce l'ha

fatta". Accanto a sè, Onofri ha voluto nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia

oggi apprezzata conduttrice. "L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani

all'estero, è grande quando si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono

onorata e contenta di essere qua". Tra i momenti clou della diciottesima

edizione, la consegna dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da

oltre quarant'anni che, per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della

sua discografia: "Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è svincolata da quando ero ragazzino, da quei luoghi comuni

che aveva: mandolini pizza e mafia ed è diventata qualcosa per quale noi italiani dobbiamo essere fieri, rendercene

conto. Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono apprezzati nel mondo". Di seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti

2025: Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture e Trasporti; Edoardo Rixi, Viceministro delle Infrastrutture e

Trasporti; Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM Logistica, Infrastrutture e Trasporti; Maria Giovanna Elmi,

volto storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale Civitavecchia; Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti;

Nicola Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress; Massimiliano Grasso; Federica Montaresi, Commissario

Autorità Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter Mancini, Executive Chef di Villa Versace; Raf; Arianna;

Vincenzo Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia, ASSOPORTI; Andrea Brachetti, CEO We Com

Società; Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio Scalet, DE GUSTO. Tra i premi speciali Italiani

nel mondo: Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine, Menzioni Speciali per Antonio Couture e Lorenzo

Basilico; Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori; Nuccio Giannino, singer-chef.

ilmattino.it
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A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

Roma, 15 apr. (askanews) - Un premio per i più grandi protagonisti del mondo

portuale, le eccellenze della Blue Economy fino alle persone per cui il mare, da

sempre, ricopre un ruolo cardine nel proprio percorso. Miami diventa capitale

del Made in Italy, con l'Oscar dei Porti, kermesse ideata e condotta da

Roberto Onofri, che si è svolta nella prestigiosa location dell'ex Villa Versace.

Spiega Dj Onofri: "L'italiano arriva qua, ha il mordente, quella che a Napoli

chiamano la cazzimm, per poter intervenire, provare a emergere con un

progetto e l'America ti dà una grande chance: di provare, riprovare, e se ci

riesci, hai veramente fatto bingo. Io sono contento di premiare chi ce l'ha

fatta". Accanto a sè, Onofri ha voluto nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia

oggi apprezzata conduttrice. "L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani

all'estero, è grande quando si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono

onorata e contenta di essere qua". Tra i momenti clou della diciottesima

edizione, la consegna dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da

oltre quarant'anni che, per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della

sua discografia: "Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è svincolata da quando

ero ragazzino, da quei luoghi comuni che aveva: mandolini pizza e mafia ed è diventata qualcosa per quale noi italiani

dobbiamo essere fieri, rendercene conto. Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono apprezzati nel mondo". Di

seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti 2025: Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture e Trasporti; Edoardo Rixi,

Viceministro delle Infrastrutture e Trasporti; Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM Logistica, Infrastrutture e

Trasporti; Maria Giovanna Elmi, volto storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale Civitavecchia;

Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti; Nicola Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress; Massimiliano Grasso;

Federica Montaresi, Commissario Autorità Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter Mancini, Executive

Chef di Villa Versace; Raf; Arianna; Vincenzo Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia, ASSOPORTI;

Andrea Brachetti, CEO We Com Società; Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio Scalet, DE

GUSTO. Tra i premi speciali Italiani nel mondo: Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine, Menzioni Speciali

per Antonio Couture e Lorenzo Basilico; Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori; Nuccio Giannino,

singer-chef.

ilrestodelcarlino.it
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A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

Roma, 15 apr. (askanews) - Un premio per i più grandi protagonisti del mondo

portuale, le eccellenze della Blue Economy fino alle persone per cui il mare, da

sempre, ricopre un ruolo cardine nel proprio percorso. Miami diventa capitale

del Made in Italy, con l'Oscar dei Porti, kermesse ideata e condotta da

Roberto Onofri, che si è svolta nella prestigiosa location dell'ex Villa Versace.

Spiega Dj Onofri: "L'italiano arriva qua, ha il mordente, quella che a Napoli

chiamano la cazzimm, per poter intervenire, provare a emergere con un

progetto e l'America ti dà una grande chance: di provare, riprovare, e se ci

riesci, hai veramente fatto bingo. Io sono contento di premiare chi ce l'ha

fatta". Accanto a sè, Onofri ha voluto nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia

oggi apprezzata conduttrice. "L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani

all'estero, è grande quando si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono

onorata e contenta di essere qua". Tra i momenti clou della diciottesima

edizione, la consegna dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da

oltre quarant'anni che, per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della

sua discografia: "Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è svincolata da quando

ero ragazzino, da quei luoghi comuni che aveva: mandolini pizza e mafia ed è diventata qualcosa per quale noi italiani

dobbiamo essere fieri, rendercene conto. Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono apprezzati nel mondo". Di

seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti 2025: Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture e Trasporti; Edoardo Rixi,

Viceministro delle Infrastrutture e Trasporti; Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM Logistica, Infrastrutture e

Trasporti; Maria Giovanna Elmi, volto storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale Civitavecchia;

Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti; Nicola Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress; Massimiliano Grasso;

Federica Montaresi, Commissario Autorità Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter Mancini, Executive

Chef di Villa Versace; Raf; Arianna; Vincenzo Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia, ASSOPORTI;

Andrea Brachetti, CEO We Com Società; Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio Scalet, DE

GUSTO. Tra i premi speciali Italiani nel mondo: Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine, Menzioni Speciali

per Antonio Couture e Lorenzo Basilico; Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori; Nuccio Giannino,

singer-chef. loading...
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A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

Roma, 15 apr. (askanews) - Un premio per i più grandi protagonisti del mondo

portuale, le eccellenze della Blue Economy fino alle persone per cui il mare, da

sempre, ricopre un ruolo cardine nel proprio percorso. Miami diventa capitale

del Made in Italy, con l'Oscar dei Porti, kermesse ideata e condotta da

Roberto Onofri, che si è svolta nella prestigiosa location dell'ex Villa Versace.

Spiega Dj Onofri: "L'italiano arriva qua, ha il mordente, quella che a Napoli

chiamano la cazzimm, per poter intervenire, provare a emergere con un

progetto e l'America ti dà una grande chance: di provare, riprovare, e se ci

riesci, hai veramente fatto bingo. Io sono contento di premiare chi ce l'ha

fatta". Accanto a sè, Onofri ha voluto nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia

oggi apprezzata conduttrice. "L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani

all'estero, è grande quando si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono

onorata e contenta di essere qua". Tra i momenti clou della diciottesima

edizione, la consegna dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da

oltre quarant'anni che, per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della

sua discografia: "Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è svincolata da quando

ero ragazzino, da quei luoghi comuni che aveva: mandolini pizza e mafia ed è diventata qualcosa per quale noi italiani

dobbiamo essere fieri, rendercene conto. Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono apprezzati nel mondo". Di

seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti 2025: Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture e Trasporti; Edoardo Rixi,

Viceministro delle Infrastrutture e Trasporti; Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM Logistica, Infrastrutture e

Trasporti; Maria Giovanna Elmi, volto storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale Civitavecchia;

Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti; Nicola Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress; Massimiliano Grasso;

Federica Montaresi, Commissario Autorità Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter Mancini, Executive

Chef di Villa Versace; Raf; Arianna; Vincenzo Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia, ASSOPORTI;

Andrea Brachetti, CEO We Com Società; Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio Scalet, DE

GUSTO. Tra i premi speciali Italiani nel mondo: Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine, Menzioni Speciali

per Antonio Couture e Lorenzo Basilico; Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori; Nuccio Giannino,

singer-chef.
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A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

Roma, 15 apr. (askanews) - Un premio per i più grandi protagonisti del mondo

portuale, le eccellenze della Blue Economy fino alle persone per cui il mare, da

sempre, ricopre un ruolo cardine nel proprio percorso. Miami diventa capitale

del Made in Italy, con l'Oscar dei Porti, kermesse ideata e condotta da

Roberto Onofri, che si è svolta nella prestigiosa location dell'ex Villa Versace.

Spiega Dj Onofri: "L'italiano arriva qua, ha il mordente, quella che a Napoli

chiamano la cazzimm, per poter intervenire, provare a emergere con un

progetto e l'America ti dà una grande chance: di provare, riprovare, e se ci

riesci, hai veramente fatto bingo. Io sono contento di premiare chi ce l'ha

fatta". Accanto a sè, Onofri ha voluto nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia

oggi apprezzata conduttrice. "L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani

all'estero, è grande quando si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono

onorata e contenta di essere qua". Tra i momenti clou della diciottesima

edizione, la consegna dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da

oltre quarant'anni che, per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della

sua discografia: "Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è svincolata da quando

ero ragazzino, da quei luoghi comuni che aveva: mandolini pizza e mafia ed è diventata qualcosa per quale noi italiani

dobbiamo essere fieri, rendercene conto. Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono apprezzati nel mondo". Di

seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti 2025: Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture e Trasporti; Edoardo Rixi,

Viceministro delle Infrastrutture e Trasporti; Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM Logistica, Infrastrutture e

Trasporti; Maria Giovanna Elmi, volto storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale Civitavecchia;

Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti; Nicola Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress; Massimiliano Grasso;

Federica Montaresi, Commissario Autorità Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter Mancini, Executive

Chef di Villa Versace; Raf; Arianna; Vincenzo Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia, ASSOPORTI;

Andrea Brachetti, CEO We Com Società; Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio Scalet, DE

GUSTO. Tra i premi speciali Italiani nel mondo: Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine, Menzioni Speciali

per Antonio Couture e Lorenzo Basilico; Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori; Nuccio Giannino,

singer-chef. Nanotecnologie: alla Camera confronto con esperti del settore.
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A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

Roma, 15 apr. (askanews) - Un premio per i più grandi protagonisti del mondo

portuale, le eccellenze della Blue Economy fino alle persone per cui il mare, da

sempre, ricopre un ruolo cardine nel proprio percorso. Miami diventa capitale

del Made in Italy, con l'Oscar dei Porti, kermesse ideata e condotta da

Roberto Onofri, che si è svolta nella prestigiosa location dell'ex Villa Versace.

Spiega Dj Onofri: "L'italiano arriva qua, ha il mordente, quella che a Napoli

chiamano la cazzimm, per poter intervenire, provare a emergere con un

progetto e l'America ti dà una grande chance: di provare, riprovare, e se ci

riesci, hai veramente fatto bingo. Io sono contento di premiare chi ce l'ha

fatta". Accanto a sè, Onofri ha voluto nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia

oggi apprezzata conduttrice. "L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani

all'estero, è grande quando si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono

onorata e contenta di essere qua". Tra i momenti clou della diciottesima

edizione, la consegna dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da

oltre quarant'anni che, per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della

sua discografia: "Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è svincolata da quando

ero ragazzino, da quei luoghi comuni che aveva: mandolini pizza e mafia ed è diventata qualcosa per quale noi italiani

dobbiamo essere fieri, rendercene conto. Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono apprezzati nel mondo". Di

seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti 2025: Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture e Trasporti; Edoardo Rixi,

Viceministro delle Infrastrutture e Trasporti; Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM Logistica, Infrastrutture e

Trasporti; Maria Giovanna Elmi, volto storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale Civitavecchia;

Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti; Nicola Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress; Massimiliano Grasso;

Federica Montaresi, Commissario Autorità Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter Mancini, Executive

Chef di Villa Versace; Raf; Arianna; Vincenzo Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia, ASSOPORTI;

Andrea Brachetti, CEO We Com Società; Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio Scalet, DE

GUSTO. Tra i premi speciali Italiani nel mondo: Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine, Menzioni Speciali

per Antonio Couture e Lorenzo Basilico; Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori; Nuccio Giannino,

singer-chef. Back to Top.
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A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

Raf e Salvini tra i premiati. Dj Onofri e Gloria Zanin in conduzione Roma, 15

apr. (askanews) - Un premio per i più grandi protagonisti del mondo portuale,

le eccellenze della Blue Economy fino alle persone per cui il mare, da sempre,

ricopre un ruolo cardine nel proprio percorso. Miami diventa capitale del Made

in Italy, con l'Oscar dei Porti, kermesse ideata e condotta da Roberto Onofri,

che si è svolta nella prestigiosa location dell'ex Villa Versace.Spiega Dj Onofri:

"L'italiano arriva qua, ha il mordente, quella che a Napoli chiamano la

cazzimm, per poter intervenire, provare a emergere con un progetto e

l'America ti dà una grande chance: di provare, riprovare, e se ci riesci, hai

veramente fatto bingo. Io sono contento di premiare chi ce l'ha fatta".Accanto

a sè, Onofri ha voluto nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia oggi apprezzata

conduttrice. "L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani all'estero, è

grande quando si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono onorata e

contenta di essere qua".Tra i momenti clou della diciottesima edizione, la

consegna dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da oltre

quarant'anni che, per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della sua

discografia: "Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è svincolata da quando ero ragazzino, da quei luoghi comuni che

aveva: mandolini pizza e mafia ed è diventata qualcosa per quale noi italiani dobbiamo essere fieri, rendercene

conto. Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono apprezzati nel mondo".Di seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti

2025: Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture e Trasporti; Edoardo Rixi, Viceministro delle Infrastrutture e

Trasporti; Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM Logistica, Infrastrutture e Trasporti; Maria Giovanna Elmi,

volto storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale Civitavecchia; Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti;

Nicola Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress; Massimiliano Grasso; Federica Montaresi, Commissario

Autorità Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter Mancini, Executive Chef di Villa Versace; Raf; Arianna;

Vincenzo Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia, ASSOPORTI; Andrea Brachetti, CEO We Com
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Società; Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio Scalet, DE GUSTO. Tra i premi speciali Italiani

nel mondo: Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine, Menzioni Speciali per Antonio Couture e Lorenzo

Basilico; Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori; Nuccio Giannino, singer-chef.
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A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

Volume 90% EMBED Raf e Salvini tra i premiati. Dj Onofri e Gloria Zanin in

conduzione Roma, 15 apr. (askanews) - Un premio per i più grandi

protagonisti del mondo portuale, le eccellenze della Blue Economy fino alle

persone per cui il mare, da sempre, ricopre un ruolo cardine nel proprio

percorso. Miami diventa capitale del Made in Italy, con l'Oscar dei Porti,

kermesse ideata e condotta da Roberto Onofri, che si è svolta nella

prestigiosa location dell'ex Villa Versace. Spiega Dj Onofri: "L'italiano arriva

qua, ha il mordente, quella che a Napoli chiamano la cazzimm, per poter

intervenire, provare a emergere con un progetto e l'America ti dà una grande

chance: di provare, riprovare, e se ci riesci, hai veramente fatto bingo. Io sono

contento di premiare chi ce l'ha fatta". Accanto a sè, Onofri ha voluto

nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia oggi apprezzata conduttrice.

"L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani all'estero, è grande quando

si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono onorata e contenta di

essere qua". Tra i momenti clou della diciottesima edizione, la consegna

dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da oltre quarant'anni che,

per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della sua discografia: "Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è

svincolata da quando ero ragazzino, da quei luoghi comuni che aveva: mandolini pizza e mafia ed è diventata

qualcosa per quale noi italiani dobbiamo essere fieri, rendercene conto. Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono

apprezzati nel mondo". Di seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti 2025: Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture

e Trasporti; Edoardo Rixi, Viceministro delle Infrastrutture e Trasporti; Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM

Logistica, Infrastrutture e Trasporti; Maria Giovanna Elmi, volto storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale

Civitavecchia; Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti; Nicola Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress;

Massimiliano Grasso; Federica Montaresi, Commissario Autorità Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter

Mancini, Executive Chef di Villa Versace; Raf; Arianna; Vincenzo Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia,

ASSOPORTI; Andrea Brachetti, CEO We Com Società; Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio

Scalet, DE GUSTO. Tra i premi speciali Italiani nel mondo: Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine,

Menzioni Speciali per Antonio Couture e Lorenzo Basilico; Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori;

Nuccio Giannino, singer-chef.

quotidianodipuglia.it
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Il Porto di Ravenna presenta il nuovo Terminal Crociere al "Seatrade Cruise Global" di
Miami

Si è appena conclusa a Miami la fiera "Seatrade Cruise Global", il più

importante evento crocieristico a livello mondiale. Il porto di Ravenna era

presente nella collettiva dei porti italiani organizzata da ASSOPORTI con il

supporto del Ministero del Turismo ed ENIT. Per il 2026 si conferma la un

ottimo livello di traffico che vede come maggiori clienti Royal Carribean con

circa 30 scali per 200.000 pax in home port e la novità Norwegian Cruise Line

che ha confermato 26 toccate per circa 150.000 pax sempre in home port,

oltre alle tante compagnie che già oggi scalano il porto e che hanno

confermato la destinazione Ravenna. La Norwegian Cruise Line è una

compagnia statunitense con 19 navi in esercizio con una quota di mercato

mondiale pari a circa l'8%. Durante la fiera, l'Autorità Portuale di Ravenna,

rappresentata dal Commissario Straordinario Daniele Rossi, e dal Direttore

Operativo Mario Petrosino, unitamente al Direttore Generale di Ravenna

Civitas Cruise Port, società concessionaria del terminal crociere, Anna

D'Imporzano, hanno presentato i nuovi interventi realizzati per migliorare

l'accessibilità tecnico nautica e le infrastrutture del porto. In particolare, i lavori

di dragaggio in via di completamento e la costruzione del mooring dolphin, che permetterà l'accosto delle navi

maggiori. È stata data anche la notizia dell'apertura del cantiere per realizzare sulla banchina del terminal crociere un

sistema di Cold Ironing alimentato dall'energia prodotta dal parco fotovoltaico che l'Autorità Portuale sta costruendo,

esempio di reale sostenibilità, molto apprezzato da tutti i rappresentanti delle grandi compagnie crocieristiche con i

quali si sono tenuti incontri nel corso della manifestazione. Sono stati inoltre comunicati gli aggiornamenti riguardo i

lavori in corso per la costruzione dell'edificio e delle aree circostanti il nuovo terminal crociere. A breve inizieranno

anche i lavori di urbanizzazione delle aree retrostanti dove sorgerà il Parco delle Dune. "Quest'anno finalmente

abbiamo raccolto il lavoro messo in campo in questi anni - esordisce con soddisfazione il Commissario Straordinario

Daniele Rossi - Non solo una delle principali compagnie mondiali, Norwegian, ha confermato di credere nella

destinazione Ravenna come home port adriatico, oltre a Royal Carribean, ma ci è stata riconosciuta serietà per

avere mantenuto nei tempi annunciati gli impegni presi e questa è la cosa che mi rende più orgoglioso. Quelli che gli

anni scorsi venivamo a Miami a presentare come progetti, oggi, a poco meno di due anni di distanza, li abbiamo

realizzati. Un riconoscimento al lavoro concreto dell'Autorità e del nostro terminalista. Certo ci sono ancora molti

aspetti sui quali lavorare: i trasporti verso la città da incrementare, orari e viabilità, nuove strutture ricettive e anche

attraverso uno studio dedicato specificatamente a questi temi, si cercheranno le soluzioni adeguate collaborando con

il Comune." "Il nuovo terminal - esordisce il Direttore della RCCP, Anna D'Imporzano - attualmente in fase avanzata di

costruzione,
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avrà caratteristiche di vera sostenibilità, non solo ambientale, ma anche sociale integrandosi con il territorio e la

comunità locale. " "Oltre ad apprezzare il progetto del nuovo terminal - ha sottolineato il Direttore Operativo

dell'Autorità Portuale di Ravenna, Mario Petrosino - diverse compagnie hanno evidenziato le potenzialità del porto

per il rifornimento navi con il GNL grazie all'unico deposito esistente in Italia situato a Ravenna. Nei prossimi 5 anni le

compagnie di crociera costruiranno 55 nuove navi la cui maggior parte sarà alimentata proprio a gas naturale

liquefatto.".

Ravenna24Ore.it
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Ottimo riscontro per il nuovo terminal crocerie di Ravenna alla fiera di Miami: vicino il
traguardo dei 500mila croceristi nei prossimi anni

Si è appena conclusa a Miami la fiera "Seatrade Cruise Global", il più

importante evento crocieristico a livello mondiale . Il porto di Ravenna era

presente nella collettiva dei porti italiani organizzata da ASSOPORTI con il

supporto del Ministero del Turismo ed ENIT. Per il 2026 si conferma la un

ottimo livello di traffico che vede come maggiori clienti Royal Carribean con

circa 30 scali per 200.000 pax in home port e la novità Norwegian Cruise Line

che ha confermato 26 toccate per circa 150.000 pax sempre in home port,

oltre alle tante compagnie che già oggi scalano il porto e che hanno

confermato la destinazione Ravenna. La Norwegian Cruise Line è una

compagnia statunitense con 19 navi in esercizio con una quota di mercato

mondiale pari a circa l'8%. Durante la fiera, l'Autorità Portuale di Ravenna,

rappresentata dal Commissario Straordinario Daniele Rossi, e dal Direttore

Operativo Mario Petrosino, unitamente al Direttore Generale di Ravenna

Civitas Cruise Port , società concessionaria del terminal crociere, Anna

D'Imporzano, hanno presentato i nuovi interventi realizzati per migliorare

l'accessibilità tecnico nautica e le infrastrutture del porto. In particolare, i lavori

di dragaggio in via di completamento e la costruzione del mooring dolphin, che permetterà l'accosto delle navi

maggiori. È stata data anche la notizia dell'apertura del cantiere per realizzare sulla banchina del terminal crociere un

sistema di Cold Ironing alimentato dall'energia prodotta dal parco fotovoltaico che l'Autorità Portuale sta costruendo,

esempio di reale sostenibilità, molto apprezzato da tutti i rappresentanti delle grandi compagnie crocieristiche con i

quali si sono tenuti incontri nel corso della manifestazione. Sono stati inoltre comunicati gli aggiornamenti riguardo i

lavori in corso per la costruzione dell'edificio e delle aree circostanti il nuovo terminal crociere. A breve inizieranno

anche i lavori di urbanizzazione delle aree retrostanti dove sorgerà il Parco delle Dune. "Quest'anno finalmente

abbiamo raccolto il lavoro messo in campo in questi anni - esordisce con soddisfazione il Commissario Straordinario

Daniele Rossi - Non solo una delle principali compagnie mondiali, Norwegian, ha confermato di credere nella

destinazione Ravenna come home port adriatico, oltre a Royal Carribean, ma ci è stata riconosciuta serietà per

avere mantenuto nei tempi annunciati gli impegni presi e questa è la cosa che mi rende più orgoglioso". "Quelli che in

passato venivamo a presentare a Miami come progetti, oggi, a poco meno di due anni di distanza, li abbiamo

realizzati - sottolinea Rossi -. Un riconoscimento al lavoro concreto dell'Autorità e del nostro terminalista. Certo ci

sono ancora molti aspetti sui quali lavorare: i trasporti verso la città da incrementare, orari e viabilità, nuove strutture

ricettive e anche attraverso uno studio dedicato specificatamente a questi temi, si cercheranno le soluzioni adeguate

collaborando con il Comune." "Il nuovo terminal - esordisce il Direttore della RCCP, Anna D'Imporzano - attualmente

in fase
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avanzata di costruzione, avrà caratteristiche di vera sostenibilità, non solo ambientale, ma anche sociale

integrandosi con il territorio e la comunità locale". "Oltre ad apprezzare il progetto del nuovo terminal - ha sottolineato

il Direttore Operativo dell'Autorità Portuale di Ravenna, Mario Petrosino - diverse compagnie hanno evidenziato le

potenzialità del porto per il rifornimento navi con il GNL grazie all'unico deposito esistente in Italia situato a Ravenna.

Nei prossimi 5 anni le compagnie di crociera costruiranno 55 nuove navi la cui maggior parte sarà alimentata proprio

a gas naturale liquefatto".

RavennaNotizie.it
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Il porto di Ravenna protagonista al Seatrade di Miami, la più importante fiera croceristica
al mondo

Si è appena conclusa a Miami la fiera "Seatrade Cruise Global", il più

importante evento crocieristico a livello mondiale. Il porto di Ravenna era

presente nella collettiva dei porti italiani organizzata da ASSOPORTI con il

supporto del Ministero del Turismo ed ENIT. Per il 2026 si conferma la un

ottimo livello di traffico che vede come maggiori clienti Royal Carribean con

circa 30 scali per 200.000 pax in home port e la novità Norwegian Cruise Line

che ha confermato 26 toccate per circa 150.000 pax sempre in home port

oltre alle tante compagnie che già oggi scalano il porto e che hanno

confermato la destinazione Ravenna. La Norwegian Cruise Line è una

compagnia statunitense con 19 navi in esercizio con una quota di mercato

mondiale pari a circa l'8%. Durante la fiera, l'Autorità Portuale di Ravenna,

rappresentata dal Commissario Straordinario Daniele Rossi, e dal Direttore

Operativo Mario Petrosino, unitamente al Direttore Generale di Ravenna

Civitas Cruise Port, società concessionaria del terminal crociere, Anna

D'Imporzano, hanno presentato i nuovi interventi realizzati per migliorare

l'accessibilità tecnico nautica e le infrastrutture del porto. In particolare, i lavori

di dragaggio in via di completamento e la costruzione del mooring dolphin, che permetterà l'accosto delle navi

maggiori. È stata data anche la notizia dell'apertura del cantiere per realizzare sulla banchina del terminal crociere un

sistema di Cold Ironing alimentato dall'energia prodotta dal parco fotovoltaico che l'Autorità Portuale sta costruendo,

esempio di reale sostenibilità, molto apprezzato da tutti i rappresentanti delle grandi compagnie crocieristiche con i

quali si sono tenuti incontri nel corso della manifestazione. Sono stati inoltre comunicati gli aggiornamenti riguardo i

lavori in corso per la costruzione dell'edificio e delle aree circostanti il nuovo terminal crociere. A breve inizieranno

anche i lavori di urbanizzazione delle aree retrostanti dove sorgerà il Parco delle Dune. "Quest'anno finalmente

abbiamo raccolto il lavoro messo in campo in questi anni - esordisce con soddisfazione il Commissario Straordinario

Daniele Rossi - Non solo una delle principali compagnie mondiali, Norwegian, ha confermato di credere nella

destinazione Ravenna come home port adriatico, oltre a Royal Carribean, ma ci è stata riconosciuta serietà per

avere mantenuto nei tempi annunciati gli impegni presi e questa è la cosa che mi rende più orgoglioso. Quelli che gli

anni scorsi venivamo a Miami a presentare come progetti, oggi, a poco meno di due anni di distanza, li abbiamo

realizzati. Un riconoscimento al lavoro concreto dell'Autorità e del nostro terminalista. Certo ci sono ancora molti

aspetti sui quali lavorare: i trasporti verso la città da incrementare, orari e viabilità, nuove strutture ricettive e anche

attraverso uno studio dedicato specificatamente a questi temi, si cercheranno le soluzioni adeguate collaborando con

il Comune." "Il nuovo terminal - esordisce il Direttore della RCCP, Anna D'Imporzano - attualmente in fase avanzata di

costruzione,
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avrà caratteristiche di vera sostenibilità, non solo ambientale, ma anche sociale integrandosi con il territorio e la

comunità locale. " "Oltre ad apprezzare il progetto del nuovo terminal - ha sottolineato il Direttore Operativo

dell'Autorità Portuale di Ravenna, Mario Petrosino - diverse compagnie hanno evidenziato le potenzialità del porto

per il rifornimento navi con il GNL grazie all'unico deposito esistente in Italia situato a Ravenna. Nei prossimi 5 anni le

compagnie di crociera costruiranno 55 nuove navi la cui maggior parte sarà alimentata proprio a gas naturale

liquefatto.".
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Al porto di Ravenna arriverà nel 2026 anche la Norwegian Cruise e porterà 150mila
crocieristi

Per lo stesso anno c'è la conferma di Royal Caribbean, uno dei maggiori

clienti, con circa 30 scali per 200.000 passeggeri: le novità sono state

annunciate a Miami durante la Seatrade Cruise Global Si è conclusa a Miami

la fiera "Seatrade Cruise Global", il più importante evento crocieristico a livello

mondiale. Il porto di Ravenna era presente nella collettiva dei porti italiani

organizzata da Assoporti con il supporto del Ministero del Turismo ed Enit

Nuove crociere in arrivo Al porto di Ravenna nel 2026 arriveranno anche le

crociere di Norwegian Cruise Line che ha confermato 26 toccate per circa

150.000 passeggeri in home port. Intanto, per lo stesso anno c'è la conferma

di Royal Caribbean , uno dei maggiori clienti, con circa 30 scali per 200.000

passeggeri ancora in home port e altre compagnie che già oggi scalano il

porto e che hanno confermato la destinazione. La novità di Norwegian Cruise

Line , compagnia statunitense con 19 navi in esercizio con una quota di

mercato mondiale pari a circa l'8%, è arrivata alla Seatrade Cruise Global fiera

che si svolge a Miami e alla quale ha partecipato l'Autorità portuale di

Ravenna, col commissario straordinario Daniele Rossi, il direttore operativo

Mario Petrosino, il direttore generale di Ravenna Civitas Cruise Port (società concessionaria del terminal crociere),

Anna D'Imporzano. Il punto sui lavori di dragaggio e del sistema di cold ironing In fiera sono stati presentati i lavori di

dragaggio in via di completamento e la costruzione del mooring dolphin , che permetterà l'accosto delle navi maggiori

, ed è stata data notizia dell'apertura del cantiere per realizzare sulla banchina del terminal crociere un sistema di cold

ironing alimentato dall'energia prodotta dal parco fotovoltaico che l'Autorità portuale sta costruendo. A breve, ricorda

poi l'Autorità, inizieranno anche i lavori di urbanizzazione delle aree retrostanti dove sorgerà il Parco delle dune Le

dichiarazioni di Autorità portuale "Quest'anno finalmente abbiamo raccolto il lavoro messo in campo in questi anni - è

il commento del commissario straordinario Rossi -. Non solo una delle principali compagnie mondiali, Norwegian, ha

confermato di credere nella destinazione Ravenna come home port adriatico, oltre a Royal Carribean, ma ci è stata

riconosciuta serietà per avere mantenuto nei tempi annunciati gli impegni presi e questa è la cosa che mi rende più

orgoglioso". Certo, ammette, " ci sono ancora molti aspetti sui quali lavorare : i trasporti verso la città da

incrementare, orari e viabilità, nuove strutture ricettive e anche attraverso uno studio dedicato specificatamente a

questi temi, si cercheranno le soluzioni adeguate collaborando con il Comune". "Oltre ad apprezzare il progetto del

nuovo terminal - ha sottolineato il direttore operativo Mario Petrosino - diverse compagnie hanno evidenziato le

potenzialità del porto per il rifornimento navi con il Gnl grazie all'unico deposito esistente in Italia situato a Ravenna.

Nei prossimi 5 anni le compagnie di crociera costruiranno 55 nuove navi la cui maggior parte
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sarà alimentata proprio a gas naturale liquefatto". Il commento da Ravenna Civitas Cruise Port Per il direttore

generale D'Imporzano, il nuovo terminal "in fase avanzata di costruzione, avrà caratteristiche di vera sostenibilità, non

solo ambientale, ma anche sociale integrandosi con il territorio e la comunità locale".

Risveglio Duemila
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Crociere, l'obiettivo per Ravenna è raggiungere i 500mila passeggeri nel 2026, le novità
dalla Fiera di Miami

Emilia Romagna | 15 Aprile 2025 Ravenna punta al traguardo dei 500mila

croceristi nei prossimi anni. Si è appena conclusa a Miami la fiera «Seatrade

Cruise Global», il più importante evento crocieristico a livello mondiale. Il porto

di Ravenna era presente nella collettiva dei porti italiani organizzata da

Assoporti con il supporto del Ministero del Turismo ed Enit. OBIETTIVI DEL

2026 Per il 2026 è stato confermato un ottimo livello di traffico che vede come

maggiori clienti Royal Carribean con circa 30 scali per 200.000 passeggeri in

home port e la novità Norwegian Cruise Line che ha confermato 26 toccate

per circa 150.000 passeggeri sempre in home port, oltre alle tante compagnie

che già oggi scalano il porto e che hanno confermato la destinazione

Ravenna. Durante la fiera, l'Autorità Portuale di Ravenna, rappresentata dal

Commissario straordinario Daniele Rossi, e dal direttore operativo Mario

Petrosino, insieme al direttore generale di Ravenna Civitas Cruise Port,

società concessionaria del terminal crociere, Anna D'Imporzano, hanno

presentato i nuovi interventi realizzati per migliorare l'accessibilità tecnico

nautica e le infrastrutture del porto. In particolare, i lavori di dragaggio in via di

completamento e la costruzione del mooring dolphin, che permetterà l'accosto delle navi maggiori. I NUOVI

PROGETTI È stata data anche la notizia dell'apertura del cantiere per realizzare sulla banchina del terminal crociere

un sistema di «Cold Ironing» alimentato dall'energia prodotta dal parco fotovoltaico che l'Autorità Portuale sta

costruendo, esempio di reale sostenibilità, molto apprezzato da tutti i rappresentanti delle grandi compagnie

crocieristiche con i quali si sono tenuti incontri nel corso della manifestazione. Sono stati inoltre comunicati gli

aggiornamenti riguardo i lavori in corso per la costruzione dell'edificio e delle aree circostanti il nuovo terminal

crociere. A breve inizieranno anche i lavori di urbanizzazione delle aree retrostanti dove sorgerà il Parco delle Dune.

IL COMMISSARIO ROSSI «Quest'anno finalmente abbiamo raccolto il lavoro messo in campo in questi anni -

esordisce con soddisfazione il Commissario Straordinario Daniele Rossi -. Non solo una delle principali compagnie

mondiali, Norwegian, ha confermato di credere nella destinazione Ravenna come home port Adriatico, oltre a Royal

Carribean, ma ci è stata riconosciuta serietà per avere mantenuto nei tempi annunciati gli impegni presi e questa è la

cosa che mi rende più orgoglioso. Quelli che gli anni scorsi venivamo a Miami a presentare come progetti, oggi, a

poco meno di due anni di distanza, li abbiamo realizzati. Un riconoscimento al lavoro concreto dell'Autorità e del

nostro terminalista. Certo ci sono ancora molti aspetti sui quali lavorare: i trasporti verso la città da incrementare,

orari e viabilità, nuove strutture ricettive e anche attraverso uno studio dedicato specificatamente a questi temi, si

cercheranno le soluzioni adeguate collaborando con il Comune». LA DIRETTRICE D'IMPORZANO «Il nuovo terminal

- esordisce il direttore della Rccp, Anna D'Imporzano
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- attualmente in fase avanzata di costruzione, avrà caratteristiche di vera sostenibilità, non solo ambientale, ma

anche sociale integrandosi con il territorio e la comunità locale». IL DIRETTORE PETROSINO «Oltre ad apprezzare

il progetto del nuovo terminal - ha sottolineato il direttore operativo dell'Autorità Portuale di Ravenna, Mario Petrosino

- diverse compagnie hanno evidenziato le potenzialità del porto per il rifornimento navi con il Gnl grazie all'unico

deposito esistente in Italia situato a Ravenna. Nei prossimi 5 anni le compagnie di crociera costruiranno 55 nuove

navi la cui maggior parte sarà alimentata proprio a gas naturale liquefatto».
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A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

di Askanews Roma, 15 apr. (askanews) - Un premio per i più grandi

protagonisti del mondo portuale, le eccellenze della Blue Economy fino alle

persone per cui il mare, da sempre, ricopre un ruolo cardine nel proprio

percorso. Miami diventa capitale del Made in Italy, con l'Oscar dei Porti,

kermesse ideata e condotta da Roberto Onofri, che si è svolta nella

prestigiosa location dell'ex Villa Versace.Spiega Dj Onofri: "L'italiano arriva

qua, ha il mordente, quella che a Napoli chiamano la cazzimm, per poter

intervenire, provare a emergere con un progetto e l'America ti dà una grande

chance: di provare, riprovare, e se ci riesci, hai veramente fatto bingo. Io sono

contento di premiare chi ce l'ha fatta".Accanto a sè, Onofri ha voluto

nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia oggi apprezzata conduttrice.

"L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani all'estero, è grande quando

si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono onorata e contenta di

essere qua".Tra i momenti clou della diciottesima edizione, la consegna

dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da oltre quarant'anni che,

per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della sua discografia:

"Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è svincolata da quando ero ragazzino, da quei luoghi comuni che aveva:

mandolini pizza e mafia ed è diventata qualcosa per quale noi italiani dobbiamo essere fieri, rendercene conto.

Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono apprezzati nel mondo".Di seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti 2025:

Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture e Trasporti; Edoardo Rixi, Viceministro delle Infrastrutture e Trasporti;

Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM Logistica, Infrastrutture e Trasporti; Maria Giovanna Elmi, volto

storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale Civitavecchia; Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti; Nicola

Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress; Massimiliano Grasso; Federica Montaresi, Commissario Autorità

Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter Mancini, Executive Chef di Villa Versace; Raf; Arianna; Vincenzo

Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia, ASSOPORTI; Andrea Brachetti, CEO We Com Società;

Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio Scalet, DE GUSTO. Tra i premi speciali Italiani nel mondo:

Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine, Menzioni Speciali per Antonio Couture e Lorenzo Basilico;

Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori; Nuccio Giannino, singer-chef. di Askanews.
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A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

Raf e Salvini tra i premiati. Dj Onofri e Gloria Zanin in conduzione Roma, 15

apr. (askanews) - Un premio per i più grandi protagonisti del mondo portuale,

le eccellenze della Blue Economy fino alle persone per cui il mare, da sempre,

ricopre un ruolo cardine nel proprio percorso. Miami diventa capitale del Made

in Italy, con l'Oscar dei Porti, kermesse ideata e condotta da Roberto Onofri,

che si è svolta nella prestigiosa location dell'ex Villa Versace. Spiega Dj

Onofri: "L'italiano arriva qua, ha il mordente, quella che a Napoli chiamano la

cazzimm, per poter intervenire, provare a emergere con un progetto e

l'America ti dà una grande chance: di provare, riprovare, e se ci riesci, hai

veramente fatto bingo. Io sono contento di premiare chi ce l'ha fatta". Accanto

a sè, Onofri ha voluto nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia oggi apprezzata

conduttrice. "L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani all'estero, è

grande quando si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono onorata e

contenta di essere qua". Tra i momenti clou della diciottesima edizione, la

consegna dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da oltre

quarant'anni che, per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della sua

discografia: "Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è svincolata da quando ero ragazzino, da quei luoghi comuni che

aveva: mandolini pizza e mafia ed è diventata qualcosa per quale noi italiani dobbiamo essere fieri, rendercene

conto. Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono apprezzati nel mondo". Di seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti

2025: Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture e Trasporti; Edoardo Rixi, Viceministro delle Infrastrutture e

Trasporti; Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM Logistica, Infrastrutture e Trasporti; Maria Giovanna Elmi,

volto storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale Civitavecchia; Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti;

Nicola Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress; Massimiliano Grasso; Federica Montaresi, Commissario

Autorità Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter Mancini, Executive Chef di Villa Versace; Raf; Arianna;

Vincenzo Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia, ASSOPORTI; Andrea Brachetti, CEO We Com

Società; Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio Scalet, DE GUSTO. Tra i premi speciali Italiani

nel mondo: Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine, Menzioni Speciali per Antonio Couture e Lorenzo

Basilico; Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori; Nuccio Giannino, singer-chef.
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Federica Montaresi premiata a Miami con l'Oscar dei porti

Il commissario straordinario dell'Adsp del mar ligure orientale Federica

Montaresi è stata premiata a Miami con l'Oscar dei porti, giunto alla sua

diciottesima edizione. Nel corso dell'evento, tenutosi a Villa Versace - Casa

Casuarina erano presenti numerosi rappresentanti del cluster portuale italiano:

operatori, vertici di AdSP, rappresentanti di Assoporti, alcuni dei quali hanno

ricevuto il riconoscimento con diverse motivazioni. Federica Montaresi , a

Miami per partecipare al Seatrade Cruise Global 2025, la più importante

manifestazione internazionale del settore crociere, è stata premiata "per la

visione strategica e la determinazione con cui guida il porto della Spezia verso

una crescita sostenibile e sempre più internazionale". Gli oscar sono stati

assegnati, tra gli altri, a: sen. Matteo Salvini, ministro delle infrastrutture e

trasporti, "per aver fortemente sostenuto lo sviluppo della portualità italiana

attraverso una visione moderna e concreta della mobilità integrata, favorendo

sinergie tra infrastrutture strategiche e logistica"; on. Edoardo Rixi -

viceministro delle infrastrutture e trasporti, "per la costante attenzione al

mondo dei porti e della blue economy, traducendo in azione concreta una

politica di rilancio e modernizzazione del sistema portuale nazionale"; Davide Bordoni - amministratore unico di Ram

logistica, infrastrutture e trasporti, "per l'impegno strategico con cui guida Ram nello sviluppo della digitalizzazione e

dell'intermodalità, promuovendo un sistema logistico-portuale sempre più moderno, sostenibile e integrato a livello

nazionale ed europeo". Condividi.

Travel Quotidiano

Primo Piano

https://www.travelquotidiano.com/enti_istituzioni_e_territorio/federica-montaresi-premiata-miami-loscar-dei-porti/tqid-488547


 

martedì 15 aprile 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 54

[ § 2 5 8 9 6 8 4 2 § ]

A Miami l'Oscar dei Porti, il premio delle eccellenze Made in Italy

Roma, 15 apr. (askanews) - Un premio per i più grandi protagonisti del mondo

portuale, le eccellenze della Blue Economy fino alle persone per cui il mare, da

sempre, ricopre un ruolo cardine nel proprio percorso. Miami diventa capitale

del Made in Italy, con l'Oscar dei Porti, kermesse ideata e condotta da

Roberto Onofri, che si è svolta nella prestigiosa location dell'ex Villa

Versace.Spiega Dj Onofri: "L'italiano arriva qua, ha il mordente, quella che a

Napoli chiamano la cazzimm, per poter intervenire, provare a emergere con un

progetto e l'America ti dà una grande chance: di provare, riprovare, e se ci

riesci, hai veramente fatto bingo. Io sono contento di premiare chi ce l'ha

fatta".Accanto a sè, Onofri ha voluto nuovamente Gloria Zanin, ex Miss Italia

oggi apprezzata conduttrice. "L'orgoglio italiano, per noi italiani e per gli italiani

all'estero, è grande quando si parla dell'Italia come delle vere eccellenze. Sono

onorata e contenta di essere qua".Tra i momenti clou della diciottesima

edizione, la consegna dell'Oscar dei Porti a Raf, cantautore tra i più amati da

oltre quarant'anni che, per l'occasione, ha intonato uno dei brani di punta della

sua discografia: "Gente di mare". "L'Italia, negli anni, si è svincolata da quando

ero ragazzino, da quei luoghi comuni che aveva: mandolini pizza e mafia ed è diventata qualcosa per quale noi italiani

dobbiamo essere fieri, rendercene conto. Viaggiando, capisci quanto gli italiani sono apprezzati nel mondo".Di

seguito tutti i premiati dell'Oscar dei Porti 2025: Matteo Salvini, Ministro delle Infrastrutture e Trasporti; Edoardo Rixi,

Viceministro delle Infrastrutture e Trasporti; Davide Bordoni, Amministratore Unico di RAM Logistica, Infrastrutture e

Trasporti; Maria Giovanna Elmi, volto storico RAI in Italia e nel mondo; Compagnia Portuale Civitavecchia;

Cooperativa Ariete; Gaudenzio Parenti; Nicola Ianeselli; Gaspare Borsellino, Agenzia Italpress; Massimiliano Grasso;

Federica Montaresi, Commissario Autorità Portuale La Spezia; Gianluca Di Carlo; Chef Valter Mancini, Executive

Chef di Villa Versace; Raf; Arianna; Vincenzo Bertucci; Chef Emanuele Gasperini; Tiziana Murgia, ASSOPORTI;

Andrea Brachetti, CEO We Com Società; Giovanni Zappia, Ceo EXELENTIA; Giulio Cupini e Fabio Scalet, DE

GUSTO. Tra i premi speciali Italiani nel mondo: Cesare Sassi; Carlo Conti; Francesco Totti. Infine, Menzioni Speciali

per Antonio Couture e Lorenzo Basilico; Viviana Ramassotto, VIVI MAKEUP; Nicola Liguori; Nuccio Giannino,

singer-chef.
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Risorse per le imprese, Marcato: "Mai così tante come in questo momento. E' la golden
age per l'imprenditoria veneta, momento cruciale per rafforzare la competitività nel lungo
periodo"

(AVN) - Vicenza, 14 aprile 2025 "Lo dicono i numeri: non ci sono mai state

tante risorse in Veneto per le aziende come in questo momento, è davvero

una ' golden age ' per l'imprenditoria regionale. Solo nelle ultime settimane

abbiamo approvato la legge sull'attrattività delle imprese che si prevede

genererà oltre 140 milioni di euro di nuovi investimenti sul territorio; il nuovo

Piano energetico che porterà a un fatturato di 19,7 miliardi e l'impiego di

107.000 addetti; il Fondo Veneto Energia con 56 milioni per progetti di

efficientamento energetico del ciclo produttivo. Ci sono inoltre 80 milioni di

euro di credito d'imposta per le aziende che insistono nella Zls Porto d i

Venezia-Rod ig ino .  In  ques t i  u l t im i  ann i  abb iamo messo  a  te r ra

complessivamente oltre un miliardo e 200 milioni per le nostre imprese tra

risorse regionali, statali, europee, condividendo i provvedimenti con le

categorie economiche e studiandoli sulle concrete esigenze del tessuto

produttivo veneto. Il sostegno a nostri imprenditori, in particolare ai giovani, è

la nostra priorità, poiché sono loro a rappresentare il futuro e la forza

propulsiva del sistema economico e sociale regionale". Lo ha det to

l'assessore allo Sviluppo economico Roberto Marcato intervenendo oggi nella sede di Confindustria Vicenza

all'evento "Sostenere il cambiamento: tra innovazione, transizione e start-up. Nuove opportunità per la competitività

delle imprese", cui hanno partecipato le categorie economiche e le parti sociali del Veneto. L'incontro ha

rappresentato un momento importante per presentare i diversi strumenti di supporto disponibili per le aziende, in

particolare le sezioni "Transizione" e "Start Up" del Fondo Veneto Competitività, e la sezione "Innovazione nelle PMI"

del Fondo Veneto Ricerca, Sviluppo e Innovazione. Il Fondo Veneto Competitività nella sezione "Transizione" ha una

dotazione di 70 milioni di euro ed è destinato a supportare le pmi e le midcap nell'introduzione di innovazioni

tecnologiche, ammodernamento di macchinari e impianti, e ad accompagnare i processi di ristrutturazione aziendale

anche in un'ottica di promozione della digitalizzazione e dell'economia circolare. Il finanziamento si realizza attraverso

una combinazione di sovvenzioni e prestiti agevolati, con quota pubblica a tasso zero e quota privata a tasso ridotto.

La sezione "Start Up" del Fondo Veneto Competitività, con una dotazione di 14 milioni, è finalizzata a supportare le

nuove imprese nei settori manifatturiero, servizi e commercio, con un focus particolare su innovazione,

digitalizzazione e sviluppo sostenibile. Il finanziamento copre il 100% delle spese, con possibilità di conversione in

contributo a fondo perduto fino al 40%, in base a criteri di premialità, come nuova occupazione o certificazioni

ambientali. Infine la sezione "Innovazione nelle PMI" del Fondo Veneto Ricerca, Sviluppo e Innovazione supporta con

18 milioni la ricerca, lo sviluppo, l'innovazione tecnologica e organizzativa nelle pmi, attraverso una sovvenzione fino

al 40% e prestiti agevolati, con quota pubblica a tasso zero e quota
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privata a tasso ridotto. "Gli strumenti finanziari messi a disposizione dalla Regione sono un valore aggiunto

fondamentale per le pmi venete - ha concluso Marcato - soprattutto in questo momento di difficoltà nell'accesso al

credito, di minacce di dazi, di crisi energetica. Gli interventi regionali mirano non solo a sostenere l'innovazione e la

crescita, ma anche a rafforzare la capacità delle pmi di affrontare le sfide del cambiamento, favorendo la loro

competitività nel lungo periodo. Grazie a queste misure, le imprese potranno accedere a risorse cruciali per

migliorare la loro capacità di adattamento e per consolidare il loro ruolo nell'economia regionale e internazionale". Lo

scenario economico del Veneto (aggiornato a gennaio 2025) A dicembre 2024, la fiducia delle imprese aumenta

grazie ai servizi di mercato, mentre quella dei consumatori cala per il terzo mese consecutivo. A dicembre l'inflazione

è stabile a +1,3%. Nella media 2024, la crescita tendenziale dei prezzi al consumo si attesta all'1,0%, in rallentamento

rispetto al +5,7% del 2023. Se in Italia la crescita prevista è dello 0,5% nel 2025 (dati Prometeria), per il Veneto si

stima dello 0,6% nel 2025. Nel 2025 si prevede che i consumi delle famiglie venete crescano dello 1% e che gli

investimenti fissi lordi calino dello 0,5%. Nel quarto trimestre 2024 il numero di imprese cala del -0,9% rispetto al

medesimo periodo del 2023 (in linea con quanto avvenuto in ambito nazionale), con 418.000 unità attive. Crescono le

società di capitali (+3,3%), ma calano società di persone (-3,4%) e ditte individuali (-1,8%). I settori più colpiti sono

agricoltura e industria; nei servizi crescono le attività finanziarie (+4,1%) e imprenditoriali (+1,8%), mentre calano

commercio (-2,6%), trasporti (-2,4%) e turismo (-1,0%). (SVILUPPO ECONOMICO) Please follow and like us.

Veneto News

Venezia



 

martedì 15 aprile 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 57

[ § 2 5 8 9 6 8 5 5 § ]

LAIGUEGLIA GUARDA AL FUTURO DEL MARE: IL WORKSHOP "CLIMATE CHANGE E
RESTORATION" APRE LA STRADA AL MUSEO SOTTOMARINO ECO-MUSA

Nell'ambito del progetto "Blue as a Cultural Brand" e collegato al futuro

SeaLab, promossi dal Comune di Laigueglia, la startup GeoScape ha

condotto uno studio sul posidonieto antistante il borgo e promosso un

confronto sul tema cruciale degli ecosistemi marini costieri nelle piccole

comunità locali. Laigueglia - Dedicato al tema del futuro degli ecosistemi

marini nelle piccole comunità costiere alla luce dei cambiamenti climatici, con

un focus sulla rigenerazione ambientale e la valorizzazione sostenibile del

territorio, si è svolto oggi a Laigueglia il workshop "Climate Change e

Restoration", promosso dalla startup GeoScape con il patrocinio del Comune

di Laigueglia, nell'ambito del progetto "Blue as a Cultural Brand". Con la

partecipazione di ricercatori, docenti ed esperti di livello nazionale, quali Maria

Elena Piccione (ISPRA), Giovanni Besio (Università di Genova), Alessio

Rovere (Università Ca' Foscari di Venezia), Valentina Asnaghi (Università di

Genova), l'evento ha affrontato le principali sfide che investono oggi le coste

del Mediterraneo: dalla gestione dei sedimenti e il rischio ecologico, alla

crescente vulnerabilità degli ambienti costieri, fino all'urgenza di attuare forme

attive di restauro degli ecosistemi marini. Si è discusso del ruolo degli eventi estremi e dell'innalzamento del livello del

mare nel ridisegnare il litorale, e della necessità di andare oltre la semplice conservazione per rispondere alla velocità

del cambiamento climatico. Al centro della giornata, lo studio condotto da GeoScape sulla prateria di Posidonia

oceanica a Laigueglia, illustrato dall'ecologa marina Alice Oprandi: un'indagine scientifica fondamentale per valutare la

sostenibilità e l'impatto ambientale di un futuro museo sottomarino, l'Eco-muSa. L'analisi ha previsto una mappatura

approfondita dei fondali, grazie all'uso di tecnologie come single beam e Side Scan Sonar, modellistica costiera per

la valutazione delle dinamiche marine, in superficie e sul fondo, durante eventi estremi lungo le coste, studio dei

possibili rischi di inquinamento delle acque costiere legati allo sbocco di alcuni rii, oltre a immersioni di subacquei

scientifici per verificare lo stato della Posidonia oceanica. Dai rilievi è emerso che la prateria di fronte al molo

centrale, precedentemente cartografata dalla Regione Liguria, risulta oggi pressoché scomparsa. Questo dato

rafforza l'urgenza di interventi innovativi per la rigenerazione degli habitat sommersi. In questo contesto, nell'ambito

del progetto "Blue as a Cultural Brand", promosso dal Comune di Laigueglia con il finanziamento del PNRR

[MISSIONE 1 COMPONENTE 3 INTERVENTO 2.1 Attrattività dei borghi storici - Progetto Locale di rigenerazione

culturale e sociale "Blue as a cultural brand" - PNRR - NextgenerationEU], si colloca il museo sottomarino Eco-muSa,

che prevede l'inabissamento davanti alla costa di statue realizzate in materiale ecocompatibile, utile a ripopolare la

fauna e la flora marine. L'idea di integrare arte, scienza e tutela ambientale attraverso l'installazione
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di statue sommerse, con una funzione ecologica oltre che culturale, apre così una nuova prospettiva: non solo

conservare, ma contribuire attivamente alla rinascita degli ecosistemi. In linea con l'approccio che unisce divulgazione

culturale e tutela ambientale, proprio del progetto "Blue as a Cultural Brand", anche la passeggiata pomeridiana tra le

crêuze e i paesaggi costieri del borgo, guidata dalla storica dell'arte Aurora Barbetta, in collaborazione con la storica

dell'arte Valentina della Vecchia, e dalla naturalista Claudia Scopesi, per intrecciare le visioni della scienza con quelle

della memoria e della bellezza locale. Laigueglia si candida così a diventare laboratorio di innovazione ambientale,

dove la cultura incontra la natura per costruire nuove forme di convivenza sostenibile con il mare.

Il Nautilus
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Maurizio D'Amico: "Porti di Genova e Savona, Zls al via: una carta per proteggersi dai
dazi" | Intervista

The Medi Telegraph

Savona, Vado
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Dopodomani si terrà la prima riunione direttiva della Zona logistica

semplificata (Zls) dei porti di Genova e Savona. Un oggetto che per i non

addetti ai lavori rimane ancora un po' misterioso Genova - Dopodomani si

terrà la prima riunione direttiva della Zona logistica semplificata (Zls) dei porti

di Genova e Savona. Un oggetto che per i non addetti ai lavori rimane ancora

un po' misterioso, ma che - spiega Maurizio D'Amico, che nel board

rappresenterà il ministero dei Trasporti - può rivelarsi una carta vincente in

questo periodo di guerre commerciali, non solo per i due porti liguri, ma anche

per l'entroterra collegato piemontese, lombardo ed emiliano. D'Amico peraltro

è uno dei massimi esperti del ramo: avvocato specializzato nel diritto

comunitario, è stato o presidente della Femoza, l'associazione internazionale

delle Zone economiche speciali. Ci racconta cosa ci sarà nella Zls e dove si

troverà? «La Zls i sarà un'area entro la quale saranno consentite delle misure

di semplificazione amministrativa, delle agevolazioni fiscali - in conformità con

la norma europea sugli aiuti di Stato - e la possibilità di realizzare zone

franche. Territorialmente comprende il Comune di Genova, e i siti retroportuali

di Vado Ligure, e poi Rivalta, Arquata, Novi San Bovo, Alessandria, Castellazzo, Belforte in Piemonte, Piacenza e

Dinazzano in Emilia, Melzo e Milano Smistamento in Lombardia. La ratio di una Zls - che in questo differisce dalla

Zona economica speciale, ed è presente solo in Italia - è che questa deve discendere da un hub logistico, che in

questo caso sono i porti di Genova e Savona, cui sono collegate le altre infrastrutture». Conosciuti questi benefici,

che cosa succede? «La semplificazione amministrativa ha l'obiettivo di rendere in sostanza più rapide le procedure di

import-export. I benefici fiscali, che si sostanziano soprattutto nel credito d'imposta, servono per attirare

l'insediamento delle imprese su questi territori. Quali imprese? Si pensa soprattutto a quelle di trasformazione: le

merci che arrivano nei porti molto spesso non sono il prodotto finito, che deve essere completato nel momento in cui

è vicino ai punti di vendita al consumatore. Ma soprattutto, di questi tempi penso sia molto interessante il tema della

Zona franca». Perché? «Vede, il vantaggio delle Zone franche sta in questo: le merci di provenienza extra-Ue che vi

sono stoccate non pagano per la loro permanenza in sito. Ora, in un momento di forti tensioni commerciali come le

attuali, significa che l'importatore può fermare la merce nella Zona franca, e immetterla sul mercato nel momento in

cui lo ritiene opportuno. È in quel momento che scatteranno gli eventuali dazi. Ma si tratta di un pagamento differito:

l'importatore può quindi non dover anticipare i costi della commessa, agevolando così i flussi di cassa della propria

azienda. Pensi alle merci deperibili, come la frutta: se questa subisce cali fisici o viene lavorata entro la Zona franca,

il dazio sarà pagato all'immissione sul mercato della quantità di merce effettiva

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/intermodal-and-logistics/2025/04/16/news/maurizio_d_amico_zls_genova_savona_dazi-15104356/
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al netto degli scarti, e non sull'intero carico arrivato in porto. Terzo vantaggio: i dazi all'import tra materia prima e

prodotto finito sono differenti. Se il dazio su quest'ultimo è più basso, si comprende l'ulteriore vantaggio della

lavorazione entro la Zona franca». E allora perché non fare di tutta Italia una grande Zona logistica semplificata? «La

Zls ha un senso in ragione, come si diceva prima, di un hub logistico che ne costituisca la sua ragione competitiva. In

questo caso sono i porti, con il loro sistema di Blue Economy. Inoltre ci sono dei tetti di estensione, previsti per

legge, che sono parametrati alle dimensioni delle regioni che ospitano le Zls». Però di queste di Zes al Sud e Zls al

Nord ne stiamo parlando quasi da 10 anni... «Guardi, l'antenata della prima Zes fu istituita nel 1937 a Staten Island.

Vent'anni dopo in Irlanda, a Shannon, si realizzò la prima struttura che ricorda nelle caratteristiche le attuali Zes. Uno

strumento che ha avuto successo per rendere business friendly aree in tutto il mondo: Singapore, la Cina, gli Emirati.

Il modello con più successo in Europa a mio giudizio è la Polonia. L'Italia è vero, si è mossa in ritardo. Le Zes sono

del 2017, le Zls dell'anno dopo. I tempi si sono dilazionati, ma questo governo ha ripreso in mano il dossier. La Zls di

Genova, prevista dal decreto post-crollo del Ponte Morandi, è stata approvata a novembre, di altre si stanno

istituendo gli organi direttivi». -.
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Biglietti omaggio e navi inquinanti, "svenduta la salute pubblica in cambio di vantaggi per
pochi"

"L'ipotesi della procura è che queste agevolazioni siano da ricollegare a

controlli non sufficientemente attenti da parte di alcuni pubblici funzionari di

spicco", fa notare la rete Facciamo Respirare il Mediterraneo, che chiede di

fare piena luce La rete di associazioni e comitati portuali Facciamo Respirare

il Mediterraneo esprime grande preoccupazione per la notizia in merito ad

alcune indagini in corso e provvedimenti emessi dalla procura della Repubblica

di Genova riguardo al sequestro cautelativo di tre navi della compagnia di

navigazione Moby/Tirrenia/Cin, operante in vari scali italiani. Il valore della

confisca ammonta a circa 64 milioni di euro. "Il principio di presunzione di

innocenza ci deve indurre alla dovuta cautela - dichiara Anna Gerometta,

presidente di Cittadini per l'aria - ma nello stesso tempo riteniamo doveroso

che si faccia quanto necessario per verificare se situazioni analoghe possano

venire in considerazione anche su altre realtà portuali. Gli attivisti di Facciamo

Respirare il Mediterraneo hanno più volte fotografato e segnalato le emissioni

in atmosfera, anche delle navi della compagnia in questione, che peggiorano la

qualità dell'aria, danneggiando la salute dei cittadini e dei lavoratori portuali. È

necessario che si faccia piena luce sulla brutta vicenda, anche perché l'imminente entrata in vigore dell'area Seca (a

ridotte emissioni di ossidi di zolfo) nel Mediterraneo richiede l'adozione di misure rigorose di controllo da parte delle

Capitanerie, a salvaguardia della salute delle persone". "Chiediamo - prosegue Gerometta - che questa vicenda sia un

punto di svolta delle politiche nel nostro Paese in tema di controllo del rispetto delle norme ambientali da parte degli

armatori. Anche rispettando le norme vigenti, infatti, il sistema dei controlli sulle emissioni delle navi è, in Italia,

chiaramente inadeguato, i controlli sono troppo pochi, vengono preallertati per legge e quindi inefficaci e,

verosimilmente, sono ostacolati da una burocrazia, che su vari fronti vanifica l'esistenza delle norme a tutela della

salute pubblica". "L'ipotesi di reato contestata - ricorda Facciamo respirare il Mediterraneo - è molto grave e riguarda

una serie di alterazioni delle previste misure di contenimento dei fumi navali. Da un lato non sarebbero state fornite le

certificazioni previste in merito ai controlli delle emissioni, da effettuare in autotutela tramite droni. Dall'altro sarebbero

state compiute contraffazioni e dichiarazioni mendaci, con riferimento anche alla conformità dei ricambi dei motori".

"Ancora più inquietanti alcuni risvolti - prosegue la rete -, che hanno indotto gli inquirenti a ipotizzare un esteso

meccanismo corruttivo, che a parere degli inquirenti coinvolgerebbe, oltre ai vertici della compagnia, alti funzionari

della locale Capitaneria". "A quanto sembra - aggiunge Facciamo respirare il Mediterraneo -, infatti, sarebbero stati

donati a più riprese biglietti gratuiti sulle navi della compagnia in questione, a beneficio di militari della Guardia

costiera e relativi familiari, per un importo complessivo di circa ventimila
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euro. L'ipotesi della procura è che queste agevolazioni siano da ricollegare a controlli non sufficientemente attenti

da parte di alcuni pubblici funzionari di spicco". "I biglietti omaggio - fa notare la rete - sarebbero stati donati non solo

a militari della Direzione Marittima di Genova, ma anche a funzionari di altri porti italiani. Una ipotesi, che, se

accertata, rende ancora più vergognoso un sistema che ha permesso che si sia svenduta la salute pubblica in cambio

di vantaggi per pochi". La rete di Facciamo respirare il Mediterraneo: Cittadini per l'aria onlus, Comitato Porto Città di

Ancona, Comitato Tutela Ambientale Genova Centro Ovest, Comitato Vivibilità Cittadina, Forum Ambientalista OdV,

Italia Nostra Ancona, Livorno Porto Pulito, Palermo Che Respira, Raat Rete Ambiente Altro Turismo La Spezia,

Spezia Via Dal Carbone, Tavoli del Porto Fiumicino, Vas Verdi Ambiente e Società Onlus e We Are Here Venice.
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SEQUESTRO NAVI. "L' ENTRATA IN VIGORE DELL'AREA SECA RICHIEDE CONTROLLI
RIGOROSI" DICHIARA GEROMETTA DI 'FACCIAMO RESPIRARE IL MEDITERRANEO'

SEQUESTRO NAVI. "UNA BRUTTA VICENDA SU CUI SERVE FARE

LUCE PERCHÉ L'ENTRATA IN VIGORE DELL'AREA SECA NEL

MEDITERRANEO RICHIEDE MISURE RIGOROSE DI CONTROLLO DA

PARTE DELLE CAPITANERIE" DICHIARA ANNA GEROMETTA DELLA

RETE 'FACCIAMO RESPIRARE IL MEDITERRANEO' Gli attivisti dei porti

italiani hanno più volte fotografato e segnalato le emissioni atmosferiche

inquinanti, anche delle navi della Compagnia in questione, che concorrono a

causare disagi importanti alla salute degli abitanti nelle città portuali Milano - La

Rete di associazioni e Comitati portuali "Facciamo Respirare il Mediterraneo"

esprime grande preoccupazione per la notizia diffusa dai principali organi di

stampa nazionali in merito ad alcune indagini in corso e provvedimenti emessi

dalla Procura della Repubblica di Genova riguardo al sequestro cautelativo di

tre navi della compagnia di navigazione Moby/Tirrenia/CIN, operante in vari

scali italiani. Il valore della confisca ammonta a circa 64 milioni di euro. "Il

principio di presunzione di innocenza ci deve indurre alla dovuta cautela, -

dichiara Anna Gerometta, presidente di Cittadini per l'aria - ma nello stesso

tempo riteniamo doveroso che si faccia quanto necessario per verificare se situazioni analoghe possano venire in

considerazione anche su altre realtà portuali. Gli attivisti di 'Facciamo Respirare il Mediterraneo' hanno più volte

fotografato e segnalato le emissioni in atmosfera, anche delle navi della Compagnia in questione, che peggiorano la

qualità dell'aria danneggiando la salute dei cittadini e dei lavoratori portuali. È necessario che si faccia piena luce sulla

brutta vicenda, anche perché l'imminente entrata in vigore dell'Area SECA (a ridotte emissioni di ossidi di zolfo) nel

Mediterraneo richiede l'adozione di misure rigorose di controllo da parte delle Capitanerie, a salvaguardia della salute

delle persone. Chiediamo - prosegue Gerometta - che questa vicenda sia un punto di svolta delle politiche nel nostro

paese in tema di controllo del rispetto delle norme ambientali da parte degli armatori. Anche rispettando le norme

vigenti, infatti, il sistema dei controlli sulle emissioni delle navi è, in Italia, chiaramente inadeguato, i controlli sono

troppo pochi, vengono preallertati per legge e quindi inefficaci e, verosimilmente, sono ostacolati da una burocrazia

che su vari fronti vanifica l'esistenza delle norme a tutela della salute pubblica". L'ipotesi di reato contestata è molto

grave e riguarda una serie di alterazioni delle previste misure di contenimento dei fumi navali. Da un lato non

sarebbero state fornite le certificazioni previste in merito ai controlli delle emissioni, da effettuare in autotutela tramite

droni. Dall'altro sarebbero state compiute contraffazioni e dichiarazioni mendaci, con riferimento anche alla

conformità dei ricambi dei motori. Ancora più inquietanti alcuni risvolti che hanno indotto gli inquirenti ad ipotizzare un

esteso meccanismo corruttivo che a parere degli inquirenti coinvolgerebbe, oltre ai vertici della Compagnia, alti

funzionari della locale capitaneria. A quanto
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sembra, infatti, sarebbero stati donati a più riprese biglietti gratuiti sulle navi della Compagnia in questione, a

beneficio di militari della Guardia Costiera e relativi familiari, per un importo complessivo di circa 20.000 euro.

L'ipotesi della Procura è che queste agevolazioni siano da ricollegare a controlli non sufficientemente attenti da parte

di alcuni pubblici funzionari di spicco. I biglietti omaggio sarebbero stati donati non solo a militari della Direzione

Marittima di Genova, ma anche a funzionari di altri porti italiani. Una ipotesi che, se accertata, rende ancora più

vergognoso un sistema che ha permesso che si sia svenduta la salute pubblica in cambio di vantaggi per pochi. La

rete di 'Facciamo respirare il Mediterraneo' Cittadini per l'aria onlus Comitato Porto Città di Ancona Comitato Tutela

Ambientale Genova Centro Ovest Comitato Vivibilità Cittadina Forum Ambientalista OdV Italia Nostra - Ancona

Livorno Porto Pulito Palermo Che Respira RAAT - Rete Ambiente Altro Turismo La Spezia Spezia Via Dal Carbone

Tavoli del Porto - Fiumicino VAS - Verdi Ambiente e Società Onlus We Are Here Venice.
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Moby allungando la stagione della linea Genova-Olbia

Collegamenti fino al 3 novembre, a bordo wi-fi gratis MILANO. La linea fra

Genova e Olbia di Moby - quasi una "classicissima" del mare - rappresenta

per tutto il Nord, che si tratti del Nord Italia o del Nord Europa, una sorta di

porta d'ingresso alla Sardegna. Ai passeggeri torna bene tanto per gli orari

che per la comodità, ancge perché il collegamento è garantito da tre delle navi

più apprezzate della flotta della Balena Blu: Moby Aki, Moby Wonder e Moby

Otta. La compagnia amatoriale viene incontro alla crescente richiesta dei

viaggiatori innamorati della Sardegna: lo fa allungando ulteriormente la

stagione della Genova-Olbia, che inizia domani, 16 aprile, e va avanti fino al 3

novembre, in nome anche della destagionalizzazione turistica e della

possibilità di scoprire l'isola in periodi inconsueti. Dal fronte della società

armatoriale si segnala che "da quest'anno su Moby Aki e Moby Wonder arriva

il wi-fi free per poter "navigare" in ogni senso anche in mezzo al mare". A ciò

si aggiunga che sulle navi della flotta torna anche la possibilità di seguire Sky

anche durante la traversata. Non manca l'accento dedicato alla cuccagna

gastronomica: anche sulla Genova-Olbia i ristoranti gourmet alla carta, ma

anche i self service e i punti di ristoro sui ponti, con nuovi menù dedicati sempre all'insegna di freschezza, stagionalità

e leggerezza. Quanto alle offerte, Moby promette un buono sconto del 20 per cento sul viaggio successivo per gli

innamorati della Sardegna che quando partono non vedono l'ora di ritornare. Ok l'iniziativa del ministro sul rinnovo del

parco mezzi «Ci abbiamo creduto, così la società è uscita dalla temoesta» Sosta sicura a 8 minuti dal porto di

Livorno: 200 posti a servizio degli autotrasportatori Sarà fra il Portogallo e la Groenlandia, a maggio parte nel

Mediterraneo.

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri

https://www.lagazzettamarittima.it/2025/04/15/moby-allungando-la-stagione-della-linea-genova-olbia/
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Genova, Culmv e sindacati: "Assunzioni o ci sarà il blocco del porto'

di r.p. La Culmv ribadisce la richiesta di via libera all'ingresso di nuovi soci e i

sindacati rincarano la dose pronti a proclamare lo sciopero. "Non c'è bisogno

di aspettare il nuovo presidente dell'Adsp. C'è un commissario, un ufficio che

ha lavorato, istanze fatte, impegni presi e il 24 aprile si riunisce il Comitato di

gestione. Ci aspettiamo il via libera all'inserimento di nuovi soci speciali, ne

servono cento, anche suddivisi in due o tre tranche, ma questi sono i numeri"

ribadisce Antonio Benvenuti , console della Culmv, a margine del convegno "Il

lavoro portuale a Genova: le sfide del futuro" organizzato da Azione. La

richiesta sembrava avere trovato tutti d'accordo e a marzo era arrivato il via

libera informale dell'Adsp del Mar ligure occidentale, che però aspettava un

passaggio al ministero delle Infrastrutture e trasporti. Ad oggi l'autorizzazione

ufficiale non è ancora arrivata e il tempo stringe, perché i 911 soci della

Compagnia Unica sono pochi considerato che la metà supera i 50 anni, senza

contare gli inabili al lavoro, per coprire i picchi di lavoro del porto di Genova

sempre più frequenti con l'arrivo delle megaships. E i sindacati sono pronti a

dare battaglia anche fermando il porto se non arriveranno risposte in tempi

brevi. "Il problema è reale e se non si sblocca la situazione in tempi rapidi rischia di bloccarsi il porto. Ma siamo pronti

a bloccarlo noi se non ci dicono quando la Culmv potrà assumere" dicono Enrico Poggi, Mauro Scognamillo e

Roberto Gulli, i segretari generali di Filt-Cgil, Fit-Cisl e Uiltrasporti. "Abbiamo 514 soci con più di 50 anni e 255 che ne

hanno più di 54 sui 911 soci operativi - spiega Benvenuti - e dall'altra parte da un anno e mezzo a questa parte

abbiamo concentrazioni di traffico mai viste, non aumenta il traffico del porto ma aumentano le nostre chiamate

perché il lavoro si concentra. La soluzione non possono essere i 54 enni della Compagnia, il lavoro è faticoso e la

maggioranza dei turni si svolge di notte. Serve un ricambio generazionale e nel frattempo soci giovani per coprire le

mansioni". Iscriviti ai canali di Primocanale su WhatsApp Facebook e Telegram . Resta aggiornato sulle notizie da

Genova e dalla Liguria anche sul profilo Instagram e sulla pagina Facebook.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/53414-culmv-genova-sindacati-porto-lavoro.html


 

martedì 15 aprile 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 67

[ § 2 5 8 9 6 8 6 0 § ]

La proposta di Rossi sul caos autostrade, il sindaco di Rapallo: "La condivido"

Elisabetta Ricci spiega perchè è d'accordo con la proposta di Maurizio Rossi,

editore di Primocanale e presidente di Terrazza Colombo Una delle tante code

per cantieri in una autostrada ligure Primocanale apre un dibattito sulla

proposta di Maurizio Rossi per diminuire il traffico nelle autostrade della

Liguria , iniziando un viaggio attraverso le reazioni di tutti coloro che vorranno

dire la loro: privati cittadini, sindaci, associazioni di categoria e chiunque

voglia farlo. Oggi ne abbiamo parlato con il sindaco di Rapallo Elisabetta Ricci

: Rapallo è una delle cittadine turistiche della Liguria che quindi soffre, come

altre, la situazione drammatica delle autostrade, con la difficoltà ad essere

raggiunta, l'allungamento dei tempi di percorrenza, il malcontento dei turisti.

Anche, ovviamente, dei pendolari e di chiunque si debba mettere in viaggio

sulla rete disastrata delle autostrade. "Condivido la proposta di Rossi, ecco

perchè" "Ho letto la proposta di Maurizio Rossi e la condivido: Rapallo ha il

problema del traffico e della viabilità, in quanto la sua struttura urbanistica è

quella che conosciamo tutti, una sola strada che dall'autostrada porta al mare

e nelle cittadine vicine, situazione aggravata quotidianamente da questo

problema, cioè quando ci sono i cantieri e soprattutto le chiusure dell'autostrada, si riversa nella mia città tutto il

traffico dei dei camion e questo avviene soprattutto anche la notte perché le strade cittadine vengono invase e certo

non è una buona promozione per il nostro turismo. "I turisti si lamentano dei cantieri: queste autostrade sono un

danno" Molto spesso i turisti che soggiornano nella cittadina si lamentano per le code interminabili per raggiungerci,

mentre un tempo era una meta ambita perché in un'ora un'ora e mezzo riuscivano a staccare, anche a fare un

semplice weekend. Quindi una soluzione può essere proprio quella proposta da Rossi, perché giustamente i camion

destinati al porto di Genova e ad altre attività che riguardano i nostri cittadini ben vengano ma è giusto magari cercare

di fare in modo che quelli che non sono qui destinati scelgono alternative diverse come proposto Rossi". La proposta

di Rossi nelle mani del vice ministro Rixi Durante Terrazza incontra porto e città , Maurizio Rossi ha consegnato la

sua proposta nelle mani dell'ospite, il vice ministro dei Trasporti Edoardo Rixi , con cui si è discusso di varie

tematiche relative al porto, al difficile rapporto con la città e alla necessità di trovare soluzioni alla ormai annosa

questione del blocco delle autostrade liguri per i cantieri, dovuti a 50 anni di incuria da parte dei concessionari.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/attualit%C3%A0/53431-rossi-caos-autostrade-cantieri-tir-camion-mezzi-pesanti.html
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Porto Genova, sindacati "Assunzioni Culmv o blocco del porto"

Il 24 aprile si riunisce il comitato di gestione, 911 i soci della Compagnia Unica

"Nuovi soci speciali, ne servono cento" La Culmv ribadisce la richiesta di via

libera all'ingresso di nuovi soci e i sindacati rincarano la dose pronti a

proclamare lo sciopero. Non c'è bisogno di aspettare il nuovo presidente

dell'Adsp (Autorità di Sistema Portuale ndr ). C'è un commissario, un ufficio

che ha lavorato, istanze fatte, impegni presi e il 24 aprile si riunisce il Comitato

di gestione . Ci aspettiamo il via libera all'inserimento di nuovi soci speciali, ne

servono cento , anche suddivisi in due o tre tranche, ma questi sono i numeri"

Ribadisce Antonio Benvenuti, console della Culmv, a margine del convegno " Il

lavoro portuale a Genova: le sfide del futuro " organizzato da Azione. La

richiesta sembrava avere trovato tutti d'accordo e a marzo era arrivato il via

libera informale dell'Adsp del Mar Ligure Occidentale, che però aspettava un

passaggio al Ministero delle Infrastrutture e Trasporti. Ad oggi l'autorizzazione

ufficiale non è ancora arrivata e il tempo stringe. I sindacati sono pronti a dare

battaglia anche fermando il porto, se non arriveranno risposte in tempi brevi.

"Il problema è reale e se non si sblocca la situazione in tempi rapidi rischia di

bloccarsi il porto. Ma siamo pronti a bloccarlo noi se non ci dicono quando la Culmv potrà assumere " dicono Enrico

Poggi, Mauro Scognamillo e Roberto Gulli, i segretari generali di Filt-Cgil, Fit-Cisl e Uiltrasporti Abbiamo 514 soci

con più di 50 anni e 255 che ne hanno più di 54 sui 911 soci operativi - spiega Antonio Benvenuti - e dall'altra parte da

un anno e mezzo a questa parte abbiamo concentrazioni di traffico mai viste , non aumenta il traffico del porto ma

aumentano le nostre chiamate perché il lavoro si concentra. La soluzione non possono essere i 54 enni della

Compagnia, il lavoro è faticoso e la maggioranza dei turni si svolge di notte. Serve un ricambio generazionale e nel

frattempo soci giovani per coprire le mansioni".

Rai News

Genova, Voltri

https://www.rainews.it/tgr/liguria/articoli/2025/04/porto-genova-sindacati-assunzioni-culmv-o-blocco-del-porto-compagnia-unica-aac3e71e-56e8-48c6-b5a8-d6c84ae08d9e.html
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Moby, riparte la Genova-Olbia in vista della stagione estiva. Collegamenti sino al 3
novembre

In servizio tre delle navi della flotta della Balena Blu Genova - Riparte la linea

fra Genova e Olbia di Moby che mette in servizio tre delle navi della flotta della

Balena Blu: Moby Aki, Moby Wonder e Moby Otta . E per venire incontro alla

crescente richiesta di allungare la stagione turistica la compagnia ha deciso di

prorogare il servizio, che comincia domani, fino al 3 novembre. "Da

quest'anno su Moby Aki e Moby Wonder arriva il wi-fi free per poter navigare

in ogni senso anche in mezzo al mare", si legge in una nota di Moby che

annuncia per i collegamenti con l'Isola, "un buono sconto del 20% sul viaggio

successivo".

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/shipping/cruise-and-ferries/2025/04/15/news/moby_riparte_genova_olbia_3_novembre-15104416/
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Saimare apre una nuova sede a Marsiglia, il presidente Giachino: "Così puntiamo sui
traffici del Nord Africa"

Si integrerà con l'ufficio di Tunisi operativo dallo scorso anno sull'onda del

Piano Mattei Il caso Alberto Ghiara Tunisi nel 2024, Marsiglia nel 2025: si

allarga nel Mediterraneo l'attività di Saimare , società di logistica genovese

specializzata nel settore delle spedizioni internazionali. Ieri l'assemblea dei

soci ha approvato un bilancio positivo e annunciato che sta per aprire la nuova

sede di Marsiglia, in Francia. Lo scorso anno, in occasione del la

presentazione del Piano Mattei per l'Africa da parte del governo italiano e

della visita in Tunisia della presidente del Consiglio, Giorgia Meloni , era stato

aperto l'ufficio di Tunisi dove oggi lavorano quindici persone, molti giovani,

alcuni laureati. «Stiamo aprendo la sede di Marsiglia», conferma il presidente

di Saimare, Bartolomeo Giachino . «Due uffici - aggiunge - sono già pronti in

porto, manca soltanto una pratica per l'inaugurazione». L'apertura della sede è

legata allo sviluppo di un business fra il Nord Africa e la Francia, anche per

conto di aziende italiane che lavorano su questi mercati. «L'Africa - spiega lo

spedizioniere, già sottosegretario ai Trasporti nel governo Berlusconi - è il

mercato del futuro. Il Piano Mattei è soprattutto un progetto soprattutto

politico, che prevede anche investimenti, ma noi abbiamo aperto l'ufficio di Tunisi senza aiuti. Bisogna credere in

questo mercato e noi ci crediamo». L' ufficio di Tunisi da un anno contribuisce al bilancio positivo di Saimare:

«Siamo soddisfatti della squadra di ragazze e ragazzi che si è formata, laureati e no, che si sono aggiunti alla nostra

presenza in tutti i porti italiani». Governo promosso per il Piano Mattei, ma rimandato per visione logistica: «C'è

attenzione per il settore, ma occorre cambiare mentalità. Non bastano le infrastrutture, che pure andrebbero

accelerate, o i servizi di trasporto. Senza un sistema logistico complessivo il Paese ci rimette. Duemila anni fa Giulio

Cesare aveva già previsto nell'amministrazione pubblica la figura del "logista", oggi non abbiamo neanche un

sottosegretario. E l'Italia, che è la nona economia del mondo e il quarto Paese esportatore, è invece fra il 19esimo e

il 20esimo posto per efficienza logistica . Nel 2010 avevamo stimato il costo dell' inefficienza logistica in 40 miliardi di

euro. Lo scorso anno Confindustria e Coldiretti hanno calcolato un costo di 80 miliardi. Un raddoppio dovuto

soprattutto al prolungarsi dei tempi dei controlli doganali e sanitari nei porti». - © RIPRODUZIONE RISERVATA.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/intermodal-and-logistics/2025/04/15/news/saimare_sede_marsiglia_giachino__nord_africa-15104472/
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Fincantieri acquisisce una quota in WSense

Consegnata alla Marina Militare italiana la nona unità FREMM "Spartaco

Schergat" Fincantieri ha annunciato un investimento in WSense, azienda

specializzata in sistemi di monitoraggio e comunicazione subacquei con cui a

fine 2023 il gruppo navalmeccanico italiano aveva stretto un accordo di

collaborazione del 21 dicembre 2023). Fincantieri ha specificato che

l'investimento prevede la sottoscrizione di un prestito convertendo in equity

per un importo iniziale di 2,5 milioni di euro, con la possibilità di incrementare

l'investimento di un ulteriore importo di 2,5 milioni. Il perfezionamento

dell'investimento in WSense sarà soggetto al soddisfacimento di alcune

condizioni stabilite tra le parti nonché all'ottenimento delle autorizzazioni

richieste per questo tipo di operazioni. Fincantieri ha reso noto che la

collaborazione tra le due società ha già prodotto risultati concreti, tra cui

l'aggiudicazione di tre bandi promossi dal Polo Nazionale della Dimensione

Subacquea. Questi progetti prevedono lo sviluppo e l'implementazione di

soluzioni avanzate per la comunicazione subacquea, sfruttando le competenze

complementari delle due realtà. Inoltre, Fincantieri e WSense sono attivamente

impegnate nella partecipazione a ulteriori bandi nazionali ed europei per l'innovazione nel settore underwater e in

proposte commerciali congiunte. «Con questa operazione - ha spiegato Pierroberto Folgiero, amministratore

delegato e direttore generale di Fincantieri - confermiamo il nostro impegno a investire in soluzioni pionieristiche che

possano definire il futuro della cantieristica e della difesa subacquea, sostenendo al contempo lo sviluppo di

un'eccellenza italiana e confermando il ruolo di guida di Fincantieri nel tessuto industriale del nostro Paese».

«L'ingresso di Fincantieri nel capitale di WSense - ha commentato Chiara Petrioli, CEO di WSense - rappresenta un

riconoscimento importante del valore tecnologico e strategico delle nostre soluzioni nel campo della comunicazione

subacquea. È un'operazione che ci permette di accelerare la nostra crescita industriale e commerciale, rafforzando il

posizionamento di WSense come attore chiave in un settore cruciale per la sicurezza, la sostenibilità e la

competitività del Paese». Intanto oggi, presso lo stabilimento Fincantieri di Muggiano (La Spezia), Orizzonte Sistemi

Navali (OSN), joint venture partecipata da Fincantieri (51%) e Leonardo (49%), ha consegnato alla Marina Militare

italiana la fregata multiruolo Spartaco Schergat , nona di una serie di dieci unità FREMM (Fregate Europee Multi

Missione) commissionate a Orizzonte Sistemi Navali in qualità di prime contractor, whole warship e combat system

design autority nell'ambito dell'accordo di cooperazione internazionale italo-francese, e il cui contratto è stato

stipulato con OCCAR, Organisation Conjointe de Coopération en matière d'Armement. Il programma FREMM,

avviato nel 2005 con consegna della prima unità della classe avvenuta nel luglio 2012, prevede

Informare

La Spezia

https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250572-Fincantieri-acquisisce-quota-WSense.asp
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la fornitura di quattro unità in configurazione General Purpose, quattro Anti submarine e due Anti submarine

Enhanced. Nell'ambito di questo programma, sono in costruzione presso il cantiere integrato di Fincantieri di Riva

Trigoso e Muggiano, due fregate FREMM di nuova generazione in versione "Evolution", denominate "FREMM Evo"

con la consegna della prima unità prevista nel 2029 e la seconda nel 2030.

Informare

La Spezia
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Fincantieri ha consegnato alla Marina la fregata multiruolo Spartaco Schergat

Cantieri Si tratta della nona di una serie di nuove costruzioni con lunghezza di

144 metri, larghezza di 19,7 metri e dislocamento a pieno carico di circa 6.700

tonnellate di REDAZIONE SHIPPING ITALY Presso lo stabilimento Fincantieri

di Muggiano (La Spezia), Orizzonte Sistemi Navali, joint venture partecipata

da Fincantieri (51%) e Leonardo (49%), ha consegnato alla Marina Militare la

fregata multiruolo Spartaco Schergat, nona di una serie di 10 unità Fremm

(Fregate Europee Multi Missione) commissionate a Orizzonte Sistemi Navali

in qualità di Prime Contractor, Whole Warship e Combat System Design

Autority nell'ambito dell'accordo di cooperazione internazionale italo-francese,

e il cui contratto è stato stipulato con Occar, Organisation Conjointe de

Coopération en matière d'Armement. Alla cerimonia hanno partecipato, tra gli

altri, Dario Deste, Direttore Generale della Divisione Navi Militari di Fincantieri,

Giovanni Sorrentino, Amministratore Delegato di OSN, il Direttore di Occar,

Generale Joachim Sucker, l'Ammiraglio di Squadra Vincenzo Montanaro,

Comandante del Comando Interregionale Marittimo Sud, l'Ammiraglio

Ispettore Capo Giuseppe Abbamonte, Direttore degli Armamenti Navali e il

Generale Francois Watteau, rappresentante della Dga. Il programma Fremm, avviato nel 2005 con consegna della

prima Unità della Classe avvenuta nel luglio 2012, prevede la fornitura di quattro unità in configurazione General

Purpose, quattro Anti submarine e due Anti submarine Enhanced. Nell'ambito di questo programma, sono in

costruzione presso il Cantiere Integrato di Fincantieri di Riva Trigoso e Muggiano, due fregate Fremm di nuova

generazione in versione "Evolution", denominate "Fremm Evo" con la consegna della prima unità prevista nel 2029 e

la seconda nel 2030. Nave Spartaco Schergat, costruita presso il Cantiere Integrato di Fincantieri di Riva Trigoso e

Muggiano e dotata dei più avanzati sistemi prodotti da Fincantieri, Leonardo, Mbda ed Elettronica è caratterizzata,

come le altre unità Fremm, da un'elevata flessibilità d'impiego e ha la capacità di operare in tutte le situazioni tattiche.

Ha una lunghezza di 144 metri, una larghezza di 19,7 metri e un dislocamento a pieno carico di circa 6.700 tonnellate.

Può raggiungere una velocità superiore ai 27 nodi con una capacità massima di circa 200 persone imbarcate. Nave

Spartaco Schergat, prima delle due unità in configurazione Anti submarine Enhanced è ottimizzata in una versione

multiruolo con sistemi peculiari sia alla versione General Purpose, ovvero con capacità di fornire un bilanciato

contributo in tutte le forme di lotta, sia alla versione antisommergibile, ovvero con spiccate capacità Asw per le

operazioni di seacontrol, a protezione delle linee marittime di comunicazione e di interdizione navale. Potrà inoltre

fungere come centro di comando complesso, gestendo operazioni in contesti joint e combined. Il programma Fremm

- Fregata Europea Multi Missione, è la più importante iniziativa congiunta sviluppata tra le industrie europee in ambito

navale e rappresenta lo stato dell'arte della difesa italiana

Shipping Italy

La Spezia

https://www.shippingitaly.it/2025/04/15/fincantieri-ha-consegnato-alla-marina-la-fregata-multiruolo-spartaco-schergat/
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ed europea. Nasce dall' esigenza di rinnovamento della linea delle unità della Marina Militare, tra cui le classi "Lupo"

e "Maestrale", costruite da Fincantieri negli anni Settanta e Ottanta. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER

ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

La Spezia
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Il porto di Ravenna al "Seatrade" di Miami: focus su terminal crociere, cold ironing e
Parco delle Dune

Tra le novità per lo scalo crocieristico c'è la Norwegian Cruise Line, che ha confermato 26 toccate a Porto Corsini per
circa 150.000 persone. Pronti a partire i lavori nell'area del futuro Parco delle Dune

Si è conclusa a Miami la fiera Seatrade Cruise Global, uno tra i più importanti

eventi crocieristici a livello mondiale. Il porto di Ravenna era presente nella

collettiva dei porti italiani organizzata da Assoporti. Per il 2026 si conferma

un ottimo livello di traffico per lo scalo ravennte che vede come maggiori

clienti Royal Carribean con circa 30 scali per 200.000 persone in home port e

la novità Norwegian Cruise Line che ha confermato 26 toccate per circa

150.000 persone sempre in home port, oltre alle tante compagnie che già

oggi fanno scalo al porto e che hanno confermato la destinazione Ravenna.

La Norwegian Cruise Line è una compagnia statunitense con 19 navi in

esercizio con una quota di mercato mondiale pari a circa l'8%.Durante la

fiera, l'Autorità Portuale di Ravenna, rappresentata dal commissario

straordinario Daniele Rossi, e dal direttore operativo Mario Petrosino,

unitamente al direttore generale di Ravenna Civitas Cruise Port, società

concessionaria del terminal crociere, Anna D'Imporzano, hanno presentato i

nuovi interventi realizzati per migliorare l'accessibilità tecnico nautica e le

infrastrutture del porto. In particolare, i  lavori di dragaggio in via di

completamento e la costruzione del mooring dolphin, che permetterà l'accosto delle navi maggiori. È stata data anche

la notizia dell'apertura del cantiere per realizzare sulla banchina del terminal crociere un sistema di Cold Ironing

alimentato dall'energia prodotta dal parco fotovoltaico che l'Autorità Portuale sta costruendo, esempio di sostenibilità,

molto apprezzato da tutti i rappresentanti delle grandi compagnie crocieristiche con i quali si sono tenuti incontri nel

corso della manifestazione. Sono stati inoltre comunicati gli aggiornamenti riguardo i lavori in corso per la costruzione

dell'edificio e delle aree circostanti il nuovo terminal crociere. A breve inizieranno anche i lavori di urbanizzazione delle

aree retrostanti dove sorgerà il Parco delle Dune.Quest'anno finalmente abbiamo raccolto il lavoro messo in campo

in questi anni esordisce con soddisfazione il commissario Rossi - Non solo una delle principali compagnie mondiali,

Norwegian, ha confermato di credere nella destinazione Ravenna come home port adriatico, oltre a Royal Carribean,

ma ci è stata riconosciuta serietà per avere mantenuto nei tempi annunciati gli impegni presi e questa è la cosa che

mi rende più orgoglioso. Quelli che gli anni scorsi venivamo a Miami a presentare come progetti, oggi, a poco meno

di due anni di distanza, li abbiamo realizzati. Un riconoscimento al lavoro concreto dell'Autorità e del nostro

terminalista. Certo ci sono ancora molti aspetti sui quali lavorare: i trasporti verso la città da incrementare, orari e

viabilità, nuove strutture ricettive e anche attraverso uno studio dedicato specificatamente a questi temi, si

cercheranno

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/economia/porto-seatrade-miami-focus-terminal-crociere-cold-ironing-e-parco-delle-dune.html
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le soluzioni adeguate collaborando con il Comune.Il nuovo terminal - afferma D'Imporzano attualmente in fase

avanzata di costruzione, avrà caratteristiche di vera sostenibilità, non solo ambientale, ma anche sociale integrandosi

con il territorio e la comunità locale". Oltre ad apprezzare il progetto del nuovo terminal ha sottolineato Petrosino -

diverse compagnie hanno evidenziato le potenzialità del porto per il rifornimento navi con il GNL grazie all'unico

deposito esistente in Italia situato a Ravenna. Nei prossimi 5 anni le compagnie di crociera costruiranno 55 nuove

navi la cui maggior parte sarà alimentata proprio a gas naturale liquefatto.© Riproduzione riservata

Ravenna Today

Ravenna
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Bartolotti: "Micoperi è tornata in utile e ora investe sulla salute"

Interviste Intervista al fondatore dell'azienda romagnola specializzata in servizi

marittimi al mercato offshore che, dopo anni delicati, torna a guardare nuovi

progetti sui quali investire di RICCARDO MASNATA Ravenna - Ottant'anni

compiuti ai primi di gennaio, un'energia intatta e contagiosa, la parlata, il

sorriso e i modi garbati di un vero gentiluomo della Romagna prima ancora

che un imprenditore di successo. L'incontro con Silvio Bartolotti, managing

director di Micoperi, avviene all'ultima edizione della fiera Omc Med Energy di

Ravenna, evento di riferimento per il settore oil & gas, dove l'azienda italiana

attiva nei servizi per l'offshore (e che tutti ricordano anche per aver gestito le

complesse operazioni di recupero della Costa Concordia) ha allestito uno

stand imponente all'interno del padiglione 7, a fianco di altri big del settore.

Bartolotti racconta in esclusiva a SHIPPING ITALY l'andamento del gruppo e

la propria 'anomalia' di imprenditore vecchio stampo, che continua a lavorare

giornalmente con la stessa filosofia degli esordi, mantenendo inalterata

l'impostazione da grande azienda familiare italiana e un profilo (forse fin

troppo) "low". Qual è il significato della vostra presenza a Omc e con che

prospettiva siete stati presenti all'edizione 2025? "Siamo stati fra le aziende fondatrici di questo evento, che è

arrivato alla diciassettesima edizione ed è nato per volontà di un gruppo di amici. La nostra è una presenza

istituzionale, diciamo, a OMC si spinge molto sui concetti di innovazione e tecnologia, che qui è rappresentata

interamente. Quest'anno ho notato una presenza notevole e un forte interesse da parte dei giovani, un segnale

incoraggiante per il futuro". Come sta andando Micoperi? Come avete chiuso il 2024 e che prospettive avete per

quest'anno? "La buona notizia è che siamo tornati in attivo. Nel 2024 il fatturato è stato di circa mezzo miliardo di

euro e Micoperi è di nuovo in utile, dopo otto anni di crisi del settore petrolifero. Anche per il futuro siamo ottimisti,

vedo che oggi tutti ci cercano, è una bella soddisfazione". Come siete usciti da questa lunga serie di anni negativi per

il settore? "Alla nostra maniera, senza aver mai licenziato nessuno nemmeno nei periodi peggiori e salvaguardando le

nostre maestranze come prima cosa ( Ndr: a livello globale sono oltre 2.500 ). Vede, io sono uno che ha sempre

vissuto del proprio stipendio di lavoratore, non abbiamo mai assegnato dividendi e gli utili dei periodi migliori sono

stati utilizzati per altri investimenti nell'azienda, specie in ricerca e sviluppo, anche in settori che teoricamente non ci

appartengono". Per esempio? "Quello della salute. Non lo abbiamo ancora comunicato ma abbiamo avviato un

'Progetto salute' per il nostro personale. E' in pratica una forma di welfare che vuole monitorare le condizioni fisiche

dei dipendenti, attraverso esami diagnostici e anche l'uso di alcuni integratori alimentari innovativi basati sulle

microalghe, frutto dell'attività di ricerca dei nostri laboratori". A chi

Shipping Italy

Ravenna

https://www.shippingitaly.it/2025/04/15/bartolotti-micoperi-e-tornata-in-utile-e-ora-investe-sulla-salute/
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è rivolto il Progetto salute? "Abbiamo pensato in primis ai marittimi, che restano a bordo delle nostre navi per 4-8

settimane e devono naturalmente essere in buona forma fisica, ma l'idea è di estenderlo progressivamente a tutti.

Partiremo con la sua applicazione con i primi 200-250 dipendenti, quelli che lavorano sulle navi più vicine

geograficamente. Un dipendente sano, soddisfatto e motivato è la vera ricchezza dell'azienda." Dal punto di vista

industriale quali sono gli ultimi progetti più significativi? "Sicuramente il nuovo rigassificatore di Ravenna, che

abbiamo completato in soli dieci mesi invece dei tre anni previsti." Parlando di Ravenna, qual è il suo pensiero sul

nuovo porto? "Resta un'infrastruttura molto importante a livello nazionale ma anche internazionale, di cui beneficia

tutto il territorio. Va però migliorata la viabilità attorno al porto, in modo da massimizzarne l'efficienza." Qual è la cosa

di cui va più orgoglioso? "Del fatto che portiamo l'italianità nel mondo". La continuità aziendale di Micoperi è garantita

dai due figli di Bartolotti, uno dei quali guida le (importanti) attività del gruppo in Messico, da dove si sposta in

continuazione facendo avanti e indietro con l'Italia, mentre l'altro è responsabile commerciale, di base in Italia. "Ha

quarantotto anni e trentaquattro di contributi", chiude sorridendo Bartolotti mentre lo indica, orgoglioso. ISCRIVITI

ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU

WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Ravenna
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Darsena Europa, Potenti (Lega): Sindaco innervosito? Si spieghi

(AGENPARL) - Tue 15 April 2025 Darsena Europa, Potenti (Lega): Sindaco

innervosito? Si spieghi "Il Sindaco di Livorno in una intervista alla stampa e

riferendosi ai giorni in cui si attendono i rinnovi della ADSP del Mar Tirreno

Settentrionale parla di 'sgambetti' e si di dice 'innervosito', affermando che i

tempi di realizzazione di opere strategiche come Darsena Europa sarebbero

messi in discussione. Salvetti parli e dica a chi ed a cosa si riferisce. Il

Governo, per tramite del Viceministro alle Infrastrutture e Trasporti Edoardo

Rixi ha manifestato la massima disponibilità al territorio livornese ed altrettanta

massima attenzione è testimoniata dalla istituzione di una cabina di regia della

Prefettura di Livorno sulle grandi opere della Darsena. Segnali positivi anche

dalle imprese che hanno promosso alla ADSP di Livorno richieste di interesse

per la Darsena Europa, infrastruttura in corso di realizzazione. È quindi ovvio

che il sindaco Salvetti faccia riferimento alle guerre interne al PD toscano, che

in questi giorni pare dilaniato sui rinnovi della Autorità Portuale. Una delle

cause è l'intransigenza politica del Presidente Eugenio Giani nelle trattative

con il Ministero dei Trasporti, atteggiamento autoritario e totalmente slegato

dai desiderata dei territori costieri. I primi esiti si sono concretizzati in una perdita di risorse umane verso altri porti,

come Genova. Ecco quindi svelate le preoccupazioni del Sindaco Salvetti: non essere in grado di esercitare un peso

politico su scelte strategiche per il territorio, un territorio che sta scommettendo enormi risorse pubbliche nel proprio

futuro". Lo dichiara il senatore della Lega Manfredi Potenti, membro della VIII Commissione a Palazzo Madama.

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment. Questo sito utilizza Akismet per

ridurre lo spam. Scopri come vengono elaborati i dati derivati dai commenti.

Agenparl

Livorno

https://agenparl.eu/2025/04/15/darsena-europa-potenti-lega-sindaco-innervosito-si-spieghi/
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Olt, al via le aste per l'allocazione della capacità pluriennale

In arrivo le manifestazioni di interesse, ecco le modalità LIVORNO. Olt

Offshore Lng Toscana, la società del rigassificatore collocato al largo delle

coste livornesi, rende noto che, nell'area commerciale del proprio sito internet,

sono «disponibili i prodotti per la "capacità continuativa" per il conferimento

pluriennale, dall'anno termico 2027/2028 all'anno termico 2043/2044. È stato

altresì segnalato che le aste per l'assegnazione della capacità saranno

programmate «a partire dal 21 maggio 2025». Per quanto riguarda il

conferimento di capacità pluriennale con manifestazione di interesse, la

società dell' impianto di rigassificazione informa che «la capacità di

rigassificazione sarà offerta in slot da 165mila metri cubi liquidi», e sarà

articolata come segue: un primo prodotto di lungo periodo dall'anno termico

2027/2028 all'anno termico 2041/2042; un secondo prodotto di più breve

periodo dall'anno termico 2027/2028 all'anno termico 2036/2037; un terzo

prodotto dall'anno termico 2027/2028 all'anno termico 2030/2031. Per tutti i

prodotti, in caso di capacità ancora disponibile, - viene sottolineato - sarà

possibile richiedere di estendere l'assegnazione agli anni termici successivi,

allo stesso prezzo di aggiudicazione e per lo stesso numero di slot aggiudicati nel prodotto. Olt riferisce che «le

offerte potranno essere presentate tramite la "Piattaforma di Assegnazione della capacità di Rigassificazione" (Par)

del Gme a partire dal 21 maggio 2025». Per maggiori informazioni è possibile consultare la sezione commerciale del

sito www.oltoffshore.it. Olt Offshore Lng è una società controllata da Snam e da Igneo Infrastructure Partners:

quest'ultima è una realtà internazionale di investimenti in infrastrutture che appartiene alla galassia finanziaria di First

Sentier Investors, che da sei anni parte del gigante asiatico Mitsubishi Ufj Financial Group. Olt Offshore ha la

proprietà e la gestione commerciale del terminale galleggiante Fsru Toscana, che è posizionato a circa 22 chilometri

dal litorale tra Livorno e Pisa. Mediante un gasdotto di oltre 36 km (costruito e gestito da Snam) è collegato a terra:

quasi 30 chilometri sono sui fondali marini, per cinque risale lo Canale Scolmatore e gli altri due sono sulla terraferma.

Il terminale ha una capacità di rigassificazione massima autorizzata pari a 5 miliardi di Sm3 annui.

La Gazzetta Marittima

Livorno

https://www.lagazzettamarittima.it/2025/04/15/olt-al-via-le-aste-per-lallocazione-della-capacita-pluriennale/
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Ingegneri Firenze: "Tre proposte per collegare meglio il porto di Livorno con il resto della
Toscana e l'Emilia Romagna"

Apr 15, 2025 Firenze - "L'ampliamento con la costruzione della Darsena

Europa renderà il porto di Livorno come uno dei più grandi porti mercantili

d'Italia e del Mediterraneo. Per dare un senso compiuto allo sviluppo del porto,

si devono costruire di pari passo collegamenti ferroviari e stradali adeguati." A

dirlo è l' ingegnere Gianpiero Porquier, membro della Commissione mobilità e

infrastrutture dell'Ordine degli Ingegneri della Provincia di Firenze, come è

emerso anche nel convegno svoltosi a Guasticce durante il quale l'Ordine degli

Ingegneri, con la Commissione Trasporti, ha posto l 'attenzione sul

potenziamento della FiPiLi e gli altri collegamenti stradali con il Porto d i

Livorno. "L'ubicazione del porto d i  Livorno è favorita dalla centralità

geografica e dalla potenzialità d'interconnessione con le grandi linee di

comunicazione ferroviaria e stradale rivolte verso l'Europa centrale e del nord.

Mercati che vanno verso Svizzera, Austria, Germania, Repubblica Ceca,

Slovacchia, Ungheria e Polonia. Con un richiamo di un'area popolata da oltre

100 milioni di persone e con la presenza di moltissime industrie - sottolinea

Porquier -. Enormi potenzialità commerciali-marittime, a cui deve far riscontro

un'adeguata capacità di trasferimento delle merci via terra." "Le opere da completare, entro il 2026, prevedono lo

scavalco ferroviario della linea tirrenica e quindi il collegamento tra porto di Livorno e interporto Vespucci, tramite lo

snodo principale di Livorno Calambrone, e l'ampliamento delle gallerie appenniniche sulla Firenze-Prato-Bologna per

consentire il transito ai nuovi treni merci con la sagoma "alta" - spiega Porquier -. Questi interventi sono

particolarmente importanti per il collegamento con i mercati nordeuropei, in particolare per l'interporto toscano di

Prato che potrà inserirsi direttamente nella rete europea sulla direttrice Bologna- Brennero. Resta per l'interporto di

Prato anche la speranza futura di ampliare i collegamenti con il porto di Livorno potenziando la linea ferroviaria

Firenze-Pisa." "In fase di progettazione per l'efficientamento del porto di Livorno, sono poi previsti il collegamento

dell'interporto Vespucci con la rete ferroviaria Pisa-Vada ed il bypass della stazione di Pisa che dovrebbero essere

realizzati in tempi di medio termine per risultare compatibili con l'espansione della nuova darsena Europa e tali da

garantire continuità alle strutture del trasporto ferroviario - dice Gianpiero Porquier. Molto importante sarà anche il

potenziamento della strada di grande comunicazione Firenze-Pisa-Livorno, la capacità del porto d i  Livorno

troverebbe l'occasione della sua massima espansione." Nell'ambito del complesso sistema di interscambio Porto

Livorno-interporto Vespucci sarebbe anche da valutare la possibilità di utilizzare la via d'acqua del confinante

scolmatore dell'Arno per il collegamento con l'interporto.

Sea Reporter

Livorno

https://www.seareporter.it/ingegneri-firenze-tre-proposte-per-collegare-meglio-il-porto-di-livorno-con-il-resto-della-toscana-e-lemilia-romagna/
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Livorno, il prefetto Dionisi: "Aprire subito a lotti la Darsena Europa per metterli a frutto"

Riunita la prima cabina di regia delle istituzioni per la gestione dell'opera

Genova - "Accelerare i lavori e mettere a reddito i primi lotti. Le risorse

pubbliche devono generare valore, da subito". Lo ha detto oggi al termine della

prima riunione della cabina di regia su Darsena Europa, il prefetto di Livorno

Giancarlo Dionisi. Era presente il presidente della Toscana Eugenio Giani, e i

principali attori istituzionali e operativi coinvolti nel progetto: ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti, sindaco di Livorno, Autorità di sistema portuale

del mar Tirreno settentrionale, Capitaneria di Porto, Agenzia delle dogane e

dei monopoli. Al centro dell'incontro, la necessità di imprimere una forte

accelerazione al cronoprogramma dell'opera, con l'obiettivo di rendere

operativi, anche in forma provvisoria, i primi lotti realizzati e cominciare così a

generare valore per il territorio. "Tutti noi, oggi riuniti attorno a questo tavolo,

condividiamo una responsabilità precisa - ha dichiarato Dionisi - non solo di

vigilare sulla realizzazione complessiva della Darsena Europa, ma anche di

garantire che gli spazi man mano realizzati possano essere messi a frutto nel

più breve tempo possibile. Le risorse pubbliche, e parliamo di risorse ingenti,

non possono restare ferme: devono produrre effetti concreti sull'economia reale". Il prefetto ha ricordato che la

cabina di regia è nata su impulso del Governo e della Regione con una missione chiara: evitare ogni ritardo e tradurre

le strategie in azioni immediate. "È del tutto infondata - ha precisato Dionisi - l'idea che la messa a reddito dei primi

lotti possa ostacolare il completamento dell'opera. Questo tavolo non è il luogo delle polemiche, ma delle decisioni. Il

compito della cabina di regia non è accertare responsabilità o ritardi: per questo esistono altri strumenti. Qui

dobbiamo garantire che i lavori procedano alla massima velocità e che, laddove possibile, si inizino a generare ritorni

concreti per il territorio, anche durante la fase realizzativa".

The Medi Telegraph

Livorno

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2025/04/15/news/livorno_prefetto_dionisi_lotti_darsena_europa-15104078/
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Inaugurato il Vespucci Truck Village, la nuova area di sosta sicura per i camion

Un investimento importante per il territorio e la logistica sostenibile della Toscana.

GUASTICCE È stato inaugurato nel cuore dell'Interporto Toscano Amerigo

Vespucci, il Vespucci Truck Village , una nuova area di sosta sicura ed

attrezzata per i veicoli pesanti che rafforza il ruolo di Interporto A.Vespucci

come infrastruttura fondamentale al servizio della logistica Toscana e

Nazionale. Il Truck Village nasce con una duplice vocazione: migliorare

concretamente le condizioni di lavoro degli autisti, consentendo una sosta

sicura e di qualità, e contribuire allo sviluppo territoriale, sostenibile e

intermodale dell'area livornese. Il progetto si inserisce nel più ampio

programma europeo PASS4CORE-ITA , cofinanziato dal CEF-Transport

della Commissione Europea, volto a costruire una rete di aree di sosta sicure

e protette (SSTPA) lungo i principali corridoi della rete TEN-T. Il Vespucci

Truck Village rappresenta così un tassello importante nella connessione tra le

infrastrutture logistiche toscane e i flussi continentali di merci. All'interno

dell'Interporto di Livorno in una posizione strategica tra porto, aeroporto,

autostrade e ferrovia il Truck Village mette a disposizione: Sorveglianza

attiva H24 e accessi controllati Servizi igienici e docce differenziati per

genere Area coffee-snack disponibile 24 ore su 24, Wi-Fi gratuito, lavanderia Spazi dedicati al benessere degli autisti

e alla mobilità sostenibile Monica Bellandi, Presidente di Interporto Toscano A.Vespucci commenta così un giorno

importante nella storia di Interporto. Siamo felici di poter inaugurare una infrastruttura che riteniamo importante per il

territorio e per la logistica Toscana. Situato all ' interno dell ' Interporto Toscano, in una posizione strategica per i flussi

logistici del Centro Italia e del porto di Livorno, il Vespucci Truck Village non è solo un ' area di sosta, ma un nuovo

modello di infrastruttura: un punto di riferimento per sicurezza e attenzione al benessere di chi ogni giorno garantisce

la mobilità delle merci Questo intervento valorizza il nostro territorio, sostenendo la qualità del lavoro e il ruolo della

Toscana nello sviluppo di una logistica sostenibile ed integrata. La realizzazione del Truck Village rappresenta un

segnale concreto per la comunità degli autotrasportatori e per l'economia locale. Pensare le aree di sosta come aree

confortevoli e di qualità significa contribuire a rendere più sostenibile e sicuro il lavoro degli autotrasportatori ed

efficiente il trasporto delle merci. Il progetto rafforza il ruolo dell'Interporto nel panorama nazionale e internazionale,

contribuendo alla costruzione della rete europea di aree di sosta SSTPA e rispondendo alle sfide del settore: carenza

di autisti, stress da lavoro, sicurezza del carico e transizione energetica ha dichiarato Raffaello Cioni ,

Amministratore Delegato dell'Interporto Toscano. Il Vespucci Truck Village si propone come punto di riferimento per il

traffico nazionale e internazionale , al servizio del porto di Livorno e del sistema logistico dell'Italia centrale,

contribuendo alla transizione sostenibile e alla sicurezza stradale . Un evento che guarda avanti Alla cerimonia

transportonline.com

Livorno
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di inaugurazione hanno partecipato rappresentanti delle istituzioni locali, nazionali ed europee, insieme ad

associazioni di categoria e operatori della logistica, per riflettere sul futuro del trasporto merci, la qualità della sosta e

le politiche europee di coesione infrastrutturale. SONO INTERVENUTI Luciano Guerrieri Commissario Straordinario

AdSP del Mar Tirreno Settentrionale Sara Paoli Sindaco di Collesalvetti Luca Salvetti Sindaco di Livorno Eugenio

Giani Presidente Regione Toscana Fonte: INTERPORTO TOSCANO SPA

transportonline.com

Livorno
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Il Museo Archeologico ad Ancona aprirà i depositi al pubblico

Gallo, la città offre un percorso integrato di tesori "Ci bruciamo subito una

carta, entro l'anno apriremo i depositi del Museo Archeologico Nazionale delle

Marche, sarà possibile visitarli, con una zona aperta allo studio e una zona

aperta a quella che chiameremo biblioteca di oggetti, dove ci sarà una

turnazione di opere normalmente conservate, che saranno esposte al

pubblico, quindi fuori sacco rispetto all'esposizione tradizionale del museo"

così all'ANSA il direttore Luigi Gallo della Direzione Regionale Musei Marche.

Gli fa eco il direttore del Museo, Diego Voltolini secondo il quale "non è tanto

portare fuori le opere del museo, ma far entrare i visitatori nei depositi, che si

trovano al di sotto della terrazza vanvitelliana. Vi sono conservate 190mila

opere, sceglierne una è difficile, ma sicuramente daremo molto spazio

all'Ancona ellenistica romana che si vede meno e l'idea è di avere il deposito

che ci racconta tutto il territorio regionale, quindi il visitatore che viene da altri

luoghi delle Marche può trovare narrato anche il proprio comune". Peraltro il

museo diretto da Voltolini sta ottenendo risultati record: "Abbiamo fatto il

miglior risultato negli ultimi 10 anni" risponde il direttore. L'idea è quella di

offrire un percorso integrato a chi visita la città: "I turisti che ci vengono a trovare non sono pochi, perché il Museo

Archeologico Nazionale negli ultimi quattro anni ha visto aumentare quasi del 100% il numero dei visitatori, un numero

raddoppiato", spiega Gallo. L'offerta ai turisti va pensata in termini globali, perché abbiamo in questa zona

l'Anfiteatro, il Museo Archeologico Nazionale e proprio sotto la Pinacoteca Podesti, che mi è molto a cuore, perché è

una delle pinacoteche più importanti sicuramente della regione, con una collezione degna di una valorizzazione

nazionale. A Roma è stata vista da duecentomila persone, quindi ha un potere di attrazione enorme - aggiunge Gallo-.

Se noi riuscissimo con una progettazione comune, o quantomeno condivisa, a valorizzare tutta questa parte del

Guasco come zona della cultura che racconta la storia di Ancona, attraverso l'Anfiteatro, ma la racconta anche con le

opere d'arte, con i reperti archeologici, ma comunque come una vera capitale, secondo me sarebbe un grande

obiettivo raggiunto, spendibile anche con le crociere che fanno tappa ad Ancona, Oggi ai croceristi ognuno va a

proporre qualcosa, la Venere di Frasassi, la corona d'oro picena, il Tiziano, ma in realtà noi dobbiamo chiedere agli

organizzatori delle crociere di offrire di venire a vedere Ancona nella sua totalità. Ce la possiamo fare. E anche in

vista di questo al Museo Archeologico ci aspettano anni di lavori". Un'anno e mezzo fa l'apertura della sezione

romana del museo. "Dopo anni di attesa è stato un grande lavoro che conferma a mio parere la vitalità dei nostri

musei - conclude Gallo -, che crescono, cresciamo anche noi con la volontà di rendere accessibile e fruibile

Ansa.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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il patrimonio immenso di questa città".

Ansa.it
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Presentato il progetto di completamento dell'interporto di Orte

Porti La Regione Lazio elenca gli interventi previsti nello scalo, tra cui la

creazione di quattro binari da 750 metri di REDAZIONE SHIPPING ITALY

Con un evento che ha visto la partecipazione di diversi rappresentanti

istituzionali - tra loro il commissario straordinario dell'AdSP del Mar Tirreno

Centro Settentrionale Pino Musolino - la Regione Lazio ha illustrato in sintesi il

progetto per il completamento dell'interporto di Orte. Un finanziamento da

circa 8 milioni di euro del Fondo di Sviluppo e Coesione 2021 -2027, previsto

nell'ambito dell'accordo tra governo e la stessa Regione Lazio e siglato a fine

2023,- spiega una nota dell'ente - permetterà il completamento intermodale

dell'hub, portandolo a "una estensione di 55mila metri quadrati di superficie

pavimentata, con la creazione di 1.200 metri di asta ferroviaria elettrificata, 4

binari da 750 metri lineari, conformi agli standard europei, e un binario

raccordato direttamente con i magazzini". L'intervento, prosegue la nota,

aumenterà "il suo potenziale di traffico giornaliero fino a 4.000 tonnellate".

Secondo la Regione Lazio, Orte, oltre alla sua collocazione geografica

favorevole, "potrà usufruire delle opportunità della Zls (Zona Logistica

Semplifica) a breve operativa, un grande valore aggiunto in termini di semplificazione amministrativa e di

agevolazioni fiscali". Attualmente risulta già essere in fase di aggiudicazione una gara in due lotti da complessivi 5,3

milioni di euro avviata da Interporto Orte lo scorso dicembre per l'affidamento dei lavori per l'esecuzione degli

interventi all'eliminazione dei colli di bottiglia e allo sviluppo della retroportualità nello scalo. Il primo riguarda la

realizzazione del terminal ferroviario, mentre il secondo prevede il completamento di asta ferroviaria di presa e

consegna. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E'

ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE

AGGIORNATI.

Shipping Italy

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.shippingitaly.it/2025/04/15/presentato-il-progetto-di-completamento-dellinterporto-di-orte/
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La Croce dei Cariati, eretta nel 1836 contro il colera, è tornata ai Quartieri Spagnoli

La Croce dei Cariati è tornata a casa, accolta dalla profonda devozione

popolare che l'ha resa un simbolo dei Quartieri Spagnoli di Napoli. L'artista

dell'Ottocento Vincenzo Migliaro l'ha immortalata tra i simboli della città,

mentre il fotografo contemporaneo Sergio Siano le ha dedicato spazio nel suo

ultimo volume realizzato con Vittorio Del Tufo, incentrato proprio sui Quartieri

Spagnoli. Punti Chiave Articolo Origini e Significato della Croce Eretta per la

prima volta nel 1836 come gesto di ringraziamento a Dio per aver risparmiato

parte della popolazione durante l'epidemia di colera, che causò oltre 5.000

vittime, la Croce dei Cariati è diventata un simbolo di protezione per i

napoletani contro pestilenze, epidemie e disastri naturali. Una particolarità

storica: il Cristo non guarda verso il mare, ma verso la collina, quasi a dare il

benvenuto ai viandanti provenienti dal Vomero. I Restauri e la Caduta nel 2023

Dopo un primo restauro nel 1884 e un secondo intervento nel 1980, la croce è

crollata nel 2023 a causa di una violenta tempesta di vento. È stata subito

messa in salvo e custodita dai parroci Don Mario Ziello e Don Francesco De

Luca della Chiesa di Santa Maria del Carmine alla Concordia, nel cuore dei

Quartieri Spagnoli. Il crocifisso è poi stato affidato all'associazione "Scugnizzi a Vela" per un importante restauro. Il

Restauro con gli Scugnizzi a Vela Gli "Scugnizzi a Vela", esperti nella riparazione di antiche imbarcazioni in legno,

hanno guidato un'opera di restauro che ha coinvolto giovani a rischio provenienti dall'area penale campana e dalle

carceri di Poggioreale e Aversa, utenti dei servizi ASL NA1 e NA2, e ragazzi seguiti dai Servizi Sociali del Comune di

Napoli. Con cura artigianale, hanno rimosso vernici, marcescenze e riportato alla luce il legno originale del 1836. Tra i

protagonisti del restauro: Alberto, Ernest, Genny, Hashraf, Joseph, Lyoni, Nicola, Sabatino. Cerimonia e Presenze

Istituzionali Il crocifisso restaurato è tornato alla Chiesa di Santa Maria del Carmine alla Concordia e venerdì 18 aprile

sarà ricollocato sul suo basamento storico. Alla cerimonia hanno partecipato numerose figure istituzionali: - Chiara

Marciani, Assessore alle Politiche Giovanili e al Lavoro - Paola Brunese, Presidente del Tribunale dei Minori - Patrizia

Imperato, Procuratore della Repubblica presso il Tribunale dei Minori - Emilia Galante, Sostituto Procuratore -

Francesco Chiaromonte, Magistrato di Sorveglianza - Andrea De Dominicis, Commissariato PS San Ferdinando -

Palmira Masillo, Dirigente IC Casanova - Fabio Danese, Comandante del Quartier Generale Marina Militare -

Benedetta Sciannamanica, in rappresentanza di Giovanna Mazzone, Presidente I Municipalità Napoli Un Restauro

dal Forte Valore Sociale Stefano Lanfranco, presidente degli Scugnizzi a Vela, ha sottolineato il valore simbolico e

umano del progetto: "Cristiani, musulmani, giovani e meno giovani, accomunati da altruismo e amicizia, hanno

lavorato insieme come un vero equipaggio per restituire alla comunità un simbolo di fede e speranza.

Cronache Della Campania

Napoli

https://www.cronachedellacampania.it/2025/04/la-croce-dei-cariati-quartieri-spagnoli/
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" Le Istituzioni e il Significato del Progetto - Chiara Marciani: "Un grande lavoro di squadra tra associazioni e

istituzioni. Quando gli Scugnizzi a Vela chiamano, noi rispondiamo." - Paola Brunese: "Il restauro ha generato

benefici concreti per i ragazzi coinvolti, unendo culture e religioni diverse." - Luigi Carbone, Consigliere Comunale: "È

stata una rete di cura, non solo un restauro. Un gesto nato dal basso per ridare speranza a Napoli durante la

Settimana Santa." - Patrizia Imperato: "Questa rinascita del Crocifisso è anche simbolo di rinascita per i giovani

dell'area penale." Il Progetto "Scugnizzi a Vela": Integrazione e Futuro Da quasi vent'anni, "Scugnizzi a Vela"

promuove l'integrazione e il reinserimento lavorativo di giovani a rischio grazie al "Laboratorio i mestieri del mare",

ospitato dalla Marina Militare. I ragazzi, una volta formati, vengono inseriti in imprese etiche del porto di Napoli. Solo

nell'ultimo anno, quattro di loro sono stati assunti grazie al sostegno di una rete composta da Marina Militare,

Ministero della Giustizia, Comune di Napoli, Autorità Portuale e LIBERA contro le mafie. Un Percorso Educativo e

Valoriale Il restauro avviene attraverso la riparazione di storiche imbarcazioni in legno, strumenti didattici che

permettono ai ragazzi di sviluppare autostima e valori. Lo stage all'interno del Quartier Generale della Marina Militare

offre un modello di riferimento positivo, concludendosi con il reinserimento lavorativo in aziende portuali etiche.

Collaborazioni e Sostegni Alle attività hanno collaborato i soci della nascente Delegazione della Lega Navale Italiana

di San Giovanni a Teduccio. Il restauro del Cristo policromo è stato realizzato sotto la direzione dell'Architetto

Michele Matino, con il supporto della Fondazione Grimaldi, UNICREDIT e Fondazione Roma. LASCIA UN

COMMENTO Salva il mio nome, email e sito web in questo browser per la prossima volta che commento. .

Cronache Della Campania

Napoli



 

martedì 15 aprile 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 90

[ § 2 5 8 9 6 8 7 4 § ]

L'Amerigo Vespucci lascia Brindisi, in rotta Taranto

Si chiude la sesta tappa del tour Mediterraneo L'Amerigo Vespucci ha lasciato

il porto di Brindisi chiudendo così la sesta tappa del tour mediterraneo, la fase

finale del giro del mondo cominciato l'1 luglio 2023 da Genova. La nave scuola

della Marina Militare ha mollato gli ormeggi in direzione di Taranto, seconda

sosta pugliese del tour, dove ormeggerà domani mattina nella banchina del

castello Aragonese. Anche nella città dei due mari sarà presente il Villaggio IN

Italia, l'esposizione itinerante sulle eccellenze italiane ideata dal ministro della

Difesa, Guido Crosetto, e sostenuta da altri 12 dicasteri. Numerosi gli

appuntamenti in programma, compresi quelli legati alle celebrazioni per la

Pasqua. Il veliero, infatti, è stato indicato come chiesa giubilare ed ospiterà

alcuni degli eventi che caratterizzano i suggestivi riti religiosi cittadini.

L'Amerigo Vespucci resterà a Taranto fino al 22 aprile.

Ansa.it

Brindisi
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Pecoraro: Golfo dei delfini e meetup Ecodigital a Taranto

Giovedì 17 aprile Roma, 15 apr. (askanews) - Giovedì 17 aprile alle ore 16.30,

Taranto ospiterà un'importante iniziativa della rete Ecodigital in collaborazione

con la Jonian Dolphin Conservation, realtà di eccellenza internazionale per la

tutela dei delfini e dei cetacei del Mediterraneo. Il meetup ecodigital sarà

dedicato alla difesa della bellezza naturale del Golfo di Taranto e  a l la

promozione delle innovazioni ecodigitali. Giovani protagonisti della transizione

ecologica e digitale presenteranno progetti concreti e idee per un nuovo

modello di sviluppo sostenibile. Saranno coinvolte anche imprese del territorio

già impegnate in percorsi di cambiamento virtuoso. "È fondamentale

valorizzare Taranto come laboratorio di innovazione verde e digitale - ha

dichiarato Alfonso Pecoraro Scanio, promotore della Rete Ecodigital -. Dalle

energie rinnovabili sostenibili all'agricoltura di qualità, fino alle start-up giovanili,

Taranto può diventare una realtà di punta per l'Italia che cambia". Il valore

simbolico e scientifico di Ketos, il centro di ricerca della Jonian Dolphin

Conservation, dove si terrà l'iniziativa, è altissimo: un centro riconosciuto a

livello internazionale, che da anni lavora per la salvaguardia dei delfini del

nostro mare. "È urgente istituire finalmente l'Area Marina Protetta del Golfo di Taranto, un vero e proprio Santuario

dei Cetacei - ha aggiunto Pecoraro Scanio - e completare al più presto il Centro Rifugio per i Delfini nei pressi

dell'isola di San Paolo, un progetto innovativo e di grande impatto etico e ambientale". All'incontro parteciperanno

giovani innovatori, rappresentanti delle istituzioni, del mondo della ricerca e della società civile, per condividere visioni

e proposte per un futuro ecodigital. Un appuntamento da non perdere per chi crede nella bellezza, nella scienza e nel

riscatto sostenibile di Taranto. Relatori e ospiti del Meetup: Cermelo Fanizza, Fondatore Jonian Dolphin

Conservation, Alfonso Pecoraro Scanio, Presidente Fondazione UniVerde e Promotore rete EcoDigital, Patty

L'Abbate, Vicepresidente Commissione Ambiente, Camera dei Deputati, Sergio Prete, Commissario Straordinario

AdSP del Mar Ionio - Porto di Taranto, Riccardo Toto, Direttore Generale Renexia, Roberto Carlucci, Professore

Ordinario di Ecologia, Università degli Studi di Bari Aldo Moro, Renato Mercadante, Delegato Regionale Coldiretti

Giovani Impresa Puglia, Michele Carbotto, CEO Switchup, Nicola Mele, Fondatore Vigna Agrivoltaica, Emmanuel

Sanarica, CEO e Founder Ulivé Posh.

AskaNews.it

Taranto

https://askanews.it/2025/04/15/pecoraro-golfo-dei-delfini-e-meetup-ecodigital-a-taranto/


 

martedì 15 aprile 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 92

[ § 2 5 8 9 6 8 7 6 § ]

ATTO INTIMIDATORIO CONTRO AUTO PRESIDENTE AGOSTINELLI.

(AGENPARL) - Tue 15 April 2025 ATTO INTIMIDATORIO CONTRO AUTO

PRESIDENTE AGOSTINELLI. "Esprimo la più ferma e decisa condanna per

il grave atto ai danni dell'auto del presidente dell'Autorità di Sistema portuale

Andrea Agostinelli. Un gesto vile e inaccettabile. L'auspicio è che sulla vicenda

sia fatta al più presto piena luce e si individuino i responsabili". Così il

presidente del Consiglio regionale Filippo Mancuso. Leave A Reply Save my

name, email, and website in this browser for the next time I comment. Questo

sito utilizza Akismet per ridurre lo spam. Scopri come vengono elaborati i dati

derivati dai commenti.

Agenparl

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://agenparl.eu/2025/04/15/atto-intimidatorio-contro-auto-presidente-agostinelli/
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Calabria: Furgiuele (Lega), solidarietà ad Agostinelli

(AGENPARL) - Tue 15 April 2025 Calabria: Furgiuele (Lega), solidarietà ad

Agostinelli Roma 15 apr. - "Solidarietà e vicinanza ad Andrea Agostinelli,

presidente dell'Autorità di sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e

Ionio, a cui ignoti hanno danneggiato l'auto. Auspico che le Forze dell'Ordine

facciano immediatamente chiarezza circa questo episodio vigliacco, certo che

Agostinelli non si farà intimorire da un gesto vile e che nulla ha a che fare con il

confronto e la vita civile". Lo dichiara il deputato calabrese e vicecapogruppo

della Lega Domenico Furgiuele. Save my name, email, and website in this

browser for the next time I comment. Questo sito utilizza Akismet per ridurre lo

spam. Scopri come vengono elaborati i dati derivati dai commenti.

Agenparl

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://agenparl.eu/2025/04/15/calabria-furgiuele-lega-solidarieta-ad-agostinelli/
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Danneggiata auto presidente Autorità portuale Gioia Tauro

Cc avviano indagine, acquisite immagini videosorveglianza Persone non

identificate hanno danneggiato a San Ferdinando l'automobile di proprietà del

presidente dell'Autorità di sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, provocando con un oggetto appuntito un graffio sul

cofano della vettura. A scoprire il danneggiamento è stato lo stesso

Agostinelli, che ha presentato una denuncia ai carabinieri. I militari hanno

avviato un'indagine per identificare i responsabili. I carabinieri, tra l'altro, hanno

acquisi to le immagini  r iprese da l le  te lecamere  de l  s i s tema d i

videosorveglianza installato nella zona. Agostinelli, che si é detto "sereno", ha

anche avuto un colloquio su quanto è accaduto col prefetto di Reggio

Calabria, Clara Vaccaro.

Ansa.it

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Danneggiata l'auto di Agostinelli. «Ferma condanna»

Intimidazione contro il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale della

Calabria. Il sindaco Gaetano: «Sdegno e disappunto» La scoperta è avvenuta

venerdì scorso, prima di recarsi a Crotone per l'inaugurazione del porto

vecchio. L'auto di Andrea Agostinelli, presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale della Calabria, è stata sfregiata mentre si trovava parcheggiata nei

pressi della sua abitazione, a San Ferdinando. Il fatto è stato denunciato ieri ai

Carabinieri. Toccherà a loro indagare sull'episodio e risalire al responsabile.

«La Uil Calabria e la Uiltrasporti Calabria esprimono la propria ferma

condanna per il vile atto intimidatorio perpetrato ai danni del presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea

Agostinelli. Il danneggiamento della sua automobile personale, avvenuto nei

pressi della sua abitazione a San Ferdinando, rappresenta un gesto

gravissimo che colpisce non solo la sua persona, ma l'intera comunità

istituzionale, il sistema portuale calabrese e tutti coloro che lavorano con

onestà per lo sviluppo del territorio. In una regione che ogni giorno combatte

contro ritardi infrastrutturali, diseguaglianze sociali e le ombre della criminalità,

questi atti non possono e non devono trovare spazio. Essi rappresentano tentativi di intimidazione che vogliono

minare alla radice la fiducia dei cittadini verso le istituzioni, verso chi, come il presidente Agostinelli, è impegnato nella

gestione di un'infrastruttura strategica per il futuro economico della Calabria e del Mezzogiorno. Il porto di Gioia

Tauro e l'intero sistema portuale calabrese costituiscono asset fondamentali per la crescita del nostro territorio.

Proprio per questo, chi tenta di ostacolarne il rilancio agisce contro la Calabria intera, contro il lavoro dignitoso,

contro l'occupazione stabile, contro la legalità. In un momento in cui si attendono le ricadute positive della Zes unica,

del Pnrr, di investimenti pubblici e privati, occorre ribadire con forza che non ci può essere sviluppo senza sicurezza,

né crescita senza legalità. La presenza dello Stato e delle istituzioni deve essere rafforzata, e chi riveste ruoli pubblici

deve poter operare senza subire minacce, pressioni o violenze. La Uil Calabria e la Uiltrasporti Calabria esprimono

piena solidarietà e vicinanza umana e istituzionale al presidente Agostinelli, e auspica che le autorità giudiziarie e

investigative possano fare piena luce sull'accaduto nel più breve tempo possibile, assicurando alla giustizia i

responsabili di questo atto vile e intollerabile. La Calabria che vogliamo costruire è una Calabria libera, trasparente,

democratica. Una terra in cui chi lavora per il bene comune non deve temere, ma essere sostenuto da una rete di

istituzioni, cittadini e forze sociali che credono nel valore della legalità». «La FILT CGIL esprime ferma condanna per il

vile atto di danneggiamento subito dall'auto al Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale, Ammiraglio Andrea

Agostinelli. Si tratta di un episodio grave e inaccettabile, che alimenta

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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un clima pericoloso ed ostile attorno a una figura istituzionale che, in questi anni, ha lavorato con competenza,

trasparenza e determinazione per rilanciare il porto di Gioia Tauro ed i porti di competenza della Calabri, oltre a

tutelare gli interessi pubblici. L'Ammiraglio Agostinelli ha dimostrato, con i fatti, di avere a cuore lo sviluppo delle

infrastrutture portuali calabresi ed il futuro del lavoro nelle aree portuali di riferimento, contribuendo ad ottenere

risultati concreti e positivi in un contesto complesso. La FILT CGIL esprime piena solidarietà al Presidente Andrea

Agostinelli e intende sostenerne con convinzione l'azione, affinché non venga fermato il percorso di crescita, legalità

e sviluppo che il porto di Gioia Tauro ed tutti i porti calabresi meritano». «Esprimo la mia più ferma condanna per il

grave atto intimidatorio perpetrato ai danni del Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale della Calabria, Andrea

Agostinelli. Il danneggiamento della sua automobile personale, avvenuto nei pressi della sua abitazione a San

Ferdinando, rappresenta un gesto vile e inaccettabile, che colpisce non solo la persona, ma anche l'Istituzione che

egli rappresenta e l'intero sistema portuale calabrese». Lo dichiara la Senatrice della Lega Tilde Minasi, membro della

Commissione parlamentare Antimafia, esprimendo piena solidarietà al presidente Agostinelli e vicinanza alle

istituzioni portuali della regione. «Atti del genere rappresentano un segnale preoccupante - prosegue Minasi - che

richiama tutti noi, a vario titolo, al dovere di mantenere alta l'attenzione su ogni forma di pressione o intimidazione. È

fondamentale che le Istituzioni diano una risposta chiara e unitaria, riaffermando i valori della legalità e della presenza

dello Stato in ogni contesto territoriale. La lotta alla criminalità organizzata e l'affermazione di questi valori devono

restare una priorità assoluta, soprattutto in territori come la Calabria. In qualità di membro della Commissione

Antimafia - aggiunge la Senatrice - rinnovo il mio sostegno a tutte le Autorità impegnate nell'accertamento dei fatti e

nella tutela di chi ricopre ruoli pubblici. Non possiamo e non dobbiamo sottovalutare episodi che minano la serenità e

l'equilibrio istituzionale di realtà già complesse. Ribadisco, inoltre, la mia piena fiducia nelle Forze dell'Ordine e nella

Magistratura e sono certa che faranno luce su quanto accaduto, individuando al più presto i responsabili. Non ci

faremo intimidire - conclude - Chi ha scelto di stare dalla parte dello Stato e della legalità, non arretra».

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Tre tappe in Calabria per la nave Amerigo Vespucci: a Scilla il 7 maggio l'"inchino"

Le prime tappe il 23 e 24 aprile al porto di Crotone, poi a Reggio. Occhiuto:

per noi motivo di orgoglio e di promozione del territorio CATANZARO La

Nave Amerigo Vespucci, la nave più bella del mondo e la più antica in servizio

della Marina Militare, grazie all'impegno del presidente della Regione, Roberto

Occhiuto, nell'ambito del suo Tour Mediterraneo, farà ben tre tappe in

Calabria. Lo riferisce una nota. Il 23 e 24 aprile Nave Amerigo Vespucci

ormeggerà presso il porto di Crotone dove la cittadinanza avrà la possibilità di

visitare il veliero dalle 13.00 alle 20.00. Il 5, 6 e 7 maggio Nave Amerigo

Vespucci sosterà invece presso il porto di Reggio Calabria insieme al

Villaggio IN Italia che propone un ricco palinsesto di eventi aperti al pubblico.

La nave a Reggio Calabria sarà aperta al pubblico giorno 5 maggio dalle

12.00 alle 21.00 e il 6 maggio dalle ore 10.00 alle ore 21.00. Le viste a bordo

e al villaggio In italia sono totalmente gratuite e prenotabili sul sito

www.tourvespucci.it L'apertura delle visite sarà comunicatA tramite i canali

ufficiali del Tour: social e sito. Giorno 7 maggio il Vespucci sosterà al largo di

Scilla per essere ammirata in mare. Il veliero farà infatti un "inchino", la

classica manovra marinaresca che consiste nel far avvicinare la nave alla costa. L'iniziativa del Tour Mediterraneo di

Nave Vespucci con il Villaggio IN Italia nasce da un'idea del Ministro della Difesa Guido Crosetto, sostenuta dalla

Difesa e da 12 Ministeri, per raccontare e condividere l'esperienza internazionale del "Tour Mondiale" che per 20 mesi

ha portato in 30 Paesi all'estero la cultura, la storia, l'innovazione, la gastronomia, la scienza, la ricerca, la tecnologia

e l'industria che fanno dell'Italia un Paese universalmente apprezzato. Il progetto è una produzione in partenariato

pubblico-privato di Difesa Servizi spa e Ninetynine. "È un motivo di grande orgoglio per la Calabria poter ospitare

l'Amerigo Vespucci - afferma il governatore Roberto Occhiuto -, simbolo nel mondo dell'eccellenza italiana, del nostro

genio e della nostra storia. Un Veliero straordinario, che tutt'oggi addestra i migliori ufficiali della Marina Militare, una

nave impegnata da decenni nella salvaguardia ambientale, per tramandare alle nuove generazioni il rispetto per il

nostro pianeta. L'Amerigo Vespucci continua ad essere ovunque una vera e propria Ambasciata italiana itinerante,

capace di mostrare il meglio le specificità del nostro Paese. Anche in Calabria porterà la sua fama, la sua bellezza, il

suo fascino, la sua storia, e sarà una grande occasione di crescita e di promozione per l'intero nostro territorio".

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieredellacalabria.it/2025/04/15/tre-tappe-in-calabria-per-la-nave-amerigo-vespucci-a-scilla-il-7-maggio-linchino/
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Danneggiata l'auto del Presidente dell'Autorità portuale, Agostinelli

I Carabinieri hanno avviato indagini: acquisite immagini videosorveglianza

Persone non identificate hanno danneggiato a San Ferdinando l'automobile di

proprietà del presidente dell'Autorità di sistema portuale dei Mari Tirreno

Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, provocando con un oggetto appuntito

un graffio sul cofano della vettura. A scoprire il danneggiamento è stato lo

stesso Agostinelli, che ha presentato una denuncia ai carabinieri. I militari

hanno avviato un'indagine per identificare i responsabili. I carabinieri, tra l'altro,

hanno acquisito le immagini riprese dalle telecamere del sistema di

videosorveglianza installato nella zona. Agostinelli, che si é detto "sereno", ha

anche avuto un colloquio su quanto è accaduto col prefetto di Reggio

Calabria, Clara Vaccaro.

https://www.rainews.it/tgr/calabria/articoli/2025/04/danneggiata-lauto-del-presidente-dellautorita-portuale-agostinelli-5fd096ed-6ffd-4697-b927-cfa229d34fe6.html
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Danneggiata l'auto del presidente dell'Autorità portuale di Gioia Tauro, avviata un'indagine

I carabinieri hanno acquisito le immagini di videosorveglianza. Genova -

Persone non identificate hanno danneggiato a San Ferdinando l'automobile di

proprietà del presidente dell'Autorità di sistema portuale dei mari Tirreno

meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli , provocando con un oggetto appuntito

un graffio sul cofano della vettura. A scoprire il danneggiamento è stato lo

stesso Agostinelli, che ha presentato una denuncia ai carabinieri. I militari

hanno avviato un'indagine per identificare i responsabili. I carabinieri, tra l'altro,

hanno acquisito le immagini riprese dalle telecamere del sistema di

videosorveglianza installato nella zona. Agostinelli, che si é detto "sereno", ha

anche avuto un colloquio su quanto è accaduto col prefetto di Reggio

Calabria, Clara Vaccaro. ( Occhiuto, solidarietà al presidente Agostinelli:

"Vittima di un atto vile e inaccettabile" "Solidarietà al presidente dell'Autorità di

sistema portuale di Gioia Tauro, Andrea Agostinelli, vittima di un vile e

inaccettabile atto. Un fatto grave, da condannare fermamente, sul quale mi

auguro venga fatta piena luce. La Calabria che vogliamo e che stiamo

costruendo ripudia le violenze e le intimidazioni". Così, in una nota, il

presidente della Regione, Roberto Occhiuto. Le altre reazioni "La più sincera solidarietà al presidente dell'Autorità

portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, oggetto di un vile e meschino atto di

danneggiamento. E' davvero triste apprendere che un uomo dello Stato, impegnato da sempre a rappresentare il

nostro Paese, prima come direttore marittimo e in ultimo come guida del più importante porto commerciale del

Mediterraneo, Gioia Tauro, sia oggetto di tali episodi. Lo scalo gioiese e nel suo complesso la rete di porti calabresi,

sotto la sua direzione, stanno attraversando una nuova vita ed un rilancio evidente". Così il sindaco metropolitano di

Reggio, Giuseppe Falcomatà , appreso del danneggiamento da parte di ignoti, dell'automobile in uso all'ammiraglio

Andrea Agostinelli. "Siamo di fronte - ha aggiunto Falcomatà - all'ennesima intimidazione contro un amministratore

serio e altamente professionale, impegnato da sempre, per la tutela della legalità ed in favore del territorio. Confido

nel lavoro degli inquirenti che, speriamo al più presto - conclude Falcomatà - riusciranno a dare un volto e un nome a

chi si è reso protagonista di un gesto così vigliacco". "San Ferdinando non è una città abituata a questi episodi e non

ha nessuna intenzione di abituarcisi". Lo afferma il sindaco, Luca Gaetano che, a nome dell'amministrazione

comunale e di tutta la comunità cittadina, esprime "sdegno e disappunto" per il danneggiamento dell'auto del

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale, Andrea Agostinelli. "L'episodio rappresenta - aggiunge - un atto vile e

inaccettabile che, oltre alla persona, colpisce le istituzioni che egli rappresenta e ciò rende ancora più grave

l'accaduto. Confidiamo nelle forze dell'ordine affinché facciano piena luce sull'accaduto e individuino al più presto i

responsabili di questo ignobile gesto". "Esprimo la mia più ferma condanna per il grave

The Medi Telegraph

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2025/04/15/news/danneggiata_auto_presidente_gioia_tauro-15104274/
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atto intimidatorio perpetrato ai danni del presidente Andrea Agostinelli. Il danneggiamento della sua automobile

personale, rappresenta un gesto vile e inaccettabile, che colpisce non solo la persona, ma anche l'Istituzione che egli

rappresenta e l'intero sistema portuale calabrese". Lo dichiara la senatrice della Lega Tilde Minasi , componente della

Commissione parlamentare Antimafia, che esprime "piena solidarietà al presidente Agostinelli e vicinanza alle

istituzioni portuali della regione". "Atti del genere rappresentano un segnale preoccupante - prosegue Minasi - che

richiamano tutti noi, a vario titolo, al dovere di mantenere alta l'attenzione su ogni forma di pressione o intimidazione.

È fondamentale che le istituzioni diano una risposta chiara e unitaria, riaffermando i valori della legalità e della

presenza dello Stato in ogni contesto territoriale. La lotta alla criminalità organizzata e l'affermazione di questi valori

devono restare una priorità assoluta, soprattutto in territori come la Calabria. In qualità di membro della Commissione

Antimafia rinnovo il mio sostegno a tutte le Autorità impegnate nell'accertamento dei fatti e nella tutela di chi ricopre

ruoli pubblici". Uil Calabria e la Uiltrasporti Calabria manifestano la propria "ferma condanna per il vile atto

intimidatorio perpetrato ai danni del presidente Andrea Agostinelli. Un gesto gravissimo che colpisce non solo la sua

persona, ma l'intera comunità istituzionale, il sistema portuale calabrese e tutti coloro che lavorano con onestà per lo

sviluppo del territorio. In una regione che ogni giorno combatte contro ritardi infrastrutturali, diseguaglianze sociali e le

ombre della criminalità, questi atti non possono e non devono trovare spazio. Il porto di Gioia Tauro e l'intero sistema

portuale calabrese costituiscono asset fondamentali per la crescita del nostro territorio. Proprio per questo chi tenta

di ostacolarne il rilancio agisce contro la Calabria intera, contro il lavoro dignitoso, contro l'occupazione stabile,

contro la legalità". "Ferma condanna al vile atto intimidatorio perpetrato ai danni dell'automobile del presidente

dell'Autorità di sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli". La esprime Domenico

Giannetta (Fi) presidente della Commissione speciale di Vigilanza del Consiglio regionale. "Questi gesti, non

fermeranno e non rallenteranno di un passo - prosegue Giannetta - il brillante lavoro condotto dall'ammiraglio,

dall'istituzione e dall'intera comunità portuale calabrese a cui rivolgo la piena e incondizionata solidarietà. Il Porto di

Gioia Tauro ha scontato per lungo tempo il prezzo del pregiudizio prima di attraversare questa nuova stagione di

grande slancio. Queste vigliaccate non potranno in alcun modo minare lo straordinario percorso di riscatto di questa

grande opera strategica per la Calabria, l'Italia e l'intero Mediterraneo. "La segreteria provinciale di Reggio e la

segreteria regionale di Forza Italia , in tutte le loro componenti, unitamente a ciascun sindaco azzurro, in particolar

modo quelli che rappresentano i Comuni del Porto, Gioia Tauro, San Ferdinando e Rosarno, condannano

fermamente il vile gesto intimidatorio perpetrato ai danni del Presidente dell'Autorità di sistema portuale dei mari

Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli". Lo riporta una nota del partito azzurro. "Qualsiasi atto di violenza e di

oltraggio rivolto ai rappresentanti dello Stato, delle istituzioni - riporta la nota - rappresenta un insulto all'intero

territorio; un territorio che con ogni mezzo da tempo contrasta ogni tipo di manifestazione di criminalità.

The Medi Telegraph

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Forza Italia crede fermamente che la dignità dei nostri cittadini e l'onestà della stragrande maggioranza degli stessi

rappresentino l'antidoto contro ogni tentativo di reviviscenza dei fenomeni criminali. Gesti come quello subito

dall'ammiraglio Agostinelli non possono che essere condannati con determinazione, nell'auspicio che le forze

dell'ordine individuino prima possibile i motivi ed i responsabili dell'accaduto, assicurandoli alla giustizia".

The Medi Telegraph

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Il team delle forze dell'ordine vince la Regata dei Mestieri 2025

Si è svolta il 12 aprile la prima, attesissima gara del circuito Remata dei

Mestieri 2025 , organizzata dalla sezione di Olbia della Lega Navale Italiana.

L'appuntamento, giunto quest'anno alla sua nona edizione , ha visto

protagonisti sette equipaggi pronti a sfidarsi a colpi di remi in una gara a

cronometro sul percorso di 240 metri con una sola virata , nello specchio di

mare all'interno della Lega navale. A rendere ancora più appassionante la sfida

è stato un vento da sud-est che ha complicato la manovra di virata,

valorizzando così il ruolo strategico dei timonieri, chiamati a scegliere il

momento giusto per dare il comando di virata e sfruttare il vento a favore al

rientro. A raccontare le fasi della gara la giornalista Antonella Brianda . Le

Forze dell'ordine timonate da Maria La Licata hanno fermato il cronometro a

2:22'40": un risultato che premia costanti allenamenti, tecnica e affiatamento. A

premiare la squadra, in rappresentanza della Capitaneria di porto di Olbia, il

comandante Marcello Monaco. Sul secondo gradino del podio i commercialisti

con 2:27'90" premiati dalla capogruppo di maggioranza in Consiglio, Maria

Antonietta Cossu; bronzo per i professori con 2:39'38". A seguire in classifica

Remi in banca (bancari) con 2:46'56"; Dipendenti del comune di Olbia 2:54'44"; Psyco team 2:57'31"; ultime le

estetiste con 3:03'13" a cui è andato l'applauso più lungo per la simpatia e la sportività. Molto buona la prestazione di

Remi in Banca, il gruppo dei bancari alla loro prima uscita ufficiale, che si sono conquistati un meritato quarto posto.

Buona anche la prova dei dipendenti comunali, anch'essi al debutto della manifestazione, che hanno chiuso al quinto

posto mostrando grande determinazione. Il presidente della Lega Navale di Olbia, Tore Bassu , ha così commentato

la serata: "È stata una bellissima serata di sport, divertimento e solidarietà. Siamo contenti di aver potuto dare il

nostro piccolo contributo alla grande missione dei volontari di Libere Energie. Ringrazio tutti gli equipaggi con i loro

rematori, i soci che hanno partecipato alla remata, il direttivo e il comitato tecnico, tutto il pubblico. Anche il 10

maggio la Lega Navale di Olbia aprirà nuovamente le sue porte per la seconda gara del circuito dei mestieri, una

manifestazione che appartiene a tutta la città. A vincere è stata infatti anche la solidarietà: la Lega Navale di Olbia ha

accolto la richiesta di aiuto dei volontari dell' Associazione Libere Energie , impegnata da dieci anni al fianco degli

ultimi della città. Durante la serata, l'associazione - rappresentata dal presidente Ginetto Mattana e da diversi

volontari - ha potuto allestire un banchetto per la raccolta fondi a sostegno delle proprie attività. "Abbiamo vissuto una

serata all'insegna della cordialità e del divertimento presso La Lega navale di Olbia in occasione della nona edizione

della Remata dei mestieri. Quest'anno anche noi di Libere Energie siamo stati invitati per una raccolta fondi a

sostegno delle nostre spese di gestione.

Sardinia Post

Olbia Golfo Aranci

https://www.sardiniapost.it/cronaca/il-team-delle-forze-dellordine-vince-la-regata-dei-mestieri-2025/
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Il ricavato ha coperto un mese di affitto della nostra sede in via Bramante, dove ogni giorno portiamo avanti le

nostre attività di assistenza. Un grazie di cuore a tutte le persone presenti, che con la loro partecipazione hanno reso

possibile questo risultato". La serata si è poi conclusa con una grande grigliata musica dal vivo e balli fino a tarda

notte , secondo la tradizione più genuina della Lega Navale di Olbia. Il prossimo appuntamento con la Remata dei

Mestieri è fissato per il 10 maggio , quando gli equipaggi passeranno da sette a nove: si uniranno infatti Color

System e i campioni in carica della Remata dei Mestieri 2024 l'Aspo timonato da Claudio Nieddu . Il circuito si

concluderà il 14 giugno con la finalissima, quando sarà incoronato il nuovo campione della Remata dei Mestieri.

Sardinia Post

Olbia Golfo Aranci
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La Nave Vulcano della Marina Militare attraversa lo Stretto di Messina | FOTO

La grande nave di supporto logistico della Marina Militare avvistata al largo di

Reggio Calabria: curiosità e ammirazione tra i cittadini Previous Next Oggi,

martedì 15 aprile 2025, nella tarda mattinata, la Nave Vulcano della Marina

Militare Italiana ha attraversato lo Stretto di Messina , navigando da sud verso

nord e passando a breve distanza dalla costa di Reggio Calabria . Il transito

dell'unità è stato osservato da numerosi cittadini e appassionati di navi militari,

che hanno potuto ammirare da vicino questa imponente nave di supporto

logistico. Caratteristiche della Nave Vulcano La Nave Vulcano è un'unità di

supporto logistico (LSS) costruita da Fincantieri nell'ambito del piano

straordinario per il rinnovamento della flotta del 2013, noto come "Legge

Navale". Progettata per operare in un ampio spettro di missioni, la nave è in

grado di fornire rifornimenti di combustibili, lubrificanti, munizioni, pezzi di

ricambio, viveri e acqua, sia alle unità della Marina Militare Italiana che a quelle

delle marine alleate. Può rimanere in mare per almeno 30 giorni e garantire la

presenza in teatro operativo per oltre quattro mesi. La Nave Vulcano è dotata

di un radar di scoperta tridimensionale e, per la propria difesa, dispone di due

mitragliere da 25 millimetri ed è predisposta per imbarcare un cannone da 76 mm. Inoltre, è equipaggiata con sistemi

avanzati per contrastare minacce subacquee e garantire la sicurezza a bordo. Missioni recenti Nel corso del 2022, la

Nave Vulcano è stata impiegata nel dispositivo NATO Standing Naval Forces per due periodi. In precedenza,

nell'ottobre del 2021, ha partecipato alle esercitazioni Mare Aperto e Black Shadow, aggregandosi successivamente

al UK Carrier Strike Group Queen Elizabeth per attività di interazione e addestramento congiunto. Il transito odierno

della Nave Vulcano nello Stretto di Messina rappresenta un'importante testimonianza della presenza e dell'operatività

della Marina Militare Italiana nelle acque nazionali, suscitando l'interesse e l'ammirazione di cittadini e appassionati..

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2025/04/nave-vulcano-marina-militare-attraversa-stretto-messina-foto/1898246/
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Porti, certificazioni di qualità per scali Palermo e Termini Imerese

Lupi (Adsp): "Nostra missione renderli veri e propri motori di crescita

economica e culturale" 15 aprile 2025 | 13.37 LETTURA: 2 minuti L'Autorità di

sistema portuale del mare di Sicilia occidentale ha ottenuto, per i porti di

Palermo e Termini Imerese, le certificazioni per gli standard Iso 9001 e Iso

14001, rilasciate da Dnv, uno dei principali enti di certificazione a livello

mondiale. Due riconoscimenti - consegnati oggi dal Sales manager Centre

South Italy and Channel Manager per Dnv, Gregorio Orlandi, e dal Sales Area

Manager per Dnv, Michele Intreccialagli, al segretario generale dell'Adsp. Luca

Lupi - che sottolineano l'impegno dell'Adsp verso "la qualità dei processi

gestionali e la sostenibilità ambientale" e che individuano negli scali occidentali

"un modello virtuoso nel panorama internazionale". La certificazione Iso 9001

attesta la capacità dell'Adsp di garantire efficienza operativa e rispondere alle

esigenze degli stakeholder attraverso processi gestionali di alta qualità. La

certificazione Iso 14001, invece, sottolinea l'impegno verso la tutela

ambientale e lo sviluppo sostenibile, principi fondamentali per affrontare le

sfide della decarbonizzazione e della transizione energetica. Entrambi si

inseriscono in un contesto di crescita dei volumi di traffico merci e passeggeri nei porti del network. Digitalizzazione e

sostenibilità sono pilastri centrali della strategia dell'Adsp. "La nostra missione è quella di rendere i porti della Sicilia

occidentale non solo infrastrutture funzionali ma veri e propri motori di crescita economica e culturale per l'intera

regione - dice Luca Lupi, segretario generale dell'Adsp -. Queste certificazioni sono il frutto di un lavoro che ha

coinvolto per oltre un anno tutto il personale dell'Authority e che è stato condiviso con gli stakeholder, unendo

pragmatismo e visione strategica. Continueremo a investire nell'efficienza, nella digitalizzazione e nella sostenibilità

per affrontare le nuove sfide globali". Per Massimo Alvaro, ad di Business Assurance Italy in Dnv, "le certificazioni Iso

9001 e Iso 14001 dei porti della Sicilia occidentale rappresentano standard internazionali riconosciuti che richiedono

un impegno costante e una rigorosa attenzione ai dettagli. La loro attribuzione attesta che l'Autorità di sistema

portuale del mare di Sicilia occidentale ha implementato sistemi di gestione efficaci, in grado di rispondere alle

aspettative degli stakeholder e alle esigenze del mercato, garantendo al contempo la tutela dell'ambiente e la

sostenibilità delle operazioni. Questo risultato testimonia l'impegno dell'Adsp verso un miglioramento continuo delle

proprie prestazioni, adottando un approccio sistematico e proattivo per posizionare i porti della Sicilia occidentale

come modello di eccellenza nel Mediterraneo".

Adnkronos.com

Palermo, Termini Imerese

https://www.adnkronos.com/economia/porti-certificazioni-di-qualita-per-scali-palermo-e-termini-imerese_17KWNC6ypm1gfyI8egZ1Ry
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Porti, certificazioni di qualità per scali Palermo e Termini Imerese

Palermo, 15 apr. (Adnkronos) - L'Autorità di sistema portuale del mare di

Sicilia occidentale ha ottenuto, per i porti di Palermo e Termini Imerese, le

certificazioni per gli standard Iso 9001 e Iso 14001, rilasciate da Dnv, uno dei

principali enti di certificazione a livello mondiale. Due riconoscimenti -

consegnati oggi dal Sales manager Centre South Italy and Channel Manager

per Dnv, Gregorio Orlandi, e dal Sales Area Manager per Dnv, Michele

Intreccialagli, al segretario generale dell'Adsp. Luca Lupi - che sottolineano

l'impegno dell'Adsp verso "la qualità dei processi gestionali e la sostenibilità

ambientale" e che individuano negli scali occidentali "un modello virtuoso nel

panorama internazionale". La certificazione Iso 9001 attesta la capacità

dell'Adsp di garantire efficienza operativa e rispondere alle esigenze degli

stakeholder attraverso processi gestionali di alta qualità. La certificazione Iso

14001, invece, sottolinea l'impegno verso la tutela ambientale e lo sviluppo

sos ten ib i le ,  p r inc ip i  fondamenta l i  per  a f f ron tare  le  s f ide  de l la

decarbonizzazione e della transizione energetica. Entrambi si inseriscono in

un contesto di crescita dei volumi di traffico merci e passeggeri nei porti del

network.Digitalizzazione e sostenibilità sono pilastri centrali della strategia dell'Adsp. "La nostra missione è quella di

rendere i porti della Sicilia occidentale non solo infrastrutture funzionali ma veri e propri motori di crescita economica

e culturale per l'intera regione - dice Luca Lupi, segretario generale dell'Adsp -. Queste certificazioni sono il frutto di un

lavoro che ha coinvolto per oltre un anno tutto il personale dell'Authority e che è stato condiviso con gli stakeholder,

unendo pragmatismo e visione strategica. Continueremo a investire nell'efficienza, nella digitalizzazione e nella

sostenibilità per affrontare le nuove sfide globali". Per Massimo Alvaro, ad di Business Assurance Italy in Dnv, "le

certificazioni Iso 9001 e Iso 14001 dei porti della Sicilia occidentale rappresentano standard internazionali riconosciuti

che richiedono un impegno costante e una rigorosa attenzione ai dettagli. La loro attribuzione attesta che l'Autorità di

sistema portuale del mare di Sicilia occidentale ha implementato sistemi di gestione efficaci, in grado di rispondere

alle aspettative degli stakeholder e alle esigenze del mercato, garantendo al contempo la tutela dell'ambiente e la

sostenibilità delle operazioni. Questo risultato testimonia l'impegno dell'Adsp verso un miglioramento continuo delle

proprie prestazioni, adottando un approccio sistematico e proattivo per posizionare i porti della Sicilia occidentale

come modello di eccellenza nel Mediterraneo".

Affari Italiani

Palermo, Termini Imerese

https://www.affaritaliani.it/notiziario/porti-certificazioni-di-qualita-per-scali-palermo-termini-imerese-424372.html
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Porti, certificazioni di qualità per scali Palermo e Termini Imerese

(Adnkronos) - L'Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia occidentale ha

ottenuto, per i porti di Palermo e Termini Imerese, le certificazioni per gli

standard Iso 9001 e Iso 14001, rilasciate da Dnv, uno dei principali enti di

certificazione a livello mondiale. Due riconoscimenti - consegnati oggi dal

Sales manager Centre South Italy and Channel Manager per Dnv, Gregorio

Orlandi, e dal Sales Area Manager per Dnv, Michele Intreccialagli, al segretario

generale dell'Adsp. Luca Lupi - che sottolineano l'impegno dell'Adsp verso "la

qualità dei processi gestionali e la sostenibilità ambientale" e che individuano

negli scali occidentali "un modello virtuoso nel panorama internazionale". La

certificazione Iso 9001 attesta la capacità dell'Adsp di garantire efficienza

operativa e rispondere alle esigenze degli stakeholder attraverso processi

gestionali di alta qualità. La certificazione Iso 14001, invece, sottolinea

l'impegno verso la tutela ambientale e lo sviluppo sostenibile, principi

fondamentali per affrontare le sfide della decarbonizzazione e della transizione

energetica. Entrambi si inseriscono in un contesto di crescita dei volumi di

traffico merci e passeggeri nei porti del network. Digitalizzazione e

sostenibilità sono pilastri centrali della strategia dell'Adsp. "La nostra missione è quella di rendere i porti della Sicilia

occidentale non solo infrastrutture funzionali ma veri e propri motori di crescita economica e culturale per l'intera

regione - dice Luca Lupi, segretario generale dell'Adsp -. Queste certificazioni sono il frutto di un lavoro che ha

coinvolto per oltre un anno tutto il personale dell'Authority e che è stato condiviso con gli stakeholder, unendo

pragmatismo e visione strategica. Continueremo a investire nell'efficienza, nella digitalizzazione e nella sostenibilità

per affrontare le nuove sfide globali". Per Massimo Alvaro, ad di Business Assurance Italy in Dnv, "le certificazioni Iso

9001 e Iso 14001 dei porti della Sicilia occidentale rappresentano standard internazionali riconosciuti che richiedono

un impegno costante e una rigorosa attenzione ai dettagli. La loro attribuzione attesta che l'Autorità di sistema

portuale del mare di Sicilia occidentale ha implementato sistemi di gestione efficaci, in grado di rispondere alle

aspettative degli stakeholder e alle esigenze del mercato, garantendo al contempo la tutela dell'ambiente e la

sostenibilità delle operazioni. Questo risultato testimonia l'impegno dell'Adsp verso un miglioramento continuo delle

proprie prestazioni, adottando un approccio sistematico e proattivo per posizionare i porti della Sicilia occidentale

come modello di eccellenza nel Mediterraneo". - economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Calabria News

Palermo, Termini Imerese

https://www.calabrianews.it/porti-certificazioni-di-qualita-per-scali-palermo-e-termini-imerese/
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L'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale ottiene le certificazioni ISO
9001 e ISO 14001 con DNV

Palermo - L'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale ha

ottenuto le certificazioni per gli standard ISO 9001 e ISO 14001, rilasciate da

DNV, uno dei principali enti di certificazione a livello mondiale. Due

riconoscimenti - consegnati oggi dal Sales Manager Centre South Italy and

Channel Manager per DNV, Gregorio Orlandi, e dal Sales Area Manager per

DNV Michele Intreccialagli, al segretario generale dell'AdSP Luca Lupi - che

sottolineano l'impegno dell'AdSP verso la qualità dei processi gestionali e la

sostenibilità ambientale, e che individuano negli scali occidentali un modello

virtuoso nel panorama internazionale. Certificazioni ISO: garanzia di qualità e

sostenibilità La certificazione ISO 9001 attesta la capacità dell'AdSP di

garantire efficienza operativa e rispondere alle esigenze degli stakeholder

attraverso processi gestionali di alta qualità. La certificazione ISO 14001,

invece, sottolinea l'impegno verso la tutela ambientale e lo sviluppo

sos ten ib i le ,  p r inc ip i  fondamenta l i  per  a f f ron tare  le  s f ide  de l la

decarbonizzazione e della transizione energetica. Entrambi si inseriscono in

un contesto di crescita dei volumi di traffico merci e passeggeri nei porti del

network. I porti dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale rappresentano oggi un sistema strategico per il

Mediterraneo, grazie a una visione integrata e lungimirante che ha trasformato queste infrastrutture in nodi

interconnessi di sviluppo economico e culturale. Non più entità isolate, ma una rete complementare e sinergica,

capace di attrarre flussi commerciali e turistici, rispondendo alle sfide della competitività globale. Digitalizzazione e

sostenibilità sono pilastri centrali della strategia dell'AdSP: "La nostra missione è quella di rendere i porti della Sicilia

occidentale non solo infrastrutture funzionali ma veri e propri motori di crescita economica e culturale per l'intera

regione," commenta Luca Lupi, segretario generale dell'AdSP. E continua: "Queste certificazioni sono il frutto di un

lavoro che ha coinvolto per oltre un anno tutto il personale dell'Authority e che è stato condiviso con gli stakeholders,

unendo pragmatismo e visione strategica. Continueremo a investire nell'efficienza, nella digitalizzazione e nella

sostenibilità per affrontare le nuove sfide globali". Massimo Alvaro, AD di Business Assurance Italy in DNV,

aggiunge: "Le certificazioni ISO 9001 e ISO 14001 dei porti della Sicilia occidentale rappresentano standard

internazionali riconosciuti che richiedono un impegno costante e una rigorosa attenzione ai dettagli. La loro

attribuzione attesta che l'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale ha implementato sistemi di

gestione efficaci, in grado di rispondere alle aspettative degli stakeholder e alle esigenze del mercato, garantendo al

contempo la tutela dell'ambiente e la sostenibilità delle operazioni. Questo risultato testimonia l'impegno dell'AdSP

verso un miglioramento continuo delle proprie prestazioni, adottando un approccio sistematico e proattivo per

posizionare i porti della Sicilia occidentale come modello di eccellenza

Il Nautilus

Palermo, Termini Imerese

https://www.ilnautilus.it/authority/2025-04-15/lautorita-di-sistema-portuale-del-mare-di-sicilia-occidentale-ottiene-le-certificazioni-iso-9001-e-iso-14001-con-dnv_160773/
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nel Mediterraneo". Il sistema portuale della Sicilia occidentale, dunque, si conferma un esempio virtuoso di

rigenerazione economica e culturale, dove bellezza, efficienza e sostenibilità convivono in armonia. Con nuovi

interventi infrastrutturali già pianificati, l'AdSP guarda al futuro con ambizione, pronta a consolidare il proprio ruolo di

snodo logistico fondamentale per il Mediterraneo e leva di crescita per l'intera regione.

Il Nautilus

Palermo, Termini Imerese
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Certificazioni di qualità per i porti della Sicilia occidentale

PALERMO (ITALPRESS) - L'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale ha ottenuto le certificazioni per gli standard ISO 9001 e ISO

14001, rilasciate da DNV, uno dei principali enti di certificazione a livello

mondiale. Due riconoscimenti - consegnati oggi dal Sales Manager Centre

South Italy and Channel Manager per DNV, Gregorio Orlandi, e dal Sales Area

Manager per DNV Michele Intreccialagli, al segretario generale dell'AdSP Luca

Lupi - che sottolineano l'impegno dell'Autorità portuale verso la qualità dei

processi gestionali e la sostenibilità ambientale, e che individuano negli scali

occidentali un modello virtuoso nel panorama internazionale. E' quanto si

legge in una nota. La certificazione ISO 9001, sottolinea la nota, attesta la

capacità dell'AdSP - Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale di garantire efficienza operativa e rispondere alle esigenze degli

stakeholder attraverso processi gestionali di alta qualità. La certificazione ISO

14001, invece, sottolinea l'impegno verso la tutela ambientale e lo sviluppo

sos ten ib i le ,  p r inc ip i  fondamenta l i  per  a f f ron tare  le  s f ide  de l la

decarbonizzazione e della transizione energetica. Entrambi si inseriscono in

un contesto di crescita dei volumi di traffico merci e passeggeri nei porti del network. I porti dell'AdSP del Mare di

Sicilia occidentale rappresentano oggi un sistema strategico per il Mediterraneo, grazie a una visione integrata e

lungimirante che ha trasformato queste infrastrutture in nodi interconnessi di sviluppo economico e culturale. Non più

entità isolate, ma una rete complementare e sinergica, capace di attrarre flussi commerciali e turistici, rispondendo

alle sfide della competitività globale. Digitalizzazione e sostenibilità sono pilastri centrali della strategia dell'AdSP: "La

nostra missione è quella di rendere i porti della Sicilia occidentale non solo infrastrutture funzionali ma veri e propri

motori di crescita economica e culturale per l'intera regione," commenta Luca Lupi, segretario generale dell'AdSP. E

continua: "Queste certificazioni sono il frutto di un lavoro che ha coinvolto per oltre un anno tutto il personale

dell'Authority e che è stato condiviso con gli stakeholders, unendo pragmatismo e visione strategica. Continueremo a

investire nell'efficienza, nella digitalizzazione e nella sostenibilità per affrontare le nuove sfide globali". Massimo

Alvaro, AD di Business Assurance Italy in DNV, aggiunge: "Le certificazioni ISO 9001 e ISO 14001 dei porti della

Sicilia occidentale rappresentano standard internazionali riconosciuti che richiedono un impegno costante e una

rigorosa attenzione ai dettagli. La loro attribuzione attesta che l'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale ha implementato sistemi di gestione efficaci, in grado di rispondere alle aspettative degli stakeholder e

alle esigenze del mercato, garantendo al contempo la tutela dell'ambiente e la sostenibilità delle operazioni. Questo

risultato testimonia l'impegno dell'AdSP verso un miglioramento continuo delle proprie prestazioni, adottando un

approccio

Italpress.it

Palermo, Termini Imerese

https://www.italpress.com/certificazioni-di-qualita-per-i-porti-della-sicilia-occidentale/
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sistematico e proattivo per posizionare i porti della Sicilia occidentale come modello di eccellenza nel

Mediterraneo" Il sistema portuale della Sicilia occidentale, dunque, si conferma un esempio virtuoso di rigenerazione

economica e culturale, dove bellezza, efficienza e sostenibilità convivono in armonia. Con nuovi interventi

infrastrutturali già pianificati, l'AdSP guarda al futuro con ambizione, pronta a consolidare il proprio ruolo di snodo

logistico fondamentale per il Mediterraneo e leva di crescita per l'intera regione, conclude la nota. -Foto ufficio

stampa AdSP del Mare di Sicilia occidentale- (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito

web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo

info@italpress.com.

Italpress.it

Palermo, Termini Imerese
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Porti, certificazioni di qualità per gli scali di Palermo e Termini Imerese

Sono state rilasciate da Dnv, uno dei principali enti a livello mondiale. Lupi

(Adsp): "La nostra missione è quella di renderli veri e propri motori di crescita

economica e culturale" L'Autorità d i  sistema portuale del mare di Sicilia

occidentale ha ottenuto, per i porti di Palermo e Termini Imerese, le

certificazioni per gli standard Iso 9001 e Iso 14001, rilasciate da Dnv, uno dei

principali enti di certificazione a livello mondiale. Due riconoscimenti -

consegnati oggi dal Sales manager Centre South Italy and Channel Manager

per Dnv, Gregorio Orlandi, e dal Sales Area Manager per Dnv, Michele

Intreccialagli, al segretario generale dell'Adsp. Luca Lupi - che sottolineano

l'impegno dell'Adsp verso "la qualità dei processi gestionali e la sostenibilità

ambientale" e che individuano negli scali occidentali "un modello virtuoso nel

panorama internazionale". La certificazione Iso 9001 attesta la capacità

dell'Adsp di garantire efficienza operativa e rispondere alle esigenze degli

stakeholder attraverso processi gestionali di alta qualità. La certificazione Iso

14001, invece, sottolinea l'impegno verso la tutela ambientale e lo sviluppo

sos ten ib i le ,  p r inc ip i  fondamenta l i  per  a f f ron tare  le  s f ide  de l la

decarbonizzazione e della transizione energetica. Entrambi si inseriscono in un contesto di crescita dei volumi di

traffico merci e passeggeri nei porti del network. Digitalizzazione e sostenibilità sono pilastri centrali della strategia

dell'Adsp. "La nostra missione è quella di rendere i porti della Sicilia occidentale non solo infrastrutture funzionali ma

veri e propri motori di crescita economica e culturale per l'intera regione - dice Luca Lupi, segretario generale

dell'Adsp -. Queste certificazioni sono il frutto di un lavoro che ha coinvolto per oltre un anno tutto il personale

dell'Authority e che è stato condiviso con gli stakeholder, unendo pragmatismo e visione strategica. Continueremo a

investire nell'efficienza, nella digitalizzazione e nella sostenibilità per affrontare le nuove sfide globali". Per Massimo

Alvaro, ad di Business Assurance Italy in Dnv, "le certificazioni Iso 9001 e Iso 14001 dei porti della Sicilia occidentale

rappresentano standard internazionali riconosciuti che richiedono un impegno costante e una rigorosa attenzione ai

dettagli. La loro attribuzione attesta che l'Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia occidentale ha implementato

sistemi di gestione efficaci, in grado di rispondere alle aspettative degli stakeholder e alle esigenze del mercato,

garantendo al contempo la tutela dell'ambiente e la sostenibilità delle operazioni. Questo risultato testimonia l'impegno

dell'Adsp verso un miglioramento continuo delle proprie prestazioni, adottando un approccio sistematico e proattivo

per posizionare i porti della Sicilia occidentale come modello di eccellenza nel Mediterraneo".

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese

https://www.palermotoday.it/cronaca/porti-certificazione-qualita-palermo-termini-imerese.html
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L'Adsp del Mare di Sicilia occidentale ottiene la certificazione di qualità

Riconoscimento per la qualità dei processi gestionali e la sostenibilità

ambientale Palermo - L'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale ha ottenuto le certificazioni per gli standard ISO 9001 e ISO

14001, rilasciate da Dnv, uno dei principali enti di certificazione a livello

mondiale . Due riconoscimenti che sottolineano l'impegno dell'Adsp verso la

qualità dei processi gestionali e la sostenibilità ambientale. "La certificazione

ISO 9001 attesta la capacità dell'AdSP di garantire efficienza operativa e

rispondere alle esigenze degli stakeholder attraverso processi gestionali di alta

qualità. La certificazione ISO 14001, invece, sottolinea l'impegno verso la

tutela ambientale e lo sviluppo sostenibile, principi fondamentali per affrontare

le sfide della decarbonizzazione e della transizione energetica", spiega l'Adsp.

"La nostra missione è quella di rendere i porti della Sicilia occidentale non solo

infrastrutture funzionali ma veri e propri motori di crescita economica e

culturale per l'intera regione," commenta Luca Lupi, segretario generale

dell'Adsp. "Queste certificazioni sono il frutto di un lavoro che ha coinvolto per

oltre un anno tutto il personale dell'Authority e che è stato condiviso con gli

stakeholders, unendo pragmatismo e visione strategica".

Ship Mag

Palermo, Termini Imerese

https://www.shipmag.it/ladsp-del-mare-di-sicilia-occidentale-ottiene-la-certificazione-di-qualita/
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50 anni di assagenti, il MANUALE DEI TRAFFICI MARITTIMI

Visualizzazioni: AGIPRESS - Si potrebbe affermare: 50 anni da Manuale.

Perché in concomitanza con i suoi 80 anni Assagenti di Genova celebra anche

il Manuale pratico dei traffici marittimi diventato il testo di riferimento non solo

per la categoria degli agenti e mediatori marittimi, ma anche per l'intero cluster

del mare e dei porti. Dal 1975, data della prima storica edizione del Manuale a

oggi, sono centinaia le persone - come sottolineato dal Presidente degli agenti

genovesi, Gianluca Croce - che si sono formate su di esso, allievi del corso

Papagno Assagenti, studenti universitari, professionisti di ogni genere. La

nuova edizione ha richiesto anche una amalgama fra i testi e punti di vista di

persone e di esperti anche non direttamente coinvolti nell'operatività della

categoria. I contenuti, illustrati a Palazzo San Giorgio alla presenza del

Viceministro Edoardo Rixi, e del Presidente di Federagenti, Paolo Pessina

(che con Croce ha redatto la premessa del Manuale), sono stati infatti curati

da un ampio panel di autori, molti avevano già contribuito all'edizione di 12

anni fa, a cui si sono aggiunti nuovi nomi: un gruppo di esperti di alto livello,

ognuno dei  qual i  t rat ta i  propr i  temi con le s ingole pecul iar i tà e

specializzazioni. Il libro, coordinato da Gian Enzo Duci, con la collaborazione della segreteria Assagenti (in

particolare Iolanda Garzia e Sergio Tripodi), si articola in tredici capitoli con una prima parte dedicata all'habitat nel

quale si sviluppano i traffici marittimi: il mare, i porti e la geografia del mercato, cosa si muove via mare. La nave è la

protagonista della seconda parte, con il capitolo dedicato al regime amministrativo ed economico della nave e quello

sul regime tecnico e ispettivo. Il capitolo centrale affronta le tematiche delle singole professioni legate al mondo dello

shipping: l'impresa marittima e lo shipmanager, il raccomandatario marittimo, lo spedizioniere e il mediatore

marittimo. I contratti marittimi sono oggetto di approfondimento nella terza parte insieme alla parte assicurativa e ai

Club P&I. Approfondimento anche sulle attività delle agenzie marittime di linea e tramp, il trasporto passeggeri e il

mondo dello yachting. Agipress Facebook X WhatsApp.

Agipress

Focus

https://www.agipress.it/50-anni-di-assagenti-il-manuale-dei-traffici-marittimi/
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Drew Barrymore e Orlando Bloom tengono a battesimo MSC World America

La cerimonia ha avuto luogo presso PortMiami, dopo l'inaugurazione MSC World America è salpata per la stagione
inaugurale con crociere di 7 notti ai Caraibi.

Miami, Florida Cerimonia di battesimo per MSC World America, l'attesissima

nuova ammiraglia del gruppo MSC Crociere, presso il nuovo MSC Miami

Cruise Terminal, il terminal crociere più grande e tecnologicamente avanzato

al mondo.Drew Barrymore, madrina dell'evento, ha dato ufficialmente il nome

alla nave, con il taglio del nastro e la bottiglia che si è infranta sulla prua,

come da tradizione di buon augurio. Al fianco di Barrymore, Orlando Bloom è

stato co-protagonista dell'evento insieme al comandante italiano della nave

Dino Sagani.Drew Barrymore, attrice e conduttrice del Drew Barrymore

Show, ha dichiarato: È stato un tale onore essere la madrina di MSC World

America ed è stato super emozionante tagliare il nastro per augurare alla

nave buona fortuna per gli anni a venire. La passione per i viaggi dura da tutta

la vita e ha sempre alimentato la mia anima e mi ha lasciato i ricordi più belli.

Milioni di persone creeranno i loro ricordi a bordo di questa bellissima nave

con il passare del tempo, e so che si divertiranno a sperimentare tutto ciò che

MSC World America ha da offrire.La serata è stata arricchita da una serie di

eventi che hanno evidenziato la vasta offerta di intrattenimento disponibile a

bordo. Gli oltre 3.000 ospiti, con VIP, stakeholders, autorità e giornalisti provenienti da tutto il mondo hanno preso

parte ad una cena di gala con esibizioni indimenticabili che si sono concluse con un incredibile spettacolo di droni e

fuochi d'artificio sullo skyline di Miami.La nuova ammiraglia ultramoderna è la seconda del prototipo World Class di

MSC Crociere e inaugura un nuovo modo di viaggiare con locali, intrattenimento e concept culinari rivisitati che

fondono perfettamente l'elegante design europeo tipico di MSC Crociere con il comfort nordamericano, per attirare i

viaggiatori in cerca di nuove avventure. MSC World America sarà anche la prima nave della flotta MSC Crociere a

disporre di sette distretti a bordo, ognuno con un'atmosfera, strutture ed esperienze diverse, progettati per aiutare gli

ospiti a scegliere la propria esperienza di vacanza e a massimizzare il tempo trascorso a bordo.Dopo la cerimonia,

gli ospiti hanno lasciato Miami per prendere parte al viaggio inaugurale di due notti verso la splendida isola privata

della Compagnia alle Bahamas Ocean Cay MSC Marine Reserve. Durante la permanenza sull'isola, MSC Foundation

terrà una cerimonia di taglio del nastro per inaugurare il suo nuovo Marine Conservation Center. La struttura servirà

come centro per gli scienziati e gli studenti coinvolti nel programma Super Coral Reefs della Foundation, oltre che

come luogo in cui gli ospiti potranno saperne di più sulla missione del programma di ripristino delle barriere coralline

che hanno subito l'impatto del cambiamento climatico.Inoltre, gli ospiti potranno assistere al caratteristico spettacolo

serale del faro di Ocean Cay e alla festa in spiaggia con DJ, prima di trascorrere un pomeriggio in mare, dove

saranno invitati a sperimentare
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l'ampia gamma di servizi ed esperienze di livello della nave.MSC World America è partita per la sua prima crociera,

sabato 12 aprile, e trascorrerà la sua stagione inaugurale offrendo itinerari alternati di 7 notti nei Caraibi orientali e

occidentali con scali a Puerto Plata, Repubblica Dominicana; San Juan, Porto Rico; Costa Maya e Cozumel,

Messico; Isla de Roatan, Honduras; e tutti i viaggi includono una visita alla Ocean Cay MSC Marine Reserve.
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Quarta edizione dei Blue Marina Awards: un'opportunità per tutti i porti e approdi turistici

Blue Marina Awards 2025: Innovazione, Sostenibilità, Accoglienza Turistica,

Inclusività e Sicurezza nei porti e approdi turistici italiani. Al via la quarta

edizione dei Blue Marina Awards, l'iniziativa dedicata a valorizzare e

supportare i porti e gli approdi turistici italiani in un percorso di crescita

virtuoso e sostenibile. Da martedi 15 Aprile 2025 a 15 Luglio 2025 sono

a p e r t e  l e  i s c r i z i o n i  g r a t u i t e  a t t r a v e r s o  i l  s i t o  u f f i c i a l e :

www.bluemarinaawards.com. Completata l'iscrizione sul sito dei Blue Marina

Awards, il partecipante riceverà in automatico una email che lo indirizzerà alla

piattaforma del RINA dove dovrà compilare i suoi dati anagrafici che saranno

verificati dal RINA. Verificata la completezza dei dati anagrafici forniti, il

richiedente riceverà il link per poter accedere alla piattaforma del RINA e

partecipare all'edizione Blue Marina Awards 2025, compilando le domande

oggetto di valutazione. Il termine ultimo per completare la piattaforma RINA di

valutazione è il 31 Luglio 2025. La manifestazione, di cui ASSONAT-

Confcommercio, l'Associazione Nazionale Approdi e Porti Turistici, è partner

istituzionale, non è una competizione, ma un'occasione di confronto e crescita

per tutti i partecipanti. Attraverso il RINA, ente tecnico dei Blue Marina Awards, ogni struttura riceverà gratuitamente

una guida dettagliata che fotograferà la situazione attuale rispetto a oltre ottanta indicatori cruciali nei settori della

sostenibilità ambientale ed energetica, dell'accoglienza turistica, dell'inclusività, dell'innovazione tecnologica e della
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sostenibilità ambientale ed energetica, dell'accoglienza turistica, dell'inclusività, dell'innovazione tecnologica e della

sicurezza. L'approccio dei Blue Marina Awards è pragmatico e orientato al miglioramento continuo, permettendo a

porti e approdi turistici di identificare concretamente opportunità di sviluppo e rafforzare così il proprio

posizionamento strategico nel mercato turistico-nautico. Le strutture che soddisferanno gli standard di eccellenza

stabiliti e riportati nel regolamento di partecipazione pubblico e scaricabile sul sito, riceveranno il prestigioso

riconoscimento BMA, valido per 12 mesi. Oltre a poter ottenere il riconoscimento come ogni edizione saranno

conferiti importanti premi di valore economico. L'iniziativa, che sta innescando un processo virtuoso, è un percorso

che permette ai porti e approdi turistici di confrontarsi, individuare dove poter migliorare ed essere protagonisti di una

crescita continua ed essere sempre più attrattivi in un mercato in continua evoluzione. Per favorire la partecipazione e

la corretta compilazione , che ricordiamo essere gratuita, il 5 Maggio alle ore 11:00 si terrà un webinar online

organizzato dal RINA per: -Chiarire modalità e requisiti per partecipare ai Blue Marina Awards -Presentare criteri di

valutazione e strumenti forniti dal RINA -Supportare porti e approdi nella candidatura Come per le edizioni precedenti,

anche questa del 2025 prevede, prima dell'evento conclusivo di premiazione che si svolgerà a fine ottobre a Roma,

un fitto calendario di

https://www.ilnautilus.it/eventi/2025-04-15/quarta-edizione-dei-blue-marina-awards-unopportunita-per-tutti-i-porti-e-approdi-turistici_160743/
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eventi itineranti per diffondere e approfondire i temi promossi dai Blue Marina Awards. I prossimi in calendario

sono: -9 Maggio: Procida -23 Maggio: Andora -12 Giugno: Marina di Puntaldia L'iniziativa dei Blue Marina Awards,

perfettamente allineata al Piano del Mare e agli obiettivi Europei in temi di blue economy e turismo sostenibile,

contribuisce e accompagna la crescita e destagionalizzazione dei porti e approdi turistici, per supportarli a diventare

volani di benessere e porte di accesso al turismo esperienziale, centri di eccellenza ben integrati al tessuto socio-

economico circostante, passe-partout fra terra e mare. Una manifestazione dedicata ai porti e agli approdi turistici

per sostenerli nel percorso di innovazione e cambiamento, mirato a rafforzare il loro posizionamento strategico,

supportandoli nella valutazione delle loro performance e nell'identificazione di opportunità di miglioramento,

contribuendo così a una crescita continua e alla competitività nel mercato. Un percorso semplice e meritocratico,

senza giurie, basato esclusivamente su criteri oggettivi e trasparenti garantiti dal RINA. Per maggiori informazioni e

iscrizioni: www.bluemarinaawards.com.
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Nautica, pubblicato il Decreto con i quiz per l'esame del patentino D1

(Foto archivio Il Nautilus Roma . Si tratta del cosiddetto "patentino diurno", per

la navigazione entro 6 miglia dalla costa con potenze fino a 115 cavalli,

rilasciabile anche ai sedicenni e pubblicato in occasione della Giornata del

Mare. La prova di idoneità finale, a conclusione del corso formativo, è

costituita da 15 quiz ed è superata se il candidato fornisce almeno 12 risposte

esatte nel tempo massimo di trenta minuti. I quiz saranno distribuiti secondo i

temi previsti dal programma di esame: Teoria dello Scafo (1) - Motore (2) -

Sicurezza (3) - Manovra e Condotta (2) - COLREG e Sgnalamento Marittimo

(2) - Meteorologia (1) - Navigazione (1) - Normativa e Diportistica ambientale

(3) - Totale (15). Il corso, come il quiz finale, è erogato direttamente dalle

Scuole Nautiche, deve avere una durata complessiva di non meno di 5 ore, ed

essere organizzato in lezioni frontali con frequenza obbligatoria in presenza, di

durata non superiore a due ore giornaliere. Le esercitazioni pratiche individuali

di navigazione e manovre a motore hanno una durata anch'esse di almeno

cinque ore non consecutive e sono svolte su unità da diporto di lunghezza

minima di 5,90 metri con motore di potenza superiore a 40 cavalli iscritte nel

Registro Telematico Unità da Diporto (ATCN). Le Scuole Nautiche comunicano alla Capitaneria di Porto, alla

Provincia e alla Motorizzazione competenti per territorio luogo, giorno e ora di svolgimento del corso formativo e

dell'esame di idoneità finale e i nominativi dei partecipanti, nonché il collegamento di accesso in video conferenza per

le finalità di vigilanza e di verifica della correttezza delle procedure. "Inizia una fase nuova, con i giovani che dai sedici

anni possono avvicinarsi alla nautica così come da tempo possono conseguire il patentino di guida secondo il Codice

della Strada"- commenta il Presidente di Confindustria Nautica, Saverio Cecchi - "è importante che ciò avvenga in

tempo utile per la stagione estiva, in occasione della Giornata del Mare nelle Scuole, fortemente voluta e ottenuta da

Confindustria Nautica, e in un momento in cui la contingenza economica sta impattando fortemente sulla piccola

nautica. La misura si sovrappone idealmente al contributo per la rottamazione dei piccoli motori in favore

dell'acquisto di un propulsore elettrico, rivolta sia imbarcazioni, sia ai natanti non registrati, il cui sportello presso

Invitalia è operativo dall'8 aprile fino all'8 maggio prossimo". Anche il Vice presidente di Confindustria Nautica,

Alessandro Gianneschi , in occasione del Villaggio IN Italia - sulla Blue Economy - organizzato alla presenza del

Ministro delle Imprese Adolfo Urso per l'accoglienza della Nave Scuola Amerigo Vespucci, attraccata nel Porto

storico di Brindisi , ha sottolineato il nuovo Decreto sul patentino D1, come occasione per i giovani che dai sedici

anni possono avvicinarsi alla nautica conseguendo il 'patentino diurno' per la navigazione entro 6 miglia dalla costa

con potenze fino a 115 cavalli. (Nave Vespucci attraccata sul Lungo Mare nel Porto storico di Brindisi;
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foto archivio Il Nautilus).
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Presentata la nuova edizione del Manuale pratico dei traffici marittimi

Redatto da Assagenti, compie cinquant'anni Il Manuale pratico dei traffici

marittimi redatto dall'associazione degli agenti marittimi genovesi compie

cinquant'anni in concomitanza degli ottant'anni celebrati quest'anno dalla

stessa Assagenti. La pubblicazione, che è diventata il testo di riferimento non

solo per la categoria degli agenti e mediatori marittimi ma anche per l'intero

cluster del mare e dei porti, dal 1975 ha consentito la formazione degli allievi

del corso Papagno di Assagenti nonché di studenti universitari e di

professionisti di ogni genere. La nuova edizione ha richiesto anche

un'amalgama fra i testi e punti di vista di persone e di esperti anche non

direttamente coinvolti nell'operatività della categoria. I contenuti dell'ultima

versione del Manuale, che sono stati illustrati a Genova dal presidente degli

agenti genovesi, Gianluca Croce, alla presenza del vice ministro alle

Infrastrutture e Trasporti, Edoardo Rixi, e del presidente di Federagenti, Paolo

Pessina, sono stati infatti curati da un ampio panel di autori, molti avevano già

contribuito all'edizione di 12 anni fa, a cui si sono aggiunti nuovi nomi: un

gruppo di esperti di alto livello, ognuno dei quali tratta i propri temi con le

singole peculiarità e specializzazioni. Il libro, coordinato da Gian Enzo Duci, con la collaborazione della segreteria di

Assagenti, in particolare Iolanda Garzia e Sergio Tripodi, si articola in tredici capitoli con una prima parte dedicata

all'habitat nel quale si sviluppano i traffici marittimi: il mare, i porti e la geografia del mercato, cosa si muove via mare.

La nave è la protagonista della seconda parte, con il capitolo dedicato al regime amministrativo ed economico della

nave e quello sul regime tecnico e ispettivo. Il capitolo centrale affronta le tematiche delle singole professioni legate al

mondo dello shipping: l'impresa marittima e lo shipmanager, il raccomandatario marittimo, lo spedizioniere e il

mediatore marittimo. I contratti marittimi sono oggetto di approfondimento nella terza parte insieme alla parte

assicurativa e ai Club P&I. Approfondimento anche sulle attività delle agenzie marittime di linea e tramp, il trasporto

passeggeri e il mondo dello yachting.
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Acquisire 43 terminal in 23 paesi: nuovi dettagli sul piano di Til (MSC)

Nella trattativa in via di definizione con Ck Hutchison ci sono anche i due scali

panamensi di Balboa e Cristobal Giungono nuovi particolari sull'operazione

che il gruppo Msc e il fondo BlackRock stanno conducendo per acquisire da

una parte 43 terminal container in 23 paesi del mondo gestiti da Ck Hutchison ,

oltre agli scali panamensi di Balboa e Cristobal, situati all'imbocco del canale

sudamericano. La maggioranza dei due porti panamensi spetterà al fondo

Global Infrastructure Partners (Gip), che è recentemente stato rilevato da

BlackRock e che detiene il 30% delle quote di Til . Global Infrastructure

Partners, , deterrà insomma il 51% dei due porti lungo il Canale di Panama,

mentre TiL deterrà il restante 49%, rivestendo in pratica il ruolo di partner

tecnico. Le infrastrutture lungo la via d'acqua strategica rappresentano circa il

4% del valore totale dell'accordo, che una volta siglato frutterà a CK Hutchison

Holdings Ltd. Dovrebbe fruttare oltre 19 miliardi di dollari in contanti. L'accordo

è al momento in una fase di stallo, dopo le subite in Cina da Ck Hutchison,

gruppo terminalistico con sede a Hong Kong. I vertici di Pechino pare non

gradiscano la cessione di infrastrutture strategiche ad una cordata promossa

dagli Stati Uniti. Inoltre, aggiunge Bloomberg , il revisore dei conti panamense ha accusato CK Hutchison di illeciti e

sta effettuando un'attenta valutazione sulla struttura del consorzio, con verifiche fiscali e contabili. A questo infine si

aggiunge la necessaria attesa del parere delle diverse autorità antitrust coinvolte. Condividi Tag msc Articoli correlati.
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Agenti marittimi e traffici, mezzo secolo di Manuale

È il testo di riferimento per tutta la comunità portuale GENOVA. Si potrebbe

affermare: "50 anni da Manuale". Perché in concomitanza con i suoi 80 anni

Assagenti di Genova celebra anche il Manuale pratico dei traffici marittimi

diventato il testo di riferimento non solo per la categoria degli agenti e

mediatori marittimi, ma anche per l'intero cluster del mare e dei porti. Dal

1975, data della prima storica edizione del Manuale a oggi, sono centinaia le

persone - come sottolineato dal presidente degli agenti genovesi, Gianluca

Croce - che si sono formate su di esso, allievi del corso Papagno Assagenti,

studenti universitari, professionisti di ogni genere. La nuova edizione ha

richiesto anche una amalgama fra i testi e punti di vista di persone e di esperti

anche non direttamente coinvolti nell'operatività della categoria. I contenuti,

illustrati a Palazzo San Giorgio alla presenza del viceministro Edoardo Rixi, e

del presidente di Federagenti, Paolo Pessina (che con Croce ha redatto la

premessa del Manuale), sono stati infatti curati da un ampio panel di autori,

molti avevano già contribuito all'edizione di 12 anni fa, a cui si sono aggiunti

nuovi nomi: un gruppo di esperti di alto livello, ognuno dei quali tratta i propri

temi con le singole peculiarità e specializzazioni. Il libro, coordinato da Gian Enzo Duci, con la collaborazione della

segreteria Assagenti (in particolare Iolanda Garzia e Sergio Tripodi), si articola in tredici capitoli con una prima parte

dedicata all'habitat nel quale si sviluppano i traffici marittimi: il mare, i porti e la geografia del mercato, cosa si muove

via mare. La nave è la protagonista della seconda parte, con il capitolo dedicato al regime amministrativo ed

economico della nave e quello sul regime tecnico e ispettivo. Il capitolo centrale affronta le tematiche delle singole

professioni legate al mondo dello shipping: l'impresa marittima e lo shipmanager, il raccomandatario marittimo, lo

spedizioniere e il mediatore marittimo. I contratti marittimi sono oggetto di approfondimento nella terza parte insieme

alla parte assicurativa e ai Club P&I. Approfondimento anche sulle attività delle agenzie marittime di linea e tramp, il

trasporto passeggeri e il mondo dello yachting.
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Ncl tiene a battesimo la Norwegian Aqua con una star della tv

I piani per l'isola privata alle Bahamas MIAMI. C'è la prima montagna russa

ibrida al mondo combinata con uno scivolo d'acqua così da farne gli scivoli più

lunghi e veloci in mare. C'è un complesso sportivo digitale di nuova

generazione con un pavimento interattivo a led (e di sera si trasforma in un

club). C'è l'"Aqua Game Zone" che, reinventando l'apprezzato "Galaxy

Pavilion", offre una combinazione di giochi arcade retrò, sfide immersive di

realtà virtuale ed esperienze di gioco interattive. Stiamo parlando della nuova

nave da crociera di Norwegian Cruise Line (Ncl), che ha concluso il viaggio

inaugurale ospitando a bordo oltre 4mila persone alle quali è stata mostrato

quel che questa nuova unità può offrire. Norwegian Cruise Line (Ncl) ha tenuto

a battesimo la nuovissima Norwegian Aqua a Miami. Alla tradizione marittima

di benedire una nuova nave prima del suo debutto ufficiale in mare, è apparso

l'attore Eric Stonestreet, vincitore di due premi Emmy, qui nelle vesti di padrino

di Norwegian Aqua . Gli oltre 2mila ospiti sono stati accolti con un'anteprima

della produzione "Revolution: A Celebration of Prince", il primo concerto

teatrale al mondo dedicato a Prince. È stata anche l'occasione per annunciare

anche i piani per trasformare Great Stirrup Cay, l'isola privata che Ncl ha alle Bahamas : novità in arrivo nel quarto

trimestre di quest'anno, a cominciare da un'ampia area piscina con un bar dedicato e una "splash zone", oltre a varie

attrazioni a misura di bambini. L'anticipazione è stata fatta da David J. Herrera, presidente di Ncl, nel corso del suo

intervento Insieme al debutto del nuovo molo multi-nave previsto per fine anno, quando scenderanno a terra gli ospiti

saranno accolti da un coinvolgente benvenuto e un comodo nuovo servizio di tram che consentirà di spostarsi

sull'isola ed entrare subito in modalità vacanza. I piani di sviluppo prevedono per Great Stirrup Cay l'estensione delle

esperienze più apprezzate a bordo: ad esempio, un nuovo Vibe Beach Club. Si tratta di un lounge all'aperto solo per

adulti con cabine private, lettini e altri servizi di lusso., A ciò si aggiunga Horizon Park, la nuovissima area ricreativa

recentemente introdotta su Norwegian Bliss e Norwegian Breakaway, dove tutta la famiglia - viene fatto rilevare - può

divertirsi insieme con giochi da giardino. Viene sottolineato anche lo spirito caraibico delle Bahamas grazie a un'area

relax con amache ondeggianti. Per quanto riguarda la nuova nave Norwegian, a quanto detto va aggiunto

l'intrattenimento: oltre all'esperienza teatrale immersiva nel segno di Prince, ci si riferisce alla nuova versione di

"Elements: The World Expanded", con acrobazie, magia e effetti visivi ispirati ai quattro elementi. Questa è la prima

nave dell'innovativa Prima Plus Class, nasce sull'eredità della premiata Prima Class: presenta la possibilità di

"avventure" gastronomiche in 17 ristoranti (oltre a 18 bar e lounge) . Fra le nuove esperienze gastronomiche vanno

segnalati "Sukhothai" (cucina thailandese in un ambiente elegante e moderno) e "Planterie" (interamente
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plant-based). La cerimonia è proseguita con gli interventi del capitano della Norwegian Aqua, Robert Lundberg, e

del pastore Pete Pera della Rise Community Church, che ha benedetto ufficialmente la nave, augurando viaggi sicuri

a tutti coloro che salperanno a bordo. L'evento inaugurale si è concluso con la tradizionale rottura della bottiglia sulla

chiglia della nave, un gesto simbolico compiuto da Stonestreet che ha rappresentato un augurio di buona fortuna.

Com'era stato annunciato nelle scorse settimane, la Norwegian Aqua, dopo il suo viaggio inaugurale, la Norwegian

Aqua arriverà a Port Canaveral, in Florida, per dare il via alla stagione di crociere di sette giorni nei Caraibi orientali:

andrà avanti così fino al prossimo agosto. Gli scali - spiegano dalla società -includeranno Puerto Plata nella

Repubblica Dominicana, St. Thomas nelle Isole Vergini Americane, Tortola nelle Isole Vergini Britanniche e, come

detto, l'isola privata della compagnia alle Bahamas, Great Stirrup Cay. Da agosto fino a ottobre 2025, la nuova nave

offrirà crociere di cinque e sette giorni verso Bermuda da New York City, per poi fare ritorno a Miami e proseguire

con una stagione di crociere di sette giorni nei Caraibi orientali, da ottobre 2025 ad aprile 2026, con scalo a Great

Stirrup Cay. Info su Norwegian Aqua, la premiata flotta di 20 navi di Ncl e gli itinerari globali: si può far riferimento al

sito aziendale www.ncl.com.
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Norwegian Cruise Line® battezza la Norwegian Aqua a Miami

Apr 15, 2025 - Norwegian Cruise Line (NCL), l'innovatore globale nel settore

crocieristico, ha celebrato oggi il battesimo ufficiale della nuovissima

Norwegian Aqua a Miami. In occasione dell'evento, sono stati annunciati

anche i piani per trasformare Great Stirrup Cay , l'esclusiva isola privata di

NCL alle Bahamas, con nuove esperienze in arrivo nel quarto trimestre del

2025, tra cui un'ampia area piscina con un bar dedicato e una splash zone per

bambini, e tanto altro. La compagnia ha inoltre confermato ulteriori piani che

saranno svelati in futuro, evidenziando come NCL offrirà PIÙ relax, PIÙ

attività per famiglie e PIÙ modi per trascorrere le vacanze sull'isola, con aree

dedicate a ospiti di tutte le età. La cerimonia di battesimo, che segue la

tradizione marittima di benedire una nuova nave prima del suo debutto ufficiale

in mare, si è svolta presso il terminal certificato LEED® Gold di PortMiami e

ha visto la straordinaria apparizione del padrino di Norwegian Aqua e attore

vincitore di due premi Emmy®, Eric Stonestreet. L'evento ha anche incluso

sorprese mozzafiato e grandi annunci relativi a Great Stirrup Cay, l'isola

privata di NCL alle Bahamas. Per dare il via alla cerimonia, gli oltre 2.000

ospiti presenti sono stati accolti con un'anteprima della produzione esclusiva della compagnia, "Revolution: A

Celebration of Prince", il primo concerto teatrale al mondo dedicato a Prince, artista pluripremiato e nominato ai

Grammy®. David J. Herrera, President NCL, ha seguito l'elettrizzante performance con una rivelazione sorprendente

e un'anticipazione che qualcosa di straordinario sta per arrivare a Great Stirrup Cay. Herrera ha svelato i piani della

compagnia per ampliare le offerte sull'isola privata, il porto più apprezzato dai clienti di NCL, con PIÙ esperienze che

offriranno PIÙ cose da fare e PIÙ divertimento per gli ospiti di tutte le età. L'apertura è prevista per la fine di

quest'anno, in concomitanza con il completamento del molo per più navi. Gli ospiti potranno godersi una vasta area

dove rilassarsi sotto il caldo sole delle Bahamas, con una grande piscina riscaldata. Questa nuova attrazione

dell'isola sarà una vera e propria meta imperdibile, offrendo esperienze per tutta la famiglia, tra cui una zona giochi

acquatica con fontane e attrazioni divertenti per i bambini, oltre a un bar per gli adulti che desiderano continuare a

godersi il pacchetto open bar illimitato anche a terra. Insieme al debutto del nuovo molo multi-nave previsto per la fine

dell'anno, gli ospiti, quando scenderanno a terra, saranno accolti da un coinvolgente centro di benvenuto e un comodo

nuovo servizio di tram che offrirà un modo semplice per spostarsi sull'isola ed entrare subito in modalità vacanza. I

piani di sviluppo per l'isola includono anche l'estensione a Great Stirrup Cay delle esperienze più apprezzate a bordo.

L'isola ospiterà un nuovo Vibe Beach Club, il lounge all'aperto solo per adulti con cabine private, lettini e altri servizi di

lusso, oltre a Horizon Park, la nuovissima area ricreativa recentemente introdotta su Norwegian Bliss
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e Norwegian Breakaway, dove tutta la famiglia può riunirsi e divertirsi con giochi da giardino Per rimanere fedeli

all'autentico spirito caraibico delle Bahamas di cui l'isola è portatrice, verrà istituita un'area relax con amache

ondeggianti, perfette per un sonnellino pomeridiano, oltre ad altri servizi ed esperienze ispirati ai Tiki che devono

ancora essere rivelati. Herrera ha sottolineato che questi miglioramenti sono solo l'inizio e c'è ancora tanto di PIÙ che

NCL sta reinventando per complementare l'offerta attuale dell'isola e rafforzare la promessa della compagnia di

offrire agli ospiti PIÙ di ciò che amano della crociera con NCL. "È un momento davvero speciale per tutti noi di NCL -

stiamo accogliendo una nave straordinaria nella nostra flotta con il battesimo della splendida Norwegian Aqua, e lo

facciamo insieme al suo padrino, Eric Stonestreet, che rappresenta perfettamente l'autenticità di ciò che significa per

i nostri ospiti 'Experience More at Sea'," ha dichiarato David J. Herrera, President Norwegian Cruise Line. "Inoltre

sveliamo che Great Stirrup Cay crescerà ancora, offrendo PIÙ esperienze su questa già incredibile isola privata. E

ora, con la nostra nuova nave, Norwegian Aqua, pronta a navigare nei Caraibi e nelle Bahamas, è il momento

migliore per iniziare a pianificare la tua prossima vacanza al caldo." La cerimonia è proseguita con gli interventi del

Capitano della Norwegian Aqua, Robert Lundberg, e del Pastore Pete Pera della Rise Community Church, che ha

benedetto ufficialmente la nave, augurando viaggi sicuri a tutti coloro che salperanno a bordo. A seguire, John

Chernesky, Senior Vice President of North America Sales di NCL, ha introdotto sul palco l'attore vincitore di due

Emmy® e padrino della Norwegian Aqua, Eric Stonestreet. "Da neo appassionato di crociere e grande amante dei

viaggi, è davvero spettacolare vedere le incredibili caratteristiche ed esperienze che i viaggiatori e le loro famiglie

possono vivere a bordo della Norwegian Aqua, come la prima montagna russa ibrida al mondo e lo scivolo d'acqua,

l'Aqua Slidecoaster!" ha dichiarato Eric Stonestreet, attore vincitore di due Emmy®. "Il team di Norwegian Cruise

Line, sia a bordo che a terra, è il migliore in assoluto, e sono onorato di essere il padrino della splendida Norwegian

Aqua. Come membro della famiglia NCL, non vedo l'ora che gli ospiti possano vivere l'esperienza di 'Experience

More at Sea' con NCL e creare ricordi indimenticabili con le loro famiglie, proprio come spero di fare con la mia!"

L'evento inaugurale si è concluso con la tradizionale rottura della bottiglia sulla chiglia della nave, un gesto simbolico

compiuto da Stonestreet che ha rappresentato un augurio di buona fortuna e viaggi sicuri per tutti coloro che

salperanno a bordo. Dopo il suo viaggio inaugurale, la Norwegian Aqua arriverà a Port Canaveral, in Florida, per dare

il via alla stagione di crociere di sette giorni nei Caraibi orientali, che durerà fino ad agosto 2025. Gli scali

includeranno Puerto Plata nella Repubblica Dominicana, St. Thomas nelle Isole Vergini Americane, Tortola nelle Isole

Vergini Britanniche e l'isola privata della compagnia alle Bahamas, Great Stirrup Cay. Da agosto 2025 fino a ottobre

2025, la nuova nave offrirà crociere di cinque e sette giorni verso Bermuda da New York City , per poi fare ritorno a

Miami e proseguire con una stagione di crociere di sette giorni nei Caraibi orientali, da ottobre 2025 ad aprile 2026,

con scalo a Great Stirrup Cay. Per gli ospiti che pianificano la loro prossima vacanza in crociera a bordo di

Norwegian Aqua o di
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qualsiasi nave della flotta NCL, il nuovo programma della compagnia, More At Sea, offre ai viaggiatori un valore

aggiunto con open bar illimitato che include alcolici premium come Casamigos Tequila, Woodford Reserve, Grey

Goose Vodka e altri; oltre a pasti in ristoranti ricercati; Wi-Fi ad alta velocità; e crediti da $50 per escursioni a terra in

ogni porto di scalo. Per maggiori dettagli sull'offerta More At Sea di NCL,.
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Compie mezzo secolo il Manuale pratico dei traffici marittimi

Politica&Associazioni Nell'ottantesimo anno di vita l'associazione degli agenti

marittimi genovesi festeggia anche i 50 anni della sua Bibbia di REDAZIONE

SHIPPING ITALY 50 anni da manuale: in concomitanza con i suoi 80 anni

Assagenti di Genova celebra anche il Manuale pratico dei traffici marittimi

diventato il testo di riferimento non solo per la categoria degli agenti e

mediatori marittimi, ma anche per l'intero cluster del mare e dei porti. Dal

1975, data della prima storica edizione del Manuale a oggi, sono centinaia le

persone - come sottolineato dal Presidente degli agenti genovesi, Gianluca

Croce - che si sono formate su di esso, allievi del corso Papagno Assagenti,

studenti universitari, professionisti di ogni genere. La nuova edizione ha

richiesto anche una amalgama fra i testi e punti di vista di persone e di esperti

anche non direttamente coinvolti nell'operatività della categoria. I contenuti,

illustrati a Palazzo San Giorgio alla presenza del Viceministro Edoardo Rixi, e

del Presidente di Federagenti, Paolo Pessina (che con Croce ha redatto la

premessa del Manuale), sono stati infatti curati da un ampio panel di autori,

molti avevano già contribuito all'edizione di 12 anni fa, a cui si sono aggiunti

nuovi nomi: un gruppo di esperti di alto livello, ognuno dei quali tratta i propri temi con le singole peculiarità e

specializzazioni. Il libro, coordinato da Gian Enzo Duci, con la collaborazione della segreteria Assagenti (in

particolare Iolanda Garzia e Sergio Tripodi), si articola in tredici capitoli con una prima parte dedicata all'habitat nel

quale si sviluppano i traffici marittimi: il mare, i porti e la geografia del mercato, cosa si muove via mare. La nave è la

protagonista della seconda parte, con il capitolo dedicato al regime amministrativo ed economico della nave e quello

sul regime tecnico e ispettivo. Il capitolo centrale affronta le tematiche delle singole professioni legate al mondo dello

shipping: l'impresa marittima e lo shipmanager, il raccomandatario marittimo, lo spedizioniere e il mediatore

marittimo. I contratti marittimi sono oggetto di approfondimento nella terza parte insieme alla parte assicurativa e ai

Club P&I. Approfondimento anche sulle attività delle agenzie marittime di linea e tramp, il trasporto passeggeri e il

mondo dello yachting. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING

ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE

SEMPRE AGGIORNATI.
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